Лапина Надежда Михайловна

Подбор камней по астрологическим домам гороскопа.

Автор – Лапина Надежда

Подбор камней по астрологическим домам гороскопа.

Содержание

Введение …………………………………………………………………………..3

Камни первого астрологического дома …………………………………………4

Камни второго астрологического дома ………………………………………..16

Камни третьего астрологического дома ……………………………………….24

Камни четвертого астрологического дома …………………………………….32

Камни пятого астрологического дома …………………………………………41

Камни шестого астрологического дома ……………………………………….50

Камни седьмого астрологического дома ………………………………………67

Камни восьмого астрологического дома ………………………………………79

Камни девятого астрологического дома ………………………………………88

Камни десятого астрологического дома ………………………………………99

Камни одиннадцатого астрологического дома ………………………………110

Камни двенадцатого астрологического дома ………………………………..122

Примеры применения камней …………………………………………………131

Заключение …………………………………………………………………….135

Список используемой литературы ……………………………………………136

Введение.

Добрый день, дорогой читатель! Идея написания этой книги родилась благодаря большой практике в области применения камней и можно сказать, что эту книгу написала сама жизнь. Получив образование по специальности астролог-исследователь, я волею судеб оказалась продавцом изделий из поделочных камней и минералов в маленьком магазинчике своей мамы. За три года продаж накопилась практика применения камней, множество историй благоприятного влияния камней на жизнь владельца. Клиент приходил, выбирал понравившийся камень по внешнему виду или по свойствам, благодаря хорошему обслуживанию складывались доверительные отношения, и через какое-то время люди стали возвращаться и рассказывать, как влияет камень на их жизнь и здоровье. Заметив, что камни влияют на какую-то определенную часть жизни, один и тот же камень раскрывал разные свойства в зависимости от того, кто их носит. Начав записывать данные этих людей, проведя исследование, была выявлена закономерность, что камень оказывает влияние на ту область жизни человека, за которую отвечает астрологический дом, который расположен в знаке Зодиака благоприятного влияния исследуемого камня. Влияние камней не носит магического или мистического характера, чудес в классическом смысле не происходит, но наблюдается большой положительный эффект в том астрологическом доме куспид, которого попал в знак Зодиака благоприятный для исследуемого камня. Существуют случаи использования камней эффект, от которых на грани фантастики, но укладывается в каноны классической астрологии. О некоторых интересных случаях влияния камней на жизнь и здоровья человека будет рассказано в главе Примеры применения камней.

Данная книга носит справочный характер, если Вы астролог со стажем имеющий свой метод составления натальных карт, которая работает при применении Ваших методик прогнозирования, исследования и диагностики, то рекомендую использовать Ваши методы и наработки, а этой книгой пользоваться для подбора камней по той системе домов, что Вы используете. Если Вы начинающий астролог или астролог-любитель, то рекомендую скачать пробную версию какой-либо астрологической программы или составить натальную карту онлайн на любом сервисе в сети, систему домов лучше использовать Плацидус.

Как понять камень, какого астрологического дома стоит использовать в данный момент. Тут существует два подхода, которые в свою очередь подразделяются еще на два – психологические цели, задачи и астрологические показания. Психологические цели и задачи – это те цели, которые человек сам перед собой ставит и считает, что в этих областях жизни ему нужна помощь камней, эта группа разделена на цели быстро достижимые или ограниченного времени и цели длительные. Например, быстро достижимая цель – это сконцентрироваться на сессии, выучить и сдать экзамены, (на период сессии студент носит благоприятные камни); или длительная цель – построить дом, (камни носятся долгий период) или выйти замуж при отсутствии возлюбленного и серьезных отношений. Астрологические показания – это транзитные, прогрессивные или дирекционные аспекты, которые поражают ось астрологических домов или благоприятно аспектируют ее на определенном временном отрезке. Оба этих метода подбора работают и приносят свой положительный эффект. Ношение благоприятных камней по оси домов поможет человеку снизить симптомы неблагоприятных аспектов или увеличить положительное влияние хороших аспектов и «поймать удачу за хвост».

Часто можно слышать о вреде камней, что важно их правильно выбирать иначе последствия будут плачевными, но не встречала я пока человека, у которого от ношения камня жизнь пошла под откос. Возможно, потому что исследование проводилось на камнях, которые продаются в нашем магазине, по которым имеются наблюдения, влияние драгоценных камней (алмазов, рубинов, сапфиров и изумрудов) в данной книге не учтено. Возможно, драгоценные камни пробуждают в людях низменные инстинкты и провоцируют на проявление жестокости. Поделочные камни, не имеющие большой ценности, не будят зависти, их нет смысла перепродавать или переоправлять, чаще они не имеют истории. Существует только небольшой срок привыкания к камню, обычно в течение суток может наблюдаться покраснение или пульсация в месте ношения, но позже это проходит, чаще всего такая реакция на сердолик, агат, халцедон. Это не значит, что камень Вам не подходит – это нормальная реакция организма, которая проходит. Тема применения камней и минералов очень велика и есть еще большой простор для своих наблюдений и исследований.

Камни первого астрологического дома.

Первый астрологический дом один из важнейших домов гороскопа. В момент рождения человека, (в зависимости от времени рождения), на восходе встает определенный градус в знаке Зодиака и олицетворяет начало новой жизни этот градус имеет название асцендент. Асцендент – это точка начала всего гороскопа и очень важна не только для интерпретации первого дома, но и всей натальной карты в целом. Первый дом гороскопа несет не только описание внешности и социальное восприятие человека окружающими, но и отражает привычки, личные стремления, темперамент, способности, один из домов указывающих на здоровье, (следует смотреть еще шестой и восьмой дома с управителями).

Камни первого астрологического дома стоит подбирать для того, чтобы увеличить к себе интерес, повысить уверенность в себе, стать более яркой и заметной личностью. Считается, что это необходимо только людям, связанным с публичными профессиями (актеры, режиссеры, модели и т.д.), но это полезно не только для них. Асцендент и первый дом – это основа всего гороскопа, чтобы Вы ни задумали Вам не помешают камни первого астрологического дома будь то: развитие; поиск гармонии; раскрытие своей индивидуальности; привлечение партнера в свою жизнь; карьера; поиск друзей и занятия по оздоровлению – все это в той или иной степени трансформирует Вашу личность, а следовательно и первый дом. Уверенный в себе, привлекающий внимание, гармоничный и развитый человек будет более успешен во всех своих начинаниях, поэтому преступим к рассмотрению камней первого астрологического дома.

Первый астрологический дом (асцендент) в Овне имеют яркие личности, уверенные в себе, энергичные, нетерпеливые, независимые, с духом соревнования и борьбы.

Аметист первый камень, который рекомендуется носить людям с асцендентом в Овне. Он убережет от чрезмерного напряжения, успокоит и очистит мысли. Рекомендуется положить его на область между бровями перед тем, как отойти ко сну, а потом переложить аметист под подушку – это поможет снять избыток энергии и отойти ко сну легче и спокойнее. Ношение аметиста поможет стать более спокойным и усидчивым, менее раздражительными, что поможет во многих делах связанных с обучением, продолжительной бумажной работой, работой с людьми, делами, в которых нужно терпение.

Оникс черный и оникс мраморный. Людям с асцендентом в Овне подходят два вида оникса, которые имеют противоположные свойства. Черный оникс – это очень сильный защитный камень от негативного магического воздействия, а так же этот камень считался талисманом военачальников и первооткрывателей, он укрепляет дух, укрепляет власть и притягивает удачу. Этот камень поможет пробиться до чего-то труднодоступного и активизирует и мобилизует человека с асцендентом в Овне. Если Вы собираетесь совершить что-то глобальное и Вам до этого не ведомое, (переезд в другую страну, победа в тяжелой борьбе над конкурентами), то черный оникс поможет Вам преодолеть все препятствия. Мраморный оникс поможет укрепить и упрочить положение людей с асцендентом в Овне, сохранить то, что они уже приобрели и чего добились. Если Вы хотите быть более надежным в глазах окружающих, сделать более стабильным свое положение на работе и в семье, то расставьте фигурки из мраморного оникса в этих местах и носите небольшой брелок при себе в сумочке или кармане.

Родонит – этот камень считается камнем творческим и поможет людям с асцендентом в Овне направить все силы своего марсианского асцендента в творчество, снимет напряжение с области отношений с коллегами и направит силы на развитие своего таланта, готовьтесь тратить все силы, что вы направляли на неудобные отношения и конфликты на самосовершенствование и внутреннюю работу. Этот камень подходит: актерам, музыкантам, художникам, певцам, руководителям хоров и творческих коллективов, педагогам гуманитарных наук и людям, интересующимся искусством.

Сердолик – этот камень найдет широкое применение у людей рожденных с асцендентом в Овне. Сердолик камень огненной стихии во многих источниках указывают, что он несет энергию Солнца, в других, что он имеет энергию Марса. Для рожденных с асцендентом в Овне он является почти универсальным камнем, помогающим проявлять свою личность с лучших сторон, дарует красноречие и помогает быть приятным собеседником, камень благоразумия, который помогает развить терпение, сглаживать конфликты, налаживать отношения с противоположным полом. Сердолик – талисман верной любви, помогает хранить верность своему супругу, уберечься от искушений.

Первый астрологический дом (асцендент) в Тельце имеют люди практичные, терпеливые, спокойные, доброжелательные, рассудительные и неторопливые.

Агат – первый камень людей с асцендентом в Тельце. Агат поможет людям с асцендентом в Тельце направить силы в трудовую деятельность таким образом, чтобы получить выгоду и процветать, но не перенапрягаться, чтобы сохранить здоровье. Агат подарит красноречие людям, чтобы привлечь к себе внимание и показать с себя лучших сторон, обратить внимание на свой ум и практичность, дать хорошие советы. Телец на асценденте имеют люди рациональные, которые не любят тратиться на яркие образы и броскую одежду, агат привлечет внимание к внутреннему содержанию такого человека, природной индивидуальности.

Бирюза – камень несущий энергию Венеры, помогает рожденным с асцендентом в Тельце в достижении целей, если у Вас намечается проект, который требует долгого терпеливого продвижения к цели, то бирюза поможет Вам стремиться к победе и не терять веры в нее. Не важно какой проект Вы задумали, если он требует от Вас белее трех лет, (обучение, медленный карьерный рост, постройка дома), бирюза поможет изыскивать возможности для реализации себя в этом длительном пути. Если Вы молодой специалист, пришли работать в какую-либо сферу, хотите сделать карьеру и стать начальником – это дело долгих лет бирюза поможет Вам в этом, добиться успеха и не потерять интерес.

Сердолик – этот камень рожденным с асцендентом в Тельце поможет активней проявлять себя, пробиваться сквозь преграды и быть действенным. Если Вам необходимо вести себя ловко и более агрессивно, а так же если у Вас проекты, которые требуют от Вас полного включения и мобилизации, то сердолик для Вас. Он поможет Вам избегать ненужных конфликтов, стать мужественнее, идти, решая свои задачи, не портя отношения с окружающими, но и не снимая градуса накала.

Розовый кварц – поможет людям с асцендентом в Тельце проявлять себя чувственнее, эмоциональнее, налаживать отношения со всеми окружающими. Если Вам нужно проявлять себя романтично, показать свою заботу милым Вам людям, стать приятным окружающим. Розовый кварц поможет направить свои силы на гармонизацию отношений с партнером, налаживание отношений в семье и в коллективе. Часто бывает проблема у рожденных с асцендентом в Тельце, что им тяжело уступить в каком-то вопросе, даже если они ничего не теряют, (дело принципа), розовый кварц поможет уступить в нужном месте без ущерба для себя.

Первый астрологический дом (асцендент) в Близнецах имеют люди проницательные, обладающие живым умом, общительные, легкие нравом, с чутьем на выгоду.

Хризопраз – первый камень для людей с асцендентом в Близнецах. С древних времен Хризопраз считается камнем деловых людей, он поможет направить свою энергию на профессиональную сферу, проявлять весь свой живой пыл в карьерную сторону, развиваться в качестве предпринимателя или ценного сотрудника, который знает, как получить выгоду. Людям, рожденным с асцендентов в Близнецах, часто тяжело долго заниматься одним делом и иметь постоянные интересы, этим людям нравиться пробовать себя реализовать во всем, хризопраз поможет сделать эти поиски материально выгодными. Часто люди с асцендентов в Близнецах сами ищут более выгодное место каждый раз, покидая предыдущее, хризопраз поможет стать более внимательным к сделкам и не прогадать.

Агат – помогает защититься общительным обладателям асцендента в Близнецах от козней врагов, неприятных людей, развивает умение очаровывать и умение сглаживать острые углы. Агат помогает владельцу не расходовать в общении лишние силы и не переходит грань, которая начинает вредить его здоровью. Агат не заменим людям с асцендентом в Близнецах, которым тяжело общаться вербально и контактировать с людьми, людям научного мира или занятым в торговле, которые погружены в себя, в размышления и свои научные изыскания, поможет выйти из «ракушки».

Аметист – поможет рожденным с асцендентом в Близнецах направить свои силы на расширение своего кругозора, перевести свои вербально-коммуникативные дарования в способность к обучению, поглощению духовной пищи и больших объемов информации. Поможет реализовать себя в научной деятельности. Аметист поможет успокоиться и снять желания контактировать с ненужными людьми, освободить место и время для личных нужд. Часто лишние контакты занимают значительную часть времени людей с асцендентом в Близнецах мешая им развиваться, если Вам необходимо погрузиться в себя, то аметист Вам поможет.

Горный хрусталь – поможет рожденным с асцендентом в Близнецах сконцентрировать внимание, обострить восприятие, усилить мыслительные процессы. Это камень поможет быстро реагировать на изменения в окружающей среде, и вовремя принимать решения. Поможет стать более ловкими в делах, которые возникают в повседневности. Если Вы не ставите себе глобальных целей и задач, то направить себя на текущие проблемы, не копить их, не откладывать на потом и не относиться к ним легкомысленно поможет горный хрусталь.

Первый астрологический дом (асцендент) в Раке люди с этим положением интуитивные, мягкие, приятные, немного скрытные из-за защитных реакций, не демонстративные, не уверенные в себе, любят дом.

Кахолонг – главный камень людей с асцендентом в Раке. Поможет раскрыть их наилучшие качества. Замечательный камень, для того чтобы обрести в себе спокойную уверенность и направить свои силы на активную жизнь в обществе. Поможет настроить себя на обретение мира, благополучия в доме, материального достатка через силу Луны, сконцентрированную в этом камне. Сохраняя главную твердь под ногами для людей с асцендентом в Раке – это близкие люди и семья, которые дают ему развиваться, как личности направляет его энергию на поиски этого благополучия при помощи реализации себя вне дома. То есть кахолонг как бы говорит: «Дом и семья важны, благополучие и материальный достаток должен быть их спутником, но все это можно получить, работая и активно контактируя с внешним миром».

Нефрит и жадеит – эти камни хорошо подходят для людей с асцендентом в Раке вне зависимости от их цвета. Помогает им найти «опору» в себе, выглядеть со стороны добросовестно, порядочно, надежно, (согласно своей природе), поможет человеку направлять накопившееся эмоции не на окружающих, а на созидательную деятельность, поддержание дома, поможет энергетически стабилизироваться. Если Вы хотите не забывать о себе, не растворяться в чужих интересах и направить силы на личное развитие, то нефрит поможет настроиться на необходимую стойкость и решить, что Ваши интересы – это Ваши интересы и они важнее нужд других. Во всех сферах, будь то выделить время для похода в спортзал, обучение или посвящение времени своей работе. Нефрит поможет Вам увидеть свои цели и задачи и отделить их от семейных ролей и функций при этом не испортить отношения с окружающими.

Кошачий глаз – этот камень поможет людям с асцендентом в Раке настроить себя на реализацию в обществе, на общение с другими людьми. Если Вам надо общаться и быть приятным начальнику, покупателю и приобрести коммуникативную гибкость, то кошачий глаз мягко поможет Вам настроиться на это. Если Вы идете туда, где приобретете новые навыки, настроитесь на лучший прием информации, повертев в руках изделие с этим камнем и возьмите его с собой.

Лунный камень – подойдет для людей с асцендентом в Раке, которые заняты творческими профессиями, работой с женщинами или в женском коллективе, работой с больными и детьми. Камень настраивает на подъем «лунных» сил, которые легко направить в эти виды деятельности и получать от них удовольствие. Поможет стабилизировать сон, снять напряжение, улучшить отношения в коллективе и семье. Помогает настроить на романтический лад, когда это нужно и быть приятным при поиске возлюбленного. Лунный камень для людей, рожденных с асцендентом в Раке поможет настроиться на волну женственности – женщинам; и на волну заботы – мужчинам, что не сможет не привлечь подходящих партнеров.

Первый астрологический дом (асцендент) во Льве люди с этим положением заметные, царственные, гордые, привлекательные, открытые, умеют произвести впечатление то, которое им надо, хорошо ладят с детьми и олицетворяют собой праздник, яркость и радость.

Янтарь – главный органогенный минерал для рожденных с асцендентом во Льве, обладая яркой энергией Солнца он настраивает своего владельца на гармоничное проявление себя, своего естества, не входя в диссонанс с окружающим миром. Настраивает на активное проявление себя во вне, удачливость во всем, он не дает развивать человеку в себе гордыню и пренебрежение к другим, настраивает на радость и «освящение пути другим людям своим внутренним светом». Человек, который олицетворяет сбой свет, радость и тепло намного, легче проявляет себя, не вызывает возмущение окружающей среды и добивается своих целей.

Цитрин – это желтая разновидность кварца, благоприятна для людей с асцендентом во Льве, помогая настроиться на деловой лад, это один из денежных камней, который приносит деловую удачу, поможет налаживать связи и коммуникации, направлять свою силу на поиск и проверку выгодных сделок и подходит людям, занимающимся собственным бизнесом, так же людям, занимающим важные посты в корпорациях и госорганах, рекламщикам, даже людям творческих профессий, которые ищут себе контракты.

Лунный камень – поможет снять напряжение рожденным с асцендентом во Льве. Если вы устали и хотите расслабиться, не важно один ли это вечер или отпуск, то в это время для настроя на расслабление стоит носить лунный камень, он поможет уснуть и снять чрезмерное «электричество» с себя. Лунный камень рожденным с асцендентом во Льве можно носить и продолжительное время, если необходимо настроиться на задачи, в которых не нужна яркость и привлекательность, (деятельность, связанная с онкозаболеваниями и другими врачебными специальностями, которые связаны с тяжелыми переживаниями других людей, кроме хирургов), камень не уберет Вашу природную яркость, но поможет Вам настроиться на более спокойный тон. Возвращаясь с такого вида деятельности камень можно снять. Полезно иметь рожденным с асцендентом во Льве лунный камень дома, прибегать к его помощи по необходимости для расслабления, носить на мероприятия, где нужно настроиться на нужды других людей.

Сердолик – поможет людям с асцендентом во Льве настроиться на решительные действия и начать пробиваться к своим целям решительно, не отступая. Если Вам предстоят соревнования или конкурентная тяжелая борьба, то настроиться и приумножить свои силы, направить их только в нужное русло, помогут изделия из сердолика. Сердолик поможет проявлять себя решительно, смело, без потерь для себя. Если Вы ставите короткие задачи на год и менее, сердолик поможет Вам мобилизоваться и проявлять себя очень ярко, ловко и стремительно. Если Вы хотите привлечь противоположный пол и найти себе партнера, то сердолик поможет Вам настроиться на быстрый поиск и стремительное начало отношений, на активные поиски.

Первый астрологический дом (асцендент) в Деве люди с этим положение аккуратны, любят чистоту и порядок во всем, следят за своим здоровьем, практичны, имеют здоровый скепсис, часто предпочитают офисный или сдержанный стиль одежды.

Яшма всех цветов и гелиотроп – главный камень для рожденных с асцендентом в Деве, камень здоровья, существует много методик лечения при помощи яшмы, она имеет множество цветов для разных задач можно использовать разные цвета камня. Яшма настраивает обладателя на укрепление своих позиций: своего физического самочувствия, семейного положения и материального достатка, дает ощущение тыла и спокойствия. Если человеку с асцендентом в Деве нужно действовать активно, не медлить в решениях, но и не прогадывать, то красная яшма поможет настроиться и мобилизоваться, чтобы проявить себя спокойно, но действенно. Если нужно настроиться на длительное обучение или умственную деятельность, то поможет синяя яшма. Желтая яшма поможет расслабиться и привнести в свою жизнь радость, настроиться на оптимистичное общение с окружающими. Гелиотроп – разновидность яшмы пограничная с халцедоном, которая наиболее из всех видов яшм подходит для повседневного ношения, помогает настроиться на успешное разрешение текущих дел и в глобальных проектах помогает почувствовать, где поднажать, а где ослабить, настраивает на гибкость. Зеленая, белая и розовая помогают настраиваться на романтический лад, наладить отношения в семье и с окружающими.

Халцедон – поможет людям с асцендентом в Деве настроиться на победу, на улучшение личной жизни и поиск партнера, в свойственной их натуре манере. Издревле халцедон считается камнем любви, он поможет начать необходимые действия, которые помогут привнести в жизнь любовь. Если необходимо снять напряжение и улучшить сон, то стоит подержать недолго в руках изделие из халцедона. Халцедон стоит носить в напряженные периоды своей жизни постоянно, он помогает собраться, сделать рывок к улучшению положения или просто пережить тяжелые времена и не пасть духом.

Авантюрин – поможет людям с асцендентом в Деве немого снять с себя зажатость, улучшить настроение, некоторое время не относиться ко всем ситуациям слишком серьезно и раскрыться немного больше. Это поможет привлечь к себе партнера и новых друзей. Спокойное и раскованное поведение приличного порядочного человека не может не привлечь к себе приятных людей.

Горный хрусталь – поможет людям с асцендентом в Деве активизировать мыслительные процессы, перерабатывать много информации. Горный хрусталь поможет направить силы на определенные умственные задачи и отсечь ненужные контакты на это время, поможет блистать плодами своего интеллектуального труда, усилит деловую хватку. Этот камень поможет реализовать себя в общественной, деловой и интеллектуальной сфере.

Первый астрологический дом (асцендент) в Весах имеют люди хорошо сложенные, справедливые, с чувством такта, дипломатичные, настроенные на общество, имеющие холодноватое обаяние.

Малахит – лучший камень для людей, рожденных с асцендентом в Весах, этот камень с чистейшей энергией Венеры, помогает настраиваться на все блага мира: любовь, материальное благополучие, гармоничные отношения с окружающими. Малахит камень любви, семьи, укрепления рода и одновременно материальной удачи, он поможет настроиться на успех во всех этих сферах, стать увереннее в себе и своей физической привлекательности. Мягко и благополучно для себя строить отношения с людьми, которые могут принести выгоду или комфорт в жизни.

Родонит – поможет людям с асцендентом в Весах обнаружить и развить в себе творческие способности, самое главное, что этот камень помогает бороться с ленью и поможет направить все свободные силы на достижение успеха. Помогает в приобретении предметов искусства с выгодой для себя, подходит антикварам, держателем комиссионных магазинов и ломбардов. Используя этот камень можно настраиваться и на романтический лад, искать нового партнера, но в этих отношениях и поисках тоже придется приложить усилия и не лениться.

Кварцы – помогут людям с асцендентом в Весах в зависимости от цвета разобраться со много проблемами в жизни. Горный хрусталь (прозрачный кварц) поможет очистить сознание, избавиться от иллюзий, избежать неприятных ситуаций, снять с себя многолетние обиды, увидеть их ослабляющий эффект. Розовый кварц поможет почувствовать радость общения и любовь, вернет вкус к жизни. Цитрин (желтый кварц) поможет настроиться на деловой лад и выстраивать деловые и нужные приятельские отношения. Аметист поможет сохранять спокойствие, гасить негативные эмоции, держать себя, без последствий для психики, в строгих рамках.

Сердолик – добавит в жизнь людей с асцендентом в Весах динамизм и поможет найти силы и время на необходимые задачи. Если нужно собрать силы и выдать результат в короткий срок, то максимально себя мобилизовать и настроить себя на задачу поможет сердолик. Поможет проявлять себя активно, но вместе с тем приятно и не агрессивно.

Первый астрологический дом (асцендент) в Скорпионе люди с таким положением имеют притягательность, яркость, эмоциональность и стойкость, могут быть мрачноватыми. Эти люди за жизнь несколько раз трансформируются внутренне и становятся неузнаваемыми для людей, которые их знали более десяти лет назад.

Аквамарин – первый камень для людей, рожденных с асцендентом в Скорпионе, этот камень успокаивает бури и охлаждает страсти, он поможет настроиться на романтический лад, снять накал страстей и стресс. Поможет облегчить трансформации, которые человек с Скорпионом на асценденте вынужден производить над собой в течении жизни. При помощи этого камня можно настроиться и на учебу, интеллектуальную деятельность, снять сексуальное напряжение, мешающее делам. Аквамарин камень путешественников и моряков, он поможет легче переносить странствия и легче к ним адаптироваться. Аквамарин помогает развивать психологическую гибкость и гасит конфликтность.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – этот камень поможет людям с асцендентом в Скорпионе показать глубину своей натуры окружающим. Помогает так же развивать себя, проникая в волнующие вопросы и задачи, вытаскивать наружу потаенные скрытые ото всех явления внутреннего и внешнего мира. Раухтопаз помогает преодолеть мрачность и суицидальные мысли, он не веселит, а мягко успокаивает и отвлекает от этих мыслей. Поможет раскрыться и самому себе ответить на давно волнующие вопросы.

Гематит (кровавик) – этот камень человеку с асцендентом в Скорпионе поможет стать энергичнее, увереннее, поможет открыть в себе лидерские качества и влиять на других людей. Если необходимо собраться, в короткий срок интенсивно работать и выдать результат, то настроиться на это поможет гематит, прибавит и направит силы на проект и поможет отсечь все лишнее. Гематит рекомендуется носить в тяжелые периоды жизни, поможет подавить врагов и удачно преодолеть трудности.

Турмалин (розовый, зеленый, арбузный, синий, сиреневый, красный) – этот камень способствует хорошему настроению рожденных с асцендентов в Скорпионе, что очень улучшает отношения с окружающими людьми. Поможет спокойно спать, перед сном нужно подержать в руках изделие из турмалина и положить его под подушку на ночь. Поможет человеку с асцендентом в Скорпионе правильно подать свою сексуальность, развить в себе романтичность и привлекательность, настроиться на партнера или привлечь нового.

Первый астрологический дом (асцендент) в Стрельце имеют люди открытые, оптимистичные, деятельные и прямые, свободолюбивые и независимые, широкие душой, имеющие тягу к знаниям.

Гранат красный – первый камень для людей, рожденных с асцендентом в Стрельце, этот камень издревле считается камнем любви, страсти, верности, власти над людьми, силы и достоинства. Гранат несет в себе силу Юпитера, отгоняет печаль и приносит радость. Рожденным с асцендентом в Стрельце гранат поможет естественно проявлять себя во всех ситуациях, чувствовать себя «в своей тарелке», добавит уверенности. Гранат считается очень сильным любовным камнем, поэтому с его помощью можно настраивать себя на поиск партнера и укрепление отношений, настроиться на благородную, добросердечную волну женщинам и на храбрость и покровительство мужчинам.

Бирюза – этот камень людям с асцендентом в Стрельце даст возможность проявлять себя мягко и дружелюбно, но если «границы» личности пройдены или произошло злоупотребление, то проявлять человек себя будет храбро и кинется охранять свои интересы. Этот камень помогает и в любовных отношениях, он стабилизирует и не дает проявляться эмоциям, которые могут обидеть партнера. Бирюза подходит как для длительных задач, требующих ни один год, так и краткосрочных, поможет направить силы на поиск выгодных решений для людей, имеющих свое предприятие и зарабатывающих заключая контракты. Камень благополучия и денежной удачи, с его помощью можно настраиваться на то, чтобы проявлять себя приятно для окружающих и получать от этого вполне материальные блага.

Варисцит – этот камень людям с асцендентом в Стрельце поможет создать дружественную атмосферу общения, уравновесить эмоции и снять излишнее напряжение. Варисцит поможет настроиться на сферы деятельности, где необходимо общение с людьми, (которое предполагает погружение в проблемы и просьбы других людей), чтобы не перенапрягаться и не чувствовать себя усталым от длительной включенности в этот процесс следует носить изделие или иметь фигурку на рабочем столе. Варисцит поможет настроиться на нужды партнера и укрепить отношения, отдать приоритет другим людям без ущерба для себя и своей психики.

Азурит (азурмалахит) – этот камень поможет людям, рожденным с асцендентом в Стрельце, если у них тяжелый период в жизни, если имеется страх будущего, если совершенно выбились из сил и не знаете, куда двигаться дальше. Азурит поможет снять эмоциональное возбуждение, преодолеть страхи, принять правильные решения, для этого потребуется положить на область между глаз азурит на 20 минут перед сном, потом положить его под подушку. Когда через некоторое время самочувствие стабилизируется и стресс немного утихнет, то Вы увидите верный путь.

Первый астрологический дом (асцендент) в Козероге имеют серьезные люди с выдержкой, рациональные, строгие и целеустремленные, несколько скованные в движениях.

Обсидиан – это первый камень для рожденных с асцендентом в Козероге, он заряжает энергией и желанием изменить свою жизнь, считается камнем деловых людей, который помогает вернуть долги и избавляет от мук несчастной любви. Обсидиан поможет раскрыться рожденным с асцендентом в Козероге и проявить себя активней, как человек знающий и деловой, поможет держать себя в руках в критических ситуациях. Обсидиан – камень вулканического происхождения и верят, что он уберегает от любого негатива, сжигает неприятности. Если Вы ставите задачи, в которых Вам надо быть собранным и у Вас могут быть конкуренты или злонамеренные люди, то при помощи обсидиана Вы сможете ясно увидеть свою цель и настроиться на ее достижение, невзирая ни на какие обстоятельства. Своей уверенностью и энергичностью Вы отгоните всех неприятелей и достигнете своих целей.

Тигровый глаз – этот камень считается отличным амулетом, который спасает от финансовых потерь, разорения и банкротства. Людей рожденных с асцендентом в Козероге он сделает более внимательным в сделках, поможет в общении с деловыми партнерами докапываться до тех нюансов, где могут быть «узкие места», которые могут вылиться в потери. Тигровый глаз поможет сконцентрировать свою энергию на бумажных и профессиональных делах и вывести их на новый уровень, разобраться с завалами, решить накопившиеся проблемы и даст возможность к поиску новых выгодных сделок. Тигровый глаз полезен всем, кто работает с документацией, деньгами, владельцам собственного бизнеса.

Змеевик (серпентинит) – этот камень людям, рожденным с асцендетом в Козероге поможет узнать о ситуациях, которых стоит опасаться. Полезно иметь на рабочем столе фигурки или письменные принадлежности из этого камня, так как он помогает настроиться на здоровье, (Вы можете меньше болеть просто созерцая этот камень), и на хорошие отношения с коллегами, (они не начнут Вас любить и Вы не станете для них милым человеком, но камень даст покой, стабильность и крепость Вашему положению). Змеевик настроит Вас на укрепление своих позиций и Вы сможете увидеть ситуации и Ваши личные качества, которые мешают Вам укрепиться и быть успешным. Подходит для подчиненных людей, работающих с документацией, требующей внимания и для людей, которые не доверяют коллективу, в котором работают.

Хризопраз – еще один «деловой» камень, для людей, рожденных с асцендентом в Козероге он поможет раскрепоститься, снять напряжение, он подойдет для переговоров, полезен в сферах где выгода зависит от красноречия, поможет подать себя естественно, открыто и ярко. Благоприятен для задач, в которых надо выделяться, обращать на себя внимание – торговля, деловые переговоры и выступления, поиск и заключение контрактов. Часто у людей, рожденных с асцендентом в Козероге, выход из погруженного в себя состояния в открытую коммуникацию очень энергозатратен, для облегчения этого состояния и для меньшей потери сил стоит носить при себе изделие с хризопразом.

Первый астрологический дом (Асцендент) в Водолее имеют интересные люди с необычными взглядами на мир, неординарные, с экстравагантным проявлением себя, свободолюбивые, дружелюбные, необычные.

Лазурит и содалит – первые камни для рожденных с асцендентом в Водолее, камни мудрости, помогают понять своему хозяину окружающий мир, обрести внутреннюю гармонию, развить интуицию. Лазурит (содалит) поможет избавиться от иллюзий, взглянуть на жизнь и себя трезвым взглядом, снять «наэлектризованность» хозяина, расслабить его, унять страхи. Экстравагантность и необычность камень не уберет, но он поможет избавиться от внутреннего вызова, который часто кидают люди с асцендентом в Водолее, что вызывает недружелюбный резонанс в обществе. Он поможет успокоить свой внутренний мир и понять, что способность отличаться и выделяться дана от природы и не нужно ее дополнительно подчеркивать.

Аметист, иолит и аметрин – эти камни имеют сходное воздействие на людей, рожденных с асцендентом в Водолее, они создают спокойную и комфортную атмосферу во внутреннем мире. Иолит помогает настроиться на мир в семье и на работе, что само собой способствует супружеской верности и разрешению конфликтов, помогает улучшить отношения с начальством и дарит симпатии сослуживцев. Аметрин сочетает в себе свойства аметиста и цитрина, этот тоже камень умиротворяющий, но еще помогает настроиться на поиск выгоды и несет для своего хозяина дополнительный материальный успех от сделок и отношений. Аметист – сдерживающий камень, он поможет преодолеть пристрастия, которые разрушают внутренний мир человека и это не только алкоголь и курение, но привычка хранить обиды и другие, аметист поможет унять душевную боль, снять тревогу и очиститься.

Флюорит – этот камень «будущего» поможет рожденным с Асцендентом в Водолее сосредоточиться на интенсивной умственной работе. Если Вам предстоит период, когда надо интенсивно работать интеллектуально, экзамены, сессии, периоды активного обучения, то рекомендуется носить на себе изделия из флюорита. Этот камень поможет настроиться на этот интеллектуальный рывок, поможет поставить знания в приоритет, снимет стресс, нормализует сон и даст сил. Рекомендуется работникам умственного труда, системным администраторам и программистам.

Перламутр – этот органогенный минерал для людей, рожденных в асцендентом в Водолее, поможет наладить отношения в семье и найти вторую половину. Если Вы решили создать счастливый и долгий союз, то настроиться на романтический лад, заботу и мягкость Вам поможет перламутр, укрепить существующие отношения или найти новые, поможет понять нужды партнера и мягко подавать себя в обществе.

Первый астрологический дом (Асцендент) в Рыбах имеют люди мягкие, чувствительные, интуитивные, мнительные, восприимчивые, внушаемые и податливые.

Жемчуг – главный органогенный минерал для рожденных с асцендентом в Рыбах он естественным образом поможет выражать себя с лучших сторон. Жемчуг поможет настроиться на любые дела, быть в них успешным. Жемчуг несет в себе силу изобилия, силу верной любви, силу укрепляющую семью и силу деторождения. Нет таких задач, с которыми бы не помог справиться жемчуг. Этот минерал помогает настраиваться на созидательную волну, увидеть те задачи, которые необходимо решить в текущий момент и направляет силы на их преодоление. Жемчуг сильный очистительный минерал для внутреннего мира человека, поможет убрать неприятные эмоции, обиды, весь энергетический мусор, который мешает жить и развиваться.

Коралл – этот имеющий разные цвета органогенный минерал, для рожденных с асцендентом в Рыбах, поможет решить разные задачи. Белый и розовый коралл помогут настроиться на хорошие отношения с окружающими и создаст благотворную почву для улучшения семейных отношений и отношений в коллективе. Красный коралл (даже крашенный) придаст динамизма и подходит для решения задач, где нужна энергичность, быстрая реакция и проворность, где есть дух соперничества и борьба. В свойственной Вам манере, но гораздо активней Вы будете при помощи красного коралла пробираться к цели. Оранжевый коралл поднимет настроение и даст желание двигаться и перемещаться, подарит ощущение праздника.

Аквамарин – этот камень водной стихии, олицетворяющий собой красоту морской глади на солнце, для рожденных с асцендентом в Рыбах, поможет стравиться со страхами, тревожными состояниями и паническими атаками, у владельца аквамарина всегда ясно на душе. Часто люди с асцендентом в Рыбах мнительны и обладая хорошим воображением могут рисовать негативные картинки будущего, изводя окружающих и себя этими страхами, «общение» с аквамарином поможет снять это состояние, а как следствие улучшаться отношения с возлюбленными и близкими.

Начало (куспид) первого дома (асцендент) – очень важная точка натальной карты, так как это дом личности, и во всем, что мы делаем во внешнем мире он участвует. В любых ситуациях, где есть место личному выбору и проявлению себя, включен первый дом. Если у Вас много задач и целей, которые Вы хотите решить при помощи этой книги и камней, то лучший способ – это просто активизировать первый дом, это поможет Вам быть успешнее, ярче, заметнее и быть «в нужном месте в нужном виде». Выберете камень первого дома, который имеет уклон в нужном Вам направлении или направлениях и носите этот талисман с удовольствием.

Камни второго астрологического дома.

Второй астрологический дом – это ресурсы, которыми обладает человек: деньги, движимое имущество, таланты. Указывает на способы добычи денег и их траты. Второй дом тесно связан с первым, из полного пассива не родятся блага, чтобы что-то получить, надо что-то делать. Второй дом описывает, что надо делать Вам (первый дом), чтобы заработать деньги и имущество (второй дом). Носить камни второго астрологического дома следует с осторожностью, если Вы готовы работать и с умом распоряжаться заработанными деньгами не впадая в транжирство и набирание долгов на умножение личного имущества, а видите увеличение своих доходов через труд, то камни Вам помогут.

Второй астрологический дом в Овне имеют люди, для которых добыча денег – это военные действия или охота, для зарабатывания денег применяют боевые приемы, активны в этом, раскидывающие конкурентов, смелые и инициативные. Настоящие бойцы способные на динамичные и быстрые действия для поиска возможности заработать. «За деньги надо бороться».

Сердолик – это главный камень для людей, рожденных со вторым домом в Овне, издавна верили, что талисман с этим камнем приносит славу и богатство. Этот камень несет огненную энергию и усиливает проворство, ловкость и смелость людей со вторым домом в Овне в зарабатывании денег и заключении выгодных сделок. Сердолик полезен таксистам, агентам, зарабатывающим на заключении сделок, продавцам, индивидуальным предпринимателям, спортсменам.

Гранат красный – еще один камень огненной стихии, который тоже отмечен способностью приносить земные блага, людям рожденным со вторым домом в Овне. Гранат поможет иметь власть над другими людьми, собрать хорошую команду для бизнеса, подходит начальникам, педагогам, тренерам. С помощью граната хорошо настраиваться на благородство, доброжелательность, покровительство.

Огненный опал – сильнейший денежный талисман для творческих людей, рожденных со вторым домом в Овне. Яркий переменчивый камень поможет настроить на психологическую гибкость, не «сбавляя градуса накала» такого положения второго дома, сохранить пробивную силу и внести элемент подстройки под обстоятельства и нужных людей.

Второй астрологический дом в Тельце имеют люди практичные способные приспособиться к любой профессии. Планирование бюджета, контроль поступления и трат. Часто устойчивое материальное положение.

Бирюза – первый камень для людей, рожденных со вторым домом в Тельце. «Не оскудеет рука, на которой в перстне бирюза» – Восточная пословица. Если положить в кошелек маленький кусочек бирюзы таким образом, чтобы он всегда соприкасался с мелочью можно настроиться на успех в торговле. Бирюза помогает добиться материальной стабильности естественным путем, стать более внимательным к привычному планированию и контролю трат, которые свойственны людям со вторым домом в Тельце.

Агат – этот камень вне зависимости от цвета поможет людям со вторым домом в Тельце упрочить свое материальное положение. Агат – камень плодородия, более всех он подходит людям, чьи профессии или хобби связаны с урожаем, (земледельцы, дачники, фермеры, владельцам скота). Агат считается так же камнем коммуникации, поэтому он поможет людям зарабатывающим при помощи общения, выступлений и презентаций, дарит красноречие, (учителя, торговцы, люди творческих профессий, начальники и менеджеры по развитию).

Тигровый глаз – еще один денежный камень, который поможет людям со вторым домом в Тельце спастись от финансовых потерь, разорения и банкротства. Тигровый глаз – талисман людей, работающих с людьми и бумагами, обостряет чутье к невыгодным сделкам и лукавым людям. Подходит самому широкому списку профессий: педагоги, врачи, бухгалтера, специалисты по заключению и поиску разнообразных контрактов.

Второй астрологический дом в Близнецах имеют люди, которые зарабатывают деньги при помощи коммуникаций, перевозок, коммерции, посредничеству, заключения сделок.

Цитрин – первый денежный камень для людей со вторым домом в Близнецах, камень благоприятствует всем, кто занимается бизнесом, привлекает выгодных деловых партнеров, помогает в поездках и во время сбора информации. Даже если человек со вторым домом в Близнецах не занимается бизнесом, а имеет стабильную работу, этим камнем пренебрегать не стоит, он поможет найти дополнительные источники заработка. Цитрин может помочь зарабатывать на нескольких фронтах и удачно все это совмещать, потому что человек, носящий его, настраивается на прибыль, начинает видеть возможности и ловко ими пользоваться.

Хризопраз – этот денежный камень людям со вторым домом в Близнецах, помогает находить прибыль, видеть возможности от связей и не упустить выгоду. Хризопраз – камень как индивидуальных предпринимателей, руководителей, так и наемных работников, он увеличивает главную силу такого положения второго дома – общение направляет в выгодное русло, не дает распыляться на пустую болтовню, а дает умение сказать нужное слово в подходящее время. Рекомендуется всем, чья профессия связана с выступлениями, презентациям, общением и заключением контрактов.

Тигровый глаз – этот денежный камень от людей со вторым домом в Близнецах потребует небольшого напряжение, в том плане, что предохраняя от неверных шагов, невыгодных сделок и потерь настраивает владельца на внимание к словам, деталям, партнерам и бумагам. Прекрасно стимулирует педагогические способности, помогает не раздражаясь и без усталости долго объяснять какой-то вопрос, это свойство так же будет благоприятно и для торговцев, посредников и распространителей каких-либо товаров.

Второй астрологический дом в Раке имеют люди, для которых деньги – это одно из составляющих ощущения себя в безопасности, получают деньги через умение приспосабливаться к другим людям, тратят деньги на дом, домашнюю обстановку и предметы быта. Часто такое положение второго дома встречается у домохозяек или у людей муж (или семья) которого вносит более значительный вклад в семейный бюджет, из которого этот человек и черпает свои средства.

Кахолонг – это первый из камней благополучия для рожденных со вторым домом в Раке, этот камень символизирует собой все ценности людей с таким положением второго дома – главная задача , чтобы дом был «полной чашей». Кахолонг направляет энергию на созидание и накопление материальных благ в доме, помогает садоводам и людям зависящих профессионально от плодородия. Мужчины с таким положением второго дома часто при зарабатывании денег связаны с женщинами или женскими коллективами, им кахолонг поможет выгодно вписаться в общественную среду. Очень полезен этот камень людям, чья профессиональная деятельность связана с уходом за больными, детьми, общением и помощью.

Жемчуг – этот органогенный минерал изобилия и достатка людям, рожденным со вторым домом в Раке, он способен помочь избежать нечестных сделок, так как помогает настроиться на окружающих людей и быть внимательным к деталям их поведения, поможет увидеть недоброжелателей. Жемчуг поможет расслабиться и подавить ненужные эмоции, снимет напряжение с человека, что поможет улучшить микроклимат коллектива. Мужчинам с таким положением второго дома тоже рекомендуется носить одну или несколько крупных жемчужин в кармане.

Авантюрин – этот камень удачи и везения, поможет людям со вторым домом в Раке в рискованных делах, не связанных с лотереей и азартными играми. Если ситуация вынуждает Вас идти ва-банк, то авантюрин для Вас. Он снимет напряжение от стрессовой ситуации, поможет справиться с комплексами и пойти на решение рискованных финансовых дел спокойно и расслаблено. Авантюрин – самый лучший талисман для водителей, он не даст уснуть в долгом пути, поможет снять напряжение и усталость, для этих целей следует иметь кусочек авантюрина на панели приборов или в кольце на руке, чтобы его было видно во время вождения.

Второй астрологический дом во Льве имеют люди с устойчивым и хорошим доходом, стремящиеся к роскоши, качественным вещам, стремятся к зарабатыванию денег, часто через творчество или любовные отношения.

Янтарь – лучший органогенный минерал для рожденных со вторым домом во Льве, символ богатства и плодородия. Янтарь поможет естественным образом находить источники дохода для людей. Часто люди с таким положением второго дома находят источники дохода в светском обществе, знакомятся с выгодными деловыми партнерами в неформальной обстановке на праздниках и вечеринках, янтарь способствует этому. Так же этот минерал подойдет профессиональным организаторам праздников и торжеств, творческим людям, работающим с детьми, имеющим отношение к светской жизни, они смогут увеличить свои доходы в этих видах деятельности.

Обсидиан – этот камень поможет людям со вторым домом во Льве вернуть долги. Часто из-за широты натуры люди с таким положением второго дома могут занимать деньги малознакомым людям и часто встает вопрос возврата денежных средств, обсидиан поможет настроиться на переговоры и иметь в этом успех. Этот камень подходит более всего банкирам.

Хризолит (оливин) – защитит от неудач и неприятностей людей со вторым домом во Льве. Он поможет увидеть и убрать все препятствия, которые мешают прибыли и накоплению средств. Хризолит поможет увидеть причины того, почему им не удается иметь желаемое количество средств и как это можно исправить; как повысить эффективность своих усилий или как заключить сделки, которые раньше не удавались.

Сердолик – этот денежный камень способствует богатству, придает творческие силы, что так нужно людям со вторым домом во Льве. Сердолик так же помогает мобилизоваться, чтобы заработать деньги в короткий срок. С таким положением второго дома сердолик так же поможет привлечь денежного возлюбленного, который будет щедр. Людям творческой профессии, которые зависят от предоставления роли или контракта сердолик поможет затмить конкурентов и получить хорошие места. Носить сердолик лучше в золоте или без оправы в виде кулонов, браслетов, бус и фигурок.

Второй астрологический дом в Деве имеют люди внимательно относящиеся к деньгам, практичные, ведут учет трат и прибылей, часто не стремятся зарабатывать больших денег, умеют благоприятно управляться имеющими средствами, могут быть доходы от содержания домашних животных. Иногда встречаются медицинские работники с таким положением второго дома.

Тигровый глаз – главный денежный камень для людей со вторым домом в Деве, поможет заключать промышленные и торговые сделки с выгодой и убережет от финансовых потерь, поможет сосредоточиться и быть внимательным со всеми деловыми партнерами и бумагами, не даст прогадать. Поможет людям профессии которых связанны с общением с другими людьми, руководителям и индивидуальным предпринимателям, обострит внимание и поможет разобраться какой человек принесет пользу, а какого брать на работу не стоит, поможет собрать хорошую команду специалистов.

Цитрин – денежный камень, который принесет легкость общения людям со вторым домом в Деве, он поможет найти дополнительные источники заработка, (чаще в торговле). Если Ваша специальность связана с интенсивным общением, и Вы от этого устаете, то носите с собой цитрин, он поможет Вам настроиться и легче относиться к вербальным коммуникациям. Людям, чьи профессии связаны с торговлей или заключением контрактов, индивидуальным предпринимателям, просто необходим этот камень. Цитрин – камень Меркурия, добавит ловкости, живости и легкости в ведение дел.

Сердолик – этот денежный камень поможет рожденным со вторым домом в знаке Девы справиться с конкурентами и стать более активным и динамичным в поиске заработков. Если у Вас есть конкуренты или коллеги по работе, (например менеджеры по продажам), которые мешают Вам заработать больше денег, то стать более энергичным и обогнать их Вам поможет сердолик, он придаст уверенности, выносливости и снимет стресс.

Второй астрологический дом в Весах имеют люди чаще материально благополучные, иногда через партнеров по браку, стремятся к богатству и роскоши, красивым вещам, могут зарабатывать в индустрии красоты.

Малахит – это первый камень с чистой энергией Венеры, который хорошо подходит рожденным со вторым домом в Весах. Нет таких специальностей и родов деятельности, в которых не смог бы помочь малахит для людей со вторым домом в Весах, естественно для себя зарабатывать деньги и увеличивать доход. Творческим людям, домохозяйкам, индивидуальным предпринимателям, руководителям, тем чья деятельность связана с индустрией красоты.

Родонит – этот камень для рожденных со вторым домом в Весах способствует приобретению материальных благ, особенно предметов искусства и антиквариат. Людям, чья специальность связана с творчеством, искусством и приобретением ценностей крайне рекомендовано носить изделия с родонитом.

Кахолонг – еще один камень благополучия, который хорошо подходит для людей со вторым домом в Весах, этот камень способен настроить владельца умножать благосостояние и накопления семьи. Крайне благоприятен этот камень для учителей, врачей, юристов.

Бирюза – этот камень называют самым счастливым из-за его многопланового воздействия. Людям, рожденным со вторым домом в Весах, бирюза поможет стать удачливее в торговых делах, положите маленький кусочек бирюзы в кошелек, следите, чтобы в кошельке всегда были деньги, хотя бы одна монетка и Вам будет сопутствовать денежная удача.

Второй астрологический дом в Скорпионе имеют люди способные на риск в финансовых вопросах, чутье на деньги, могут воспринимать деньги, как инструмент власти. Часто встречаются люди связанные с похоронным бизнесом, хирургией, финансами.

Гранат красный – первый денежный камень для людей со вторым домом в Скорпионе, прекрасный амулет для активных бизнесменов, помогает достичь успеха в делах. Гранат поможет настроиться на активную деятельность и начать искать пути заработка денег, камень дает власть над другими людьми, что благоприятно для руководителей и предпринимателей. Гранат во многом соответствует природе второго дома в Скорпионе, (отражая главные ценности власть и успех в бизнесе), и помогает этим людям выражать себя естественно в процессе зарабатывания денег, искать активнее новые и дополнительные пути обогащения.

Хризопраз – этот денежный камень для людей, рожденных со вторым домом в Скорпионе, поможет при помощи личного обаяния и красноречия привлечь деньги, рекомендуется людям чья профессия связана с общением с людьми, командировками, поможет избегать материального ущерба и неприятностей в поездках.

Черный оникс – этот камень для людей со вторым домом в Скорпионе помогает в проведении деловых переговоров, поможет завершать сделки удачно. Этот камень настраивает на решение текущих дел, поможет стать дисциплинированнее, не оставлять дела на потом. Часто люди со вторым домом в Скорпионе страдают от необдуманных трат, черный оникс – сильная прививка здравого смысла и объективности, поможет сэкономить и стать умереннее в лишних тратах.

Второй астрологический дом в Стрельце имеют люди активные, которые постоянно расширяют возможности заработка деньг, часто ради заработка могут ездить далеко от дома. Щедры и гостеприимны.

Бирюза – этот камень согласно народным поверьям помогает охотнику поразить цель, что символически соответствует способу добывания денег человеку со вторым домом в Стрельце. Украшения из бирюзы сопутствуют успехам в финансовых делах и привлекают деньги. Людям со вторым домом в Стрельце бирюза помогает естественно и гармонично для себя находить места заработка, чуять благоприятные сделки и удачно пользоваться своими талантами извлекая выгоду.

Хризопраз – этот камень считается символом успеха, удачи и дружбы, камнем, приносящим деньги. Рожденным со вторым домом в Стрельце поможет повысить физическую выносливость, если вам предстоит интенсивно трудиться и Вы ощущаете упадок сил, то ношение хризопраза показано Вам в этот период. Подходит людям, заключающим сделки, руководителям, предпринимателям, часто бывающим в командировках. Помогает людям выступающим, активно общающимся, занимающимся торговлей, дарит им красноречие и способствует выгодному завершению сделок.

Хризолит (оливин) – этот камень поможет людям со вторым домом в Стрельце, «поймать удачу за хвост». Этот камень для отчаявшихся, разочарованных и невезучих, поможет покончить с прошлыми неудачами, обрести утраченную уверенность. Хризолит убережет людей со вторым домом в Стрельце от риска в проведении финансовых операций, поможет сделать выгодные инвестиции и заключить договора. Камень способен притягивать деньги к его обладателю, человек начинает видеть возможности заработка и выгоды, но только действуя в этих направлениях имеет успех.

Гранат красный – этот камень поможет людям со вторым домом в Стрельце стать энергичными, страстными в поиске и добывании материальных благ, активная деятельность приносит счастье, удачу, успех, вызывает творческий подъем. Помимо этих замечательных свойств людям, рожденным со вторым домом в Стрельце, гранат в тяжелых ситуациях и финансовых кризисах поможет хладнокровно и решительно справиться с любыми неприятностями и найти выход.

Второй астрологический дом в Козероге имеют люди с интересом зарабатывать деньги промышленным путем или через чин в государственных органах, экономны, ответственны, бережливы в вопросах финансов.

Черный оникс – этот камень символизирует собой отношение к деньгам, рожденных со вторым домом в Козероге, он поможет им обострить свои лучшие качества, стать более успешным в своей манере заработка. Черный оникс – талисман дисциплины, твердости и стабильности, он придает стремление искать новые стратегии заработка и успешно их реализовывать.

Диоптаз – этот камень талисман финансистов, бизнесменов, экономистов, студентов. Для рожденных со вторым домом в Козероге этот камень хорош тем, что обостряет внимание своего владельца, тем самым бережет от обмана и опасности.

Тигровый глаз – этот камень хранит от покушений, ограблений и финансовых потерь. Для людей со вторым домом в Козероге этот камень помогает тем, что успокаивает и обостряет внимание одновременно, обостряет чутье на выгоду и обман, что помогает избежать разорения и потерю прибыли. Этот камень хорош, как для наемных работников, так и для самостоятельных бизнесменов, поможет увидеть козни недоброжелателей и избежать проблем с начальством, увидеть нечестных партнеров.

Хризопраз – камень деловых людей, успешных сделок и благополучия. Рожденным со вторым домом в Козероге он поможет быть более красноречивым, приятным в процессе презентаций и выступлений. Поможет наладить контакты с нужными и полезными людьми. Поможет людям, чьи профессии связаны с общением, быть более продуктивными и меньше уставать.

Второй астрологический дом в Водолее имеют люди с нестабильным доходом – периоды хорошего заработка сменяются периодами умеренных и даже кризисами. Могут долго зарабатывать деньги, а потом потратить их легко на что-то не очень практичное. Склонны к авантюрным или необычным методам заработка.

Иолит – этот камень называют «талисманом офисных работников». Для рожденных со вторым домом в Водолее он поможет завоевать благосклонность начальства, защитит от завистников, сплетен и интриг, поможет стать приятным для коллег, а так же увеличить материальный доход. Этот камень поможет, не вступая в «авантюрные предприятия», создать ровные, стабильные и долговременные отношения с одним коллективом.

Цитрин – это камень финансовой удачи, поможет людям со вторым домом в Водолее, которые зависят от заключения контрактов, сделок и занимающихся торговлей всех уровней. Цитрин поможет сконцентрироваться на цели и увеличить количество успешных сделок или выискать более крупный успешный контракт. Цитрин подходит для профессий связанных с массовыми коммуникациями, торговлей, и разного рода менеджерам по развитию, логистике, которые ищут выгодных поставщиков или посредников, так же руководителям и предпринимателям.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это редкий камень, который очень сильно увеличивает жизненную силу и избавляет от лени, он заставляет человека со вторым домом в Водолее работать для того, чтобы быть успешным. Он выводит человека на тропу труда, которая ведет к успехам. Из-за того, что этот камень расширяет биополе человека владеющий им становиться более заметным. Этот камень рекомендован всем, кто выступает перед аудиторией, кому нужно привлекать к себе внимание и успешно вести переговоры.

Второй астрологический дом в Рыбах имеют люди с неясным финансовым положением, часто с тайными доходами. Сложно контролировать прибыли и убытки.

Жемчуг – этот органогенный минерал, символизирующий изобилие, лучше всех подходит людям со вторым домом в Рыбах. Он помогает быть естественным и хорошо вписываться в жизнь, избирать стратегии зарабатывания, которые не противоречат внутреннему ощущению «правильности». Этот минерал усиливает интуицию, что очень важно для людей с таким положением второго дома, уберегает от завистников и недоброжелателей. Он хорош в одинаковой степени предпринимателям, руководителям, домохозяйкам, наемным работникам, работающим с детьми из-за универсальной мягкой энергии направленной на умиротворение, укрепление семьи, связей и благополучия. Мужчинам с таким положением второго дома полезно носить несколько крупных жемчужин в кармане.

Кахолонг – это еще один камень с мягкой энергией, который направляет людей со вторым домом в Рыбах на получение благополучия. Часто люди с таким положением второго дома зарабатывают на жизнь деятельностью связанной с судьбами и здоровьем других, (врачи, юристы, учителя и т.д.), кахолонг поможет снять отрицательный заряд от общения и не нести «вербальный мусор» домой. Кахолонг помогает укрепить благополучие в доме, сделать качество жизни лучше, упрочить положение в обществе, стабилизировать доход.

Авантюрин – этот искрящийся камень подходит людям рожденным со вторым домом в Рыбах, которые занимаются творческими видами деятельности. Он придаст оптимизм, удачливость в поисках новых ролей и контрактов, гибкость, легкость и приятность в общении, что создаст благоприятную репутацию и увеличит число предложений.

Все представленные камни не принесут Вам доход, не зависящий от Ваших усилий и талантов, не помогут выиграть в лотерею или казино. Второй дом описывает стратегии и методы зарабатывания денег, эти камни помогут максимально вписать свои способности во внешний мир и стать более успешным и продуктивным.

Камни третьего астрологического дома.

Третий астрологический дом отражает общий стиль общения с окружающей средой, то есть подсознательная программа человеческих отношений, восприятия внешнего мира, манера общения и способ восприятия информации. Дом коммуникации, обучения, восприятия и обработки информации, недалеких перемещений. Камни третьего астрологического дома помогут улучшить общение с окружающими людьми, улучшит усвоение информации, (благоприятно использовать камни третьего дома во время сессий, в период активного запоминания, обучения и обработки данных). Полезно использовать камни третьего дома торговцам, людям, связанным с оформлением и заключением договоров, ведением документации, активно общающимся, таксистам и водителям, радио и теле ведущим. Камни третьего дома благоприятно с собой иметь не только профессиональным водителям, но и автолюбителям, они помогут сконцентрироваться на вождении, лучше носить их в кармане, а те минералы, которые должны быть на виду или должны быть установлены в машине, имеют отдельные указания в тексте.

Третий астрологический дом в Овне имеют люди прямолинейные, которые могут быть жесткими в высказываниях, любят быть в оппозиции чужому мнению. Это не всегда так, многие люди с таким положением третьего дома просто имеют активную социальную позицию и активны в связях с обществом. Могут быть искателями приключений в хорошем смысле.

Горный хрусталь – это первый камень для людей с третьим домом в Овне, он поможет сконцентрироваться на перерабатываемой информации, хорошо запоминать. Горный хрусталь поможет смягчиться в общении с окружающими людьми, стать более гибкими, уступить, снизить градус напряжения. Людям с третьим домом в Овне полезно иметь в автомобиле пирамидку горного хрусталя установленного на приборной панели, так как он увеличивает внимание водителя к дороге и уменьшает риск аварийности.

Варисцит – этот камень благоприятствует общению, людей с третьим домом в Овне делает более приятным для окружающих. Варисцит имеет свойства обращать внимание владельца на лучшее, что есть в жизни и на самые хорошие качества окружающих, научает человека радоваться мелочам, делает чутким к чужим проблемам.

Агат людям с третьим домом в Овне поможет активному и продуктивному общению, быть более внимательным к собеседнику, способствует тому, что владельца камня тяжелее ввести в заблуждение.

Сердолик – камень благоразумия, успеха и умиротворения. Не дает людям с третьим домом в Овне вступать в ссоры, непродуктивные разговоры и помогают общаться наиболее приятно для собеседников, что поднимет популярность владельца камня.

Третий астрологический дом в Тельце имеют люди со стабильным окружением и постоянные в связях, терпеливые, доброжелательные и упрямые. Часто общение только по делу.

Розовый кварц – очень сильный камень для людей с третьим домом в Тельце, который настраивает владельца и окружение на любовь, приятное общение и радость от встречи. Под влиянием розового кварца даже самые закоренелые спорщики становятся спокойнее, легче относятся к чужим мнениям и становятся приятнее в общении. Если Вам предстоит контактировать с человеком, на которого Вы обижены, то возьмите с собой розовый кварц и общение пройдет легче, возможно даже примирение при длительном и частом общении с применением розового кварца.

Хризоколла – этот камень для людей с третьим домом в Тельце принесет мир, покой и гармонию в отношении с окружающими. Еще одно ценное свойство хризоколлы – это то, что она благоприятствует длительной концентрации и наиболее хороша для людей занимающихся научной и исследовательской деятельностью. Концентрирует внимание при умственной деятельности, запоминании и обработке больших объемов информации.

Тигровый глаз – один из камней стимулирующих общение и помогающих извлекать из него пользу, приносит знакомства с нужными людьми, помогает торговцам. Для людей с третьим домом в Тельце поможет извлечь выгоду из общения, сконцентрирует внимание при вождении и поможет уберечься от несчастий.

Третий астрологический дом в Близнецах имеют очень активные в общении люди, прирожденные водители, имеющие огромное количество знакомых. Связи социальные не прочные, но их большое количество. Этих людей просто тянет общаться иногда беспрерывно.

Флюорит – это лучший камень для людей с третьим домом в Близнецах, снимет «наэлектризованность», поможет обрести гармонию с собой и окружающими, поможет при переработке большого объема информации в короткий срок, увеличит умственную выносливость, усилит аналитические способности, облегчает восстановление после стресса, благоприятствует ученикам и студентам. Флюорит так же облегчит живое общение с людьми, поможет не уставать.

Амазонит – этот камень для людей с третьим домом в Близнецах поможет усилить интуицию, снимет тревогу и неуверенность, поддержит хорошее настроение. Самое благоприятное действие этого камня направлено на улучшение отношений с окружающими, его можно носить постоянно.

Родонит и родохрозит – эти два камня символизируют мир, любовь, жизненную энергию и жажду познаний. Для людей с третьим домом в Близнецах помогает наладить гармонию с окружающими, если Вы хотите жить в мире и согласии с близкими людьми, то эти камни для Вас, они настроят Вас и Ваше окружение на взаимоуважение и симпатию.

Агат – этот камень для людей с третьим домом в Близнецах помогает продуктивно и без устали общаться с разными людьми для извлечения пользы для себя. Как талисман подходит торговцам, выступающим перед аудиторией, заключающим контракты и сделки. Агат придаст проворности и ловкости водителям, его рекомендуется носить на себе или в кармане во время вождения.

Третий астрологический дом в Раке имеют люди чуткие, которых легко ранить словом, им важен эмоциональный контакт с собеседником. В общении часто может занимать позицию «родителя».

Кошачий глаз – это лучший камень для людей с третьим домом в Раке, уравновешивает эмоции, укрепляет волю владельца, помогает лучше адаптироваться к окружающим людям и удачнее вписываться в общение. Снимает страх перед общением, что часто бывает с таким положением третьего дома. Благоприятствует водителям, обостряя внимание и быстроту реакции.

Авантюрин – этот камень дарит ощущение легкости и радости людям с третьим домом в Раке он поможет избавиться от страха и тревоги, ощутить радость жизни, обрести веру в себя. Авантюрин ободряя владельца обостряет внимание, помогает водителям за рулем не заснуть при дальних переездах, стоит прикрепить на панель приборов этот камень в зоне видимости или повесить на зеркало заднего вида.

Нефрит – камень, рожденным с третьим домом в Раке поможет отстоять свое мнение, не травмируя свой внутренний мир и не нарушая мягкую подачу разговора. Нефрит поможет в переговорах и отношениях, которые зашли в тупик и мучают Вас тем, что не имеют решения. Нефрит дарует спокойствие, твердость и в то же время учит быть компромиссным. Нефрит полезен в повседневных переговорах и контактах, облегчит их. «Если тебя безудержно заносит куда-то, если в твое сердце закрались обида и злоба, не дай разгореться этим страстям» – Восточная поговорка, рекомендующая ношение нефрита.

Третий астрологический дом во Льве имеют люди желающие блистать в общении, с прочными отношениями с окружающими, активные, любопытные. Любят помогать окружающим советами и информацией. Янтарь – это главный камень для людей, рожденных с третьим домом во Льве, он дает блеск в обществе, улучшит отношения с окружающими, даст Вам возможность стать приятным «солнышком» для окружающих и заряжать их оптимизмом. Усилит тягу к знаниям и активизирует мозг для усвоения и переработки информации.

Хризолит (оливин) – этот камень поможет людям с третьим домом во Льве вернуться к полноценному общению с окружающими после стрессов и неудач, поможет вернуть уверенность в себе, сделает общение более продуктивным с возможностью выделять из него прибыль. Хорошо подходит торговцам, людям, чья профессия связана с общением с людьми. Поможет видеть возможности, которые дает окружение. Крайне рекомендован людям, которые по роду своей деятельности часто бывают в разъездах и командировках, камень поможет легче адаптироваться и не так уставать.

Сердолик – этот камень поможет рожденным с третьим домом во Льве стать красноречивее, доброжелательнее, согревать своим душевным теплом окружающих и повысить свою популярность в глазах окружающих. Поможет наладить общение и с противоположным полом. Незаменим для торговцев, он им дарит красноречие и спорость в делах.

Горный хрусталь – этот камень крайне необходим людям с третьим домом во Льве, когда нужно усвоить очень много информации в короткий срок, переработать данные или много запомнить. Активизирует мозг, снимает напряжение и поможет весь пыл направить на обработку данных, так сказать сузить внимание и не отвлекаться. Поместите пирамидку из горного хрусталя в автомобиле на панеле приборов – это поможет обострить восприятие и вовремя реагировать на изменение ситуации на дороге.

Третий астрологический дом в Деве имеют люди старательные, деловые, у них всегда порядок в отношениях с окружающими, «все на своих местах», традиционно и уместно. Хорошо воспринимают информацию, которая способна чем-то им помочь и решить проблемы, раскладывают ее в голове «по полочкам», чтобы было удобно пользоваться. Часто в общении практичны.

Горный хрусталь – этот камень для людей с третьим домом в Деве поможет «кристаллизовать» информацию – хорошо и полно воспринять ее, разложить в нужном порядке в голове и успешно ее применять. Благоприятен камень для студентов, учеников, людям обрабатывающим большие объемы информации. Перед интенсивным мыслительным процессом полезно около двух минут посмотреть на горный хрусталь, а потом приложить его на область между глаз тоже на пару минут – это мобилизует работу головного мозга, подготовит его к нагрузке. Можно носить горный хрусталь в кулоне или фигурку в кармане, периодически смотреть на него во время обучения, чтобы поддерживать работу мозга и усилить внимание. Полезно иметь пирамидку из горного хрусталя на панеле приборов в автомобиле, она поможет сконцентрироваться на вождении и не отвлекаться.

Авантюрин – этот камень поможет людям с третьим домом в Деве вести неформальное общение, расслабиться, отдохнуть в приятном окружении. Авантюрин камень радости, легкости, хорошего настроение и любви, он поможет произвести благоприятное впечатление на окружающих и создать непринужденную обстановку. Авантюрин полезно поместить на панеле прибора в автомобиле в поле видимости, он поможет не уснуть во время длительных путешествий.

Жадеит – этот камень поможет людям с третьим домом в Деве стабилизировать свое душевное состояние, сделает владельца уравновешенным в общении и наделит его уверенностью в себе, поможет выбрать верную линию поведения в конфликтных ситуациях. Жадеит лучший камень со свойствами сглаживания конфликтов и нахождения компромиссов, дарит мир и спокойствие владельцу в общении с окружающими.

Третий астрологический дом в Весах имеют хорошие, гармоничные отношения с окружающими людьми, иногда несколько прохладные. В общении соблюдают приличия и «границы» личности другого человека. Приятны.

Розовый кварц, родонит и родохрозит – эти три камня, для рожденных с третьим домом в Весах, самые благоприятные для установления положительных взаимоотношений с окружающими. Они в значительной степени повышают доброжелательность, любовь и теплоту в отношениях с людьми, способны помочь «вылечить» самые закоренелые обиды и неприязнь, улучшить коммуникацию даже с недоброжелателями.

Чароит – этот камень для людей с третьим домом в Весах благоприятствует взаимопониманию, поможет наладить даже самые испорченные отношения, он учит владельца тоньше чувствовать окружающий мир. Чароит поможет быстро войти в «привычную колею» после и во время путешествий, усиливает способность к адаптации, помогает быстрее «прижиться» в новом коллективе.

Иолит – это замечательный камень для людей с третьим домом в Весах, поможет избегать конфликтов, создать спокойную атмосферу на работе и дома, обеспечит благосклонность начальства, защитит от завистников и сплетников. Если Вам предстоит период интенсивной умственной работы, то настроиться на нее и активизировать работу мозга поможет краткое созерцание иолита перед интенсивной нагрузкой, вечером перед отходом ко сну полезно положить этот камень на область между глаз для снятия напряжения.

Третий астрологический дом в Скорпионе имеют люди с большой силой убеждения, часто бывают резки в выражении своих мыслей, могут не щадить чувства других, иногда склонны к сарказму или иронии.

Аквамарин – это первый камень для людей, рожденных с третьим домом в Скорпионе, помогает охладить страсти и успокоить бури в общении с окружающими, умиротворить себя и настроить партнеров на продуктивную коммуникацию. Снимет тревогу, стресс, поможет спокойно и ясно формулировать свои мысли в ситуациях волнения. Полезно смотреть на аквамарин, чтобы снять напряжение и расслабиться.

Турмалин (всех цветов, кроме черного) – это благоприятный камень для людей с третьим домом в Скорпионе, он несет радость творческого подъема, делает отношение к окружающим более легким, настраивает владельца на хорошее настроение и оптимизм, стимулирует приятное общение. Этот талисман подходит людям творческой профессии они смогут общаться более открыто, ярко и тактично, избавиться от эмоциональных и нервных срывов. Сохраняет свежесть отношений, стимулирует искать хорошее в окружающих, что повышает удовлетворение от коммуникации с этим человеком, что способствует росту популярности.

Горный хрусталь – этот камень благоприятен для людей с третьим домом в Скорпионе, активизирует работу мозга, снимает напряжение, помогает переработать большое количество информации в короткий срок. Горный хрусталь помогает сконцентрироваться, отсечь все лишнее и погрузиться в информацию, которую необходимо выучить, запомнить или систематизировать. Поместите пирамидку из горного хрусталя в автомобиле на панеле приборов – это поможет погрузиться в ситуацию на дороге и не отвлекаться.

Третий астрологический дом в Стрельце имеют люди, которые оставляют самое благоприятное впечатление, с большим количеством знакомых, активные.

Бирюза – этот самый дружественный камень для людей с третьим домом в Стрельце, уравновешивает эмоции, создает добросердечную атмосферу при общении. Бирюза помогает владельцу быть интересным и приятным, примириться с неприятелями и наладить отношения, которые испортили обиды или гнев.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с третьим домом в Стрельце, помогает активно и радостно общаться с окружающими, обостряет у владельца чуткость к внутреннему миру других людей и милосердие.

Азурит (азурмалахит) – этот камень благоприятен для людей с третьим домом в Стрельце, помогает снять напряжение после длительного общения. Если у Вас тяжелый период в жизни и Вам сложно или не хочется общаться, то стоит положить азурит под подушку во время сна, перед этим посмотрев на него пару минут – это стабилизирует эмоциональное состояние. С третьим домом в Стрельце часто бывают люди с профессиями адвоката, судьи, журналиста, врача им азурит благоприятен, как талисман профессии.

Халцедон – «камень радости», способный поднимать настроение, людям с третьим домом в Стрельце помогает долго и оптимистично общаться «не сбавляя градус» и не уставать. Если Вам предстоят длительные переговоры или Ваша специальность связана с общением, то халцедон будет Вам отличным талисманом. Халцедон усиливает красноречие, помогает сохранять и налаживать мир, помогает сдерживать гнев и не впадать в меланхолию.

Третий астрологический дом в Козероге имеют люди с рамками в общении, которые лучше не нарушать. Отношения с окружающими суховатые, недоверчивые, часто подходят к общению практично.

Диоптаз – этот камень людям с третьим домом в Козероге помогает бороться с негативными эмоциями, поднимает жизненный тонус и настроение, что упрощает общение. Диоптаз считается камнем, который обостряет интуицию владельца, что спасает от обмана и нечестных людей, обостряет процессы деятельности мозга, помогает запоминанию. Диоптаз помогает людям связанным профессионально с цифрами, статистикой, деловыми переговорами и сделками, является талисманом финансистов, бизнесменов, студентов, экономистов.

Агат – это еще один благоприятный камень для людей с третьим домом в Козероге, который обостряет интуицию и не дает обмануть своего владельца, помогает настроиться на дружелюбный лад, быть продуктивным в общении.

Хризопраз – этот камень для людей с третьим домом в Козероге помогает развить красноречие, стать приятным в общении и милым для окружающих. Этот камень настраивает на успех, помогает в переговорах.

Кошачий глаз – этот камень людям с третьим домом в Козероге помогает укрепить волю и дисциплину, помогает в обучении и общении. Чтобы снять напряжение во время тяжелых переговоров или длительного обучения стоит перебирать бусины кошачьего глаза в четках, это поможет оставаться собранным и не выпадать из информационного потока, который нужно переработать.

Третий астрологический дом в Водолее имеют люди с неустойчивыми отношениями с окружением, (очень неровные), схватывают на лету информацию, иногда люди с интересной речью и манерой разговора.

Розовый кварц – этот первый камень для людей с третьим домом в Водолее помогает наладить нежные, душевные отношения с окружающими. Розовый кварц помогает наладить мир и закруглить острые грани характера своего владельца. Повышает настроение и тонус, снимает и предотвращает стресс. Розовый кварц создает вокруг своего владельца розовое облако любви, что очень благотворно сказывается на отношениях с людьми.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – этот камень людям с третьим домом в Водолее усиливает жизненную силу, улучшает настроение, увеличивает творческие способности, улучшает память, развивает красноречие и умение держаться на людях.

Иолит – этот камень помогает создавать комфортную и спокойную обстановку в общении людям с третьим домом в Водолее. Иолит помогает наладить отношения с начальством, стать приятным коллегам и избежать интриг. Иолит помогает извлекать из общения выгоду и находить выгодные знакомства. Для снятия напряжения и устранения стресса полезно полежать перед сном с иолитом на области третьего глаза, перед этим посмотрите на камень пару минут.

Третий астрологический дом в Рыбах имеют люди с ярко эмоционально окрашенными отношениями с окружающими, чувствительностью, часто имеют в окружении тайных врагов. Мягкие и тонкие в общении люди.

Лунный камень – это первый камень для людей с третьим домом в Рыбах помогает настроиться на комфортное общение, бороться со страхами, тревогой, которые часто осложняют общение. Лунный камень стабилизирует эмоциональный фон, помогает держать себя в руках без того, чтобы зажимать эмоции во вред здоровью. Творческим людям лунный камень поможет выражать себя более ярко в профессиональном смысле и умерить эмоции в личном общении с коллегами, что сделает Вас более приятными и популярным.

Перламутр – этот камень рожденным с третьим домом в Рыбах помогает открывать себя для всего нового и интересного, увидеть лучшее в жизни, не держаться за прошлые неудачи и смело идти на новые контакты и в новые отношения. Перламутр пробуждает и обостряет интуицию, помогает запоминанию новой информации, способствует концентрации. Перламутр (или ракушку) полезно иметь в автомобиле, как талисман водителя. В древности путешественнику давали с собой ракушку, (это напоминание, что его дома любят и ждут), верили, что она защитит и поможет вернуться.

Кошачий глаз – этот умиротворяющий камень, людям с третьим домом в Рыбах помогает примириться с неприятелями, наладить хорошие контакты со всеми окружающими людьми. Чтобы наладить отношения с тем человеком, с которым Вы поссорились, долго время не общались или имеете обиды, нужно подарить бусы из кошачьего глаза или фигурку из этого камня, это поможет примириться. Кошачий глаз помогает уравновесить эмоции, ощутить уверенность в себе, стать эффективным в общении и извлечь из него практическую пользу.

Камни третьего астрологического дома способны улучшить: качество Вашего общения, усвоение знаний, повысить концентрацию, улучшить отношения с окружающими. Если у Вас есть задачи связанные с общением, переработкой информации или перемещением, то камни третьего дома для Вас. Камни только помощники, которые обостряют и усиливают Ваши способности и таланты.

Камни четвертого астрологического дома.

Четвертый астрологический дом описывает все, что связано с семьей и корнями человека, его предками, а так же все что связано с семьей, которую он создал. Четвертое астрологическое поле гороскопа обозначает дом, квартиру или комнату, в которой мы непосредственно проживаем и считаем ее своим домом. Четвертый дом отвечает за отношения в семье, комфортный или некомфортный климат в ней, за состояние помещения, который Вы называете домом, его комфортабельность, размер и благоустройство. Камни0 подобранные по положению четвертого астрологического дома помогут решить задачи связанные с улучшением отношений в семье, укреплению связей между членами семьи и разрешению конфликтов. Очень важной частью того, что определяет четвертой дом – имущество. Камни четвертого дома помогут решить проблемы имущественного характера – обмен квартиры, ремонт, улучшение благосостояние дома. Камни четвертого астрологического дома нужно размещать в помещениях дома в общей комнате, носить на себе изделия, когда идете к родственникам или на сделки связанные с имуществом. Если Вы находитесь в процессе обмены квартиры, то полезно носить камни четвертого дома постоянно, это поможет Вам найти лучший вариант из возможных и стать более внимательным к людям участвующих в сделке, помогут не обмануться.

Четвертый астрологический дом в Овне имеют люди с активной жизненной позицией, которые часто могут выступать против родительских установок, имеют конфликты в семье, нетерпеливые к недостаткам близких.

Сердолик – это первый камень для людей, рожденных с четвертым домом в Овне, поможет решить имущественные проблемы, укрепить благосостояние дома, улучшить отношения в семье. «Если кто носит перстень с сердоликом того не коснется бедность». Сердолик – камень счастья и удачи, он поможет владельцу выражать себя естественно, активно, но поможет усмирить гнев и не даст ссорам разгореться. Полезно людям с четвертым домом в Овне иметь бусы или четки из сердолика он сделает их благоразумными и направит их пыл на укрепление семьи и благоустройство дома.

Варисцит – этот камень для людей с четвертым домом в Овне поможет обрести гармонию в себе, (между телом и духом), и с близкими в семье. Варисцит способен помочь своему владельцу сильно улучшить отношения с родственниками, обострить милосердие и научит слышать и понимать друг друга. Изделие из этого камня полезно иметь в доме, разместить его лучше в общей комнате или на кухне, где человек с четвертым домом в Овне чаще всего общается с близкими людьми и родственниками, это простое действие способно резко сократить количество и интенсивность конфликтов, сплотить семью.

Оникс мраморный – этот широко распространенный камень очень хорош для людей с четвертым домом в Овне, хорошо гасит конфликты и способен примирить даже недругов. Этот камень с древней историй всегда использовался, как миротворец способный сплотить семью, его дарили молодоженам, чтобы в новой семье был мир и благополучие. Людям с четвертым домом в Овне изделия из этого камня полезно разместить по всему дому и носить на себе.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – этот камень для людей с четвертым домом в Овне очень благоприятен, сочетание рубинового и зеленого цвета символизируют правильное отношение к семье и имуществу, зеленый цвет символизирует покой, а рубиновый активность. Цоизит способен помочь сохранять мир в семье и активно решать проблемы, которые возникают при ведении хозяйства, размена квартиры или ремонта. Этот камень способен настроить владельца без нервного напряжения и эмоционального дисбаланса активно решать имущественные и семейные проблемы.

Четвертый астрологический дом в Тельце имеют люди домовитые, ценящие семью, имеют стабильные прочные связи с родственниками, часто имеют комфортные, уютные дома, в которых многое делают своими руками.

Агат – это наилучший камень для людей с четвертым домом в Тельце, он помогает сохранить нормальную и здоровую обстановку в доме, способствует накоплению и уменьшению необдуманных трат, способен помочь увеличить урожай на приусадебных участках, садах и дачах. Агат для рожденных с четвертым домом в Тельце помогает выражать себя естественно и быть удачливым в вопросах обмена или приобретения имущества.

Бирюза – это хороший камень для людей с четвертым домом в Тельце, охраняет семейное счастье и мир, делает атмосферу более дружественной, уравновешивает эмоции. Бирюзу лучше носить на правой руке в виде кольца или браслета человеку с четвертым домом в Тельце, а не размещать в доме, (или разместить, как дополнение для усиления эффекта), так как этот камень усиливает личную удачу и личный вклад, носить его можно постоянно. Бирюза поможет укрепить благосостояние дома, а так же принесет успех в имущественных и хозяйственных сделках.

Розовый кварц – этот камень для людей с четвертым домом в Тельце поможет создать более теплые и эмоционально окрашенные связи с близкими и родственниками. Розовый кварц – камень любви, гармонии и взаимопонимания он помогает наладить отношения и сгладить все конфликты. Очень благоприятно носить изделия из розового кварца на себе и помещать фигурки в доме людям с четвертым домом в Тельце. Розовый кварц действует, как исцеляющий бальзам, помещенный на конфликты, обиды и упрямство, он способен все это сгладить, излечить и нейтрализовать.

Четвертый астрологический дом в Близнецах имеют люди, которые часто меняют место жительства, гостеприимные, имеющие неустойчивые и изменчивые отношения с родственниками, гибкие и ловкие в вопросах приобретения имущества.

Амазонит – это прекрасный камень для людей с четвертым домом в Близнецах, поскольку укрепляет брак и семью, помогает эффективно вести хозяйство, создает и укрепляет родственные связи. Очень хорошо иметь изделие из амазонита, которое украсит дом – так влияние камня будет распространяться эффективнее. Амазонит в качестве талисмана помогает всем, кто строит свой дом в прямом и переносном смысле.

Флюорит – это благоприятный камень для людей с четвертым домом в Близнецах, помогает обрести гармонию с собой и окружающими, снимет излишнюю «наэлектризованность» в доме, поможет совладать с эмоциями, снимет последствия стрессовых ситуаций. Если недавно в Вашей жизни произошли травмирующие обстоятельства, что явилось стрессом не только для Вас, но и для всей семьи, то поместите изделия из флюорита на видные места в доме и Вы заметите, что улучшиться самочувствие домашних, у них нормализуется сон и нервная система быстрее придет в тонус.

Хризопраз – этот камень людям с четвертым домом в Близнецах поможет успешно осуществить имущественные сделки и выгодно отремонтировать дом. Еще в древние времена считалось, что хризопраз бережет своего владельца от нечестных сделок и материального ущерба. Хризопраз людям с четвертым домом в Близнецах поможет стать внимательнее к деловым партнерам, обострит интуицию и поможет сконцентрироваться и все досконально проверить. Очень полезно носить хризопраз в период обмена или приобретения имущества постоянно.

Четвертый астрологический дом в Раке имеют люди, которые жаждут иметь глубокие и эмоциональные отношения с семьей и близкими, но не всегда это удается, для них важен уют, защищенность, часто существует сильная привязанность к кому-то из ближайших родственников (матери, отцу, детям).

Кахолонг – лучший камень для людей с четвертым домом в Раке, этот камень способен помочь увеличить семейное благосостояние и накопления, улучшить отношения со всеми членами семьи. Изделия из кахолонга обязательно иметь в доме рожденным с четвертым домом в Раке – это укрепит здоровье и благосостояние всех домашних, воцарится атмосфера мира и покоя в семье. Кахолонг способен стабилизировать эмоциональное состояние владельца и справиться с неприязнью. Кахолонг помогает укрепиться в определенном месте, если Ваша цель улучшить свое благосостояние в уже существующем доме, а не поиск нового и обмен, то кахолонг самый благоприятный камень.

Кошачий глаз – этот камень благоприятен для людей с четвертым домом в Раке, которые недавно переехали на новое место жительства, для людей с таким положением четвертого дома – это большой стресс, так как они «прирастают» к своему месту жительства и им трудно его сменить. В таких случаях полезно носить изделия из кошачьего глаза на протяжении трех месяцев, это улучшит сон, снимет стресс и тревожные состояния. Так же вне зависимости от того когда Вы переехали очень полезен кошачий глаз и в виде фигурок для людей рожденных с четвертым домом в Раке, расставьте их в доме на видных местах и Вы заметете, что снизится напряжение между домашними и улучшится настроение и взаимопонимание.

Агат – этот камень людям с четвертым домом в Раке поможет решить имущественные вопросы, его полезно носить в периоды поиска нового жилья, обмена квартиры и заключения сделок. Агат обостряет интуицию и его владельца тяжело обмануть или ввести в заблуждение.

Лунный камень и селенит – эти камни для людей с четвертым домом в Раке помогут наладить отношения с близкими людьми, принесут удачу в дом, укрепят связи и любовь между родственниками. Людям с четвертым домом в Раке полезно носить изделия из этих камней на себе и расставить несколько фигурок в доме, это поможет Вам стать приятным для родственников и близких, снимет эмоциональное напряжение в доме, создаст расслабляющую атмосферу.

Четвертый астрологический дом во Льве имеют люди энергичные, гостеприимные, их дом часто светлый, теплый и в нем атмосфера праздника. Хорошие, стабильные отношения с родственниками.

Сердолик – это лучший камень для людей с четвертым домом во Льве, обладает успокаивающим и умиротворяющим действием, предотвращает ссоры и споры, улучшает настроение. Сердолик, с таким положением четвертого дома, полезно носить на себе и расставить по дому фигурки из этого камня на видных местах. Сердолик помогает собраться в тяжелые жизненные периоды, сплотиться семьей против общих трудностей. Благоприятен камень для укрепления благосостояния семьи, поможет в проведении имущественных сделок, поиске нового жилья и обмене, поможет остаться в выгоде.

Янтарь – этот органогенный минерал очень благоприятен для людей с четвертым домом во Льве, улучшит отношения между членами семьи, создаст атмосферу радости и веселья, прогонит депрессию и меланхолию. Очень полезно людям с четвертым домом во Льве иметь в квартире картины с янтарной крошкой на видных местах или фигурки, это повысит работоспособность, снимет нервное напряжение всех домашних обитателей и сделает атмосферу более радостной, теплой и веселой.

Хризолит (оливин) – этот камень людям с четвертым домом во Льве поможет в период поиска нового жилья, обмена квартиры и заключения имущественных сделок. Хризолит – камень удачи, уверенности в себе, помогающий человеку в новых начинаниях. Если Вы решили заняться улучшением жилищных условий, ремонтом, обменом или поиском нового жилья, то в этот период носите на себе изделия с хризолитом.

Горный хрусталь – этот камень полезно помещать в доме на видных местах людям с четвертым домом во Льве, так как кристаллы, пирамидки и фигурки из этого камня придают энергию и бодрость, свежесть мыслей, легкость общения всем обитателям дома. Создает комфортную неотягощенную атмосферу, идеальную для людей с таким положение четвертого дома.

Четвертый астрологический дом в Деве имеют люди любящие порядок и чистоту, как в вопросах гигиены помещения, так и в вопросе отношений в семье, практичные, не терпящие ничего лишнего.

Жадеит – этот камень для людей с четвертым домом в Деве поможет выравнивать и успокаивать эмоциональный фон отношений с окружающими, выбрать правильную стратегию, чтобы разрешить даже застарелые затяжные конфликты. Фигурка из жадеита или другое изделие из него, помещенное в общей комнате, будет способствовать миру и взаимопониманию людей разных поколений. Жадеит поможет и в совершении имущественных сделок, если его носить при себе в этот период, то он поможет заключить сделку удачно и оградиться от мошенников и лжецов.

Тигровый глаз – этот камень благоприятен для людей с четвертым домом в Деве, так как оберегает от скандалов и ссор, избавляет от ревности в семье не только супружеской, но и между детьми, помогает наладить отношения между родителями и детьми. Помогает в период поиска жилья, обмена и заключения имущественных сделок, поможет избежать финансовых потерь.

Тигровый глаз полезнее носить на себе, чем помещать фигурки в доме.

Цитрин – этот камень очень полезен для людей с четвертым домом в Деве, но только в период проведения имущественных сделок, поможет привлечь полезных партнеров и удачно провести переговоры. Когда Вы решите имущественные дела, то цитрин лучше снять, а в период сделки носить на себе не снимая.

Оникс мраморный – этот широко распространенный камень очень хорош для людей с четвертым домом в Деве, способен сделать владельца милым для окружающих людей, так же известны свойства оникса гасить возникающие конфликты. Оникс способствует укреплению связей между родственниками, настраивает на мир, любовь и благополучие в семье. Людям с четвертым домом в Деве изделия из этого камня полезно разместить по всему дому на видных местах и носить на себе, во время семейных праздников можно использовать посуду из оникса или поставить на стол фигурки из этого камня.

Флюорит – это еще один камень, который полезно помещать в доме людям с четвертым домом в Деве, он снимет нервное напряжение, поможет наладить гармоничные отношения с родственниками и близкими и в периоды, когда нужно будет интенсивно работать или учиться, помогает сконцентрироваться. Флюорит создает благоприятную атмосферу для людей с таким положением четвертого дома, помогает расслабиться, отдохнуть и в то же время сконцентрироваться на домашних делах.

Четвертый астрологический дом в Весах имеют люди с гармоничными отношениями с близкими и родственниками, компромиссны, дипломатичны, часто оформляют жилье со вкусом, если имеют дом, то обязательно красивый.

Розовый кварц, родонит и родохрозит – эти три камня очень благоприятны для людей с четвертым домом в Весах, приносят мир, достаток, хорошее настроение, а самое главное искренние чувства любви, крепкую эмоциональную связь между родственниками. Полезно их носить на себе и помещать в доме на видных местах фигурки из этих камней – это сплотит семью, улучшит настроение всех домашних и увеличит благосостояние. Эти три камня помогут разрешить все старые конфликты, обиды и ссоры, они несут в себе очень сильный заряд, который настраивает на любовь, мир и взаимопонимание.

Чароит – этот камень благоприятен для людей с четвертым домом в Весах, так как помогает хранить семейный очаг от бурь и ветров внешнего мира. Полезно иметь в доме фигурку или изделие из чароита, это способствует взаимопониманию, укреплению связей между родственниками и искренней любви. Если Вы недавно переехали, то привыкнуть и хорошо обустроиться на новом месте Вам тоже поможет чароит, созерцание его расслабляет, снимает тревогу и дает ощущение покоя.

Иолит и аметрин – эти два камня благоприятны для людей с четвертым домом в Весах как для создания благоприятной атмосферы в доме и укрепления связей между родственниками, так и для проведения имущественных дел. Эти камни имеют умиротворяющую, настраивающую на мир и покой энергию, вместе с тем излучают сильные деловые вибрации. Их полезнее носить на себе, чем помещать фигурки в доме, так как они настраивают владельца на благоприятное общение и извлечение прибыли, что наилучшим образом отражается на отношениях в семье и материальном благополучии. В периоды проведения имущественных сделок эти камни лучше не снимать.

Хризопраз и цитрин – эти два камня помогут в период заключения имущественных сделок, поиска нового жилья и обмена квартиры. Лучше всего носить на себе в изделиях эти камни, а после окончания имущественных операций снять. Они усилят деловые качества, помогут извлечь выгоду, провести переговоры и благоприятно завершить сделки.

Четвертый астрологический дом в Скорпионе имеют люди сильной воли и характера, могут быть склонны менять существующий устой в семье, могут быть склонны к конфликтам в семье, часто могут быть зависимы от одного из членов семьи, могут желать власти в семье.

Аквамарин – этот камень благоприятен для людей с четвертым домом в Скорпионе, дает владельцу эмоциональное понимание окружающего мира, учит человека направлять энергию на улучшения взаимоотношений с близкими людьми, обостряет интуицию, помогает бороться даже самыми плохими душевными состояниями. Это лучший камень для людей с четвертым домом в Скорпионе, который поможет наладить отношения с родственниками и близкими. Аквамарин лучше носить в изделиях на себе, чем помещать в доме фигурки из него, так как этому камню важно быть все время в контакте с владельцем.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – этот камень благоприятен для людей с четвертым домом в Скорпионе, оказывает успокаивающее действие на чувствительных и легковозбудимых людей, снимает раздражение и «градус напряжения». Раухтопаз желательно размещать в доме в поле видимости, он улучшит взаимоотношения членов семьи, умерит эгоизм и научит прислушиваться друг к другу, так же его благоприятно носить на себе он поможет бороться с плохим настроением, депрессией и суицидальными мыслями.

Турмалин (всех цветов, кроме черного) – этот камень для людей с четвертым домом в Скорпионе поможет улучшить микроклимат в семье, он снимет стресс и напряжение, поможет всем домашним улучшить сон и снимет нервное напряжение. Если Вы вошли в новую семью или в Вашей семье появились новые члены, то турмалин поможет быстрее адаптироваться к изменениям и наладить отношения. Камень благоприятно как носить на себе, так и размещать дома.

Агат – этот камень для людей с четвертым домом в Скорпионе благоприятен в создании здоровой обстановки и улучшении атмосферы в семье, поможет во время проведения имущественных операций, не даст обмануть своего владельца. Агат поможет владельцу повысить благосостояние семьи и уменьшить необдуманные траты. Чем больше агата в доме человека с четвертым домом в Скорпионе, тем лучше, всех цветов и расцветок радующих глаз на видных местах.

Хризопраз – этот камень для людей с четвертым домом в Скорпионе благоприятен при проведении имущественных сделок, он поможет в проведении переговоров, поиске нового жилья и обмене квартиры, но после завершения сделки, его лучше снять. В течении периода имущественных операций рекомендуется носить хризопраз не себе не снимая.

Четвертый астрологический дом в Стрельце имеют люди склонные к перемене мест, имеют тягу ко всему заграничному и если не уезжают в эмиграцию, то дома любят окружать себя сувенирами из путешествий, часто веселая и жизнерадостная атмосфера в доме.

Бирюза – это главный камень людей с четвертым домом в Стрельце, помогает сохранить мир между родственниками, гасит гнев, как владельца, так направленный на него от близких, смягчает недовольство. Все народы мира считают бирюзу камнем приносящим счастье. Бирюза поможет людям с четвертым домом в Стрельце укрепить благополучие семьи, добиться материальной стабильности, поможет в проведении имущественных операций, уравновесит эмоции и улучшит настроение.

Азурит (азурмалахит) и хризоколла – эти камни благоприятны для людей с четвертым домом в Стрельце, помогают снять тревогу, страх, эмоциональное возбуждение и наладить отношения в семье. Если в жизни Вашей семьи сейчас тяжелый период, то фигурка из азурита на видном месте поможет услышать друг друга, сплотиться и найти решение наиболее удачное при данных обстоятельствах.

Варисцит – этот камень создает наиболее комфортную атмосферу для людей, рожденных с четвертым домом в Стрельце, дарует чувство умиротворения, помогает обрести покой в душе и эмоциональную стабильность, расслабиться и даже медитации будут приятнее и продуктивнее. Полезно иметь дома несколько изделий из варисцита в местах, где владелец проводит больше всего времени, (например – спальня, возле кровати на тумбочке).

Хризолит (оливин) и хризопраз – эти два камня людям с четвертым домом в Стрельце помогут в период проведения имущественных операций, в поиске нового жилья, обмене квартиры, помогут заключить выгодные сделки и принесут удачу. После окончания сделки эти камни можно продолжать носить, они улучшат настроение и помогут укрепить благосостояние семьи.

Четвертый астрологический дом в Козероге имеют люди со стабильными отношениями с родственниками и близкими, но часто в них не хватает душевного тепла, дом часто выдержан в строгом стиле, практичен и аскетичен, ничего лишнего.

Диоптаз – это лучший камень для людей с четвертым домом в Козероге, помогает бороться с негативными эмоциями, снимает последствия психологических травм, поднимает жизненный тонус всех обитателей дома. Поможет забыть все обиды и наладить отношения в семье, поможет увидеть радость в настоящем и забыть прошлое. Поможет диоптаз при решении имущественных проблем, усилит интуицию и не даст обмануть своего владельца, заключить выгодную сделку.

Агат – этот камень благоприятен для людей с четвертым домом в Козероге, помогает наладить более душевные и близкие отношения между членами семьи, растопит душевный лед и поможет сплотиться. Агат способствует накоплению благосостояния семьи и убережет от необдуманных трат своего владельца и членов семьи. Поможет в период проведения имущественных операций, ремонта, постройки собственного дома.

Кошачий глаз – этот камень людям с четвертым домом в Козероге поможет стать милым для окружающих, улучшит качество общения в семье, снимет нервное напряжение, сгладит разногласия. Кошачий глаз помогает сохранить накопленное благосостояние семьи, привлечет в дом надежных друзей.

Оникс мраморный – это замечательный камень, который поможет людям с четвертым домом в Козероге создать благоприятную атмосферу в доме, упрочить материальное положение семьи и поспособствует сближению с родственникам. Доступность оникса поможет наполнить дом фигурками и посудой из этого камня, что поможет поддерживать стабильные и ровные отношения в семье.

Четвертый астрологический дом в Водолее имеют люди независимые, даже в семье держаться особняком, иногда не вписывается в семью и отличается от других ее членов; могут постоянно что-то менять в своем доме, переставлять мебель, склонны менять место жительства.

Розовый кварц и родохрозит – эти два камня людям с четвертым домом в Водолее помогут наладить искренние, теплые и эмоциональные отношения с членами своей семьи, умирить былые конфликты, научит слушать других и пробудить во всех членах семьи глубокую любовь друг к другу. Полезно как носить на себе изделия из этих камней, так и расставить фигурки по дому, хорошее настроение, гармония и бесконфликтность украсят Ваш дом.

Амазонит – этот камень для людей с четвертым домом в Водолее благоприятно иметь в виде украшения в доме и поставить на видное место, так как амазонит бережет отношения между супругами, помогает создать крепкие родственные связи, снимает тревогу и напряжение, усилит интуицию всех домашних.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – этот камень для людей с четвертым домом в Водолее поможет сохранить мир и покой в семье, избавиться от лени в ведении домашних дел. Цоизит – лучший талисман в период проведения имущественных операций, принесет успех, придаст сил в поиске нового имущества.

Иолит и аметрин – эти два камня благоприятны для людей с четвертым домом в Водолее как для создания благоприятной атмосферы в доме и укрепления связей между родственниками, так и для проведения имущественных сделок. Эти камни имеют умиротворяющую, настраивающую на мир и покой энергию, и вместе с тем сильные деловые вибрации. Их полезнее носить на себе, чем помещать фигурки в доме, так как они настраивают владельца на благоприятное общение и извлечение прибыли, что положительно влияет на отношения в семье и материальное благополучие. В периоды проведения имущественных сделок эти камни лучше не снимать.

Четвертый астрологический дом в Рыбах имеют люди с сильной эмоциональной связью с родственниками, в семье теплые отношения, любовь и забота, возможны частые переезды.

Кахолонг – это благоприятный камень для рожденных с четвертым домом в Рыбах, камень семьи, любви, верности, благополучия и благосостояния. Кахолонг помогает укрепить семейные узы, увеличить семейный достаток и накопления, сделать дом «полной чашей». Если расставить фигурки из кахолонга в доме, то укрепиться здоровье у всех домашних и воцариться мир и покой. Кахолонг благотворно влияет на нервную систему людей – успокаивает, смягчает характер, снимает стрессовые состояния, отгоняет депрессивные мысли. Кахолонг помогает владельцу в проведении имущественных операций, найти новое место жительства, сделать ремонт или построить дом, выгодно обменять квартиру.

Перламутр – этот органогенный минерал людям с четвертым домом в Рыбах помогает защитить семью и домашний покой, сберечь теплые отношения между членами семьи. Изделия из перламутра полезно носить на себе и расставить по дому ракушки в видных местах. В Японии перламутр дарят на свадьбу молодоженам, как знак счастливого и долгого союза.

Лунный камень и селенит – эти два камня считаются семейными камнями, людям с четвертым домом в Рыбах он принесет благополучие, мир и спокойствие в доме избавит от ссор и непонимания. Селенит и лунный камень можно расставить по дому в виде фигурок – это значительно улучшит атмосферу в семье, уменьшит конфликты, снимет напряжение, улучшит сон, научит слышать друг друга и искренне относиться друг к другу.

Жемчуг – этот органогенный минерал для людей с четвертым домом в Рыбах создает наиболее благоприятный и комфортный микроклимат в доме. Жемчуг укрепляет семейное счастье, способствует процветанию и благополучию, его созерцание успокаивает психику, умиротворяет и приносит душевную гармонию всем домашним.

Коралл – этот органогенный минерал для людей с четвертым домом в Рыбах способствует повышению тонуса, успокаивает нервную систему и снимает усталость, способствует живому общению в семье, активной работе по дому. Полезно коралл носить на себе и расставить дома крупные ветки коралла, это благотворно влияет на психику людей с четвертым домом в Рыбах, помогает прийти в себя даже после тяжелых ударов судьбы.

Камни пятого астрологического дома.

Пятый дом в астрологии имеет несколько важных значений, по этому дому идут: отношения с детьми, творческие способности человека, влюбленности и романтические приключения, которые не заканчиваются браком, (не путать с гражданским браком), удача. Применять камни пятого дома нужно в следующих случаях: при желании зачать ребенка; в налаживании отношений с детьми любого возраста; для развития в себе и усилении творческих способностей; в поиске влюбленности и романтических отношений; если Вы хотите вернуть романтику и любовь в свою жизнь.

Камни пятого дома рекомендуется носить при беременности, родах и для скорого зачатия ребенка. В астрологии за роды и зачатие частично отвечает восьмой астрологический дом, но его активизировать не стоит, так как беременность это длительный процесс общения и взаимодействия с ребенком, когда он внутри женщины, то для общего комфорта матери и ребенка рекомендуются камни именно пятого дома, они гармонизируют «отношения» с плодом. Для скорого зачатия ребенка тоже рекомендуется использовать камни пятого дома, астрологическая формула зачатия ребенка это пятый плюс восьмой дом, но восьмой дом – это дом процесса без результата, а результат идет как раз по пятому дому. Даже если это утверждение кажется Вам спорным, в любом случае камни восьмого дома применять не стоит подробнее в главе посвященной восьмому астрологическому дому.

Если при помощи камней пятого дома Вы хотите найти свою вторую половину или просто новую любовь или влюбленность, то благоприятно не просто носить их не себе, а еще выходить в свет, ходить на праздники и в общественные места, (театры, кино, бары, рестораны, музеи, культурные мероприятия – любые развлечения и отдых на Ваш вкус).

В качестве привлечения к себе удачи тоже можно использовать камни пятого дома, но если Вы рассчитываете выиграть в казино или получить прибыль от вложения денег в «пирамиду», то камни помогут в этом вряд ли, удача будет совершенно случайная, неожиданная помощь или откроются новые возможности. Камни пятого дома благоприятны и для людей, деятельность которых публичная, связана с творчеством или светской жизнью. Им желательно носить камни пятого дома постоянно.

Пятый астрологический дом в Овне имеют люди большой творческой энергии, страстные, увлекающиеся натуры в любви и в творчестве, иногда любят ярко одеваться, чаще детей не много.

Сердолик – это лучший камень для людей с пятым домом в Овне, так как этот камень имеет очень много функций применения. Сердолик считается сильным любовным талисманом, который подходит для лиц обоих полов, разжигает и притягивает чувства, делает человека счастливым и удачливым в любви. Сердолик так же талисман творческих людей, способствует успеху в делах, придает сил. Сердолик помогает в отношениях с детьми, смягчает гнев и раскрывает сердца детей и родителей друг другу, наполняя их любовью. Ношение сердолика способствует зачатию ребенка, помогает в беременности и родах, с этим связано много способов его применения: если женщина долго не может забеременеть, то ей стоит носить сердолик постоянно и прикладывать кусочек сердолика на низ живота; беременным рекомендуют носить сердолик постоянно и одеть изделие на роды в виде браслета или бус.

Гранат красный – этот камень благоприятен для людей с пятым домом в Овне, камень любви, который способен пробуждать любовные страсти и веселить душу. Гранат камень возбуждающий сексуальность, разжигающий любовный пыл, он подходит обоим полам. Не замужним девушкам гранат помогает быть привлекательными, и удачно выйти замуж, отгоняет грусть, приносит радость, а беременным женщинам обеспечивает благополучные роды. Мужчин гранат помогает быть страстными, отважными, выносливыми, развивает чувство собственного достоинства.

Родонит – этот камень благоприятен для людей с пятым домом в Овне, считается талисманом молодых людей, которые хотят добиться успеха и признания. Родонит поможет выявить таланты, развить их и успешно применять, укрепляет тягу к искусствам и помогает бороться с ленью. Благоприятен родонит и в налаживании отношений с детьми, помогает предотвратить ссоры и скандалы, сгладить конфликты и наладить мир. У многих народов родонит считается женским камнем, помогающим в зачатии, вынашивании и рождении детей.

Пятый астрологический дом в Тельце имеют люди верные в чувствах, любящие детей и желающие их иметь, (дети-ценность), творчески выносливые люди, способные долго и много трудиться.

Розовый кварц – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Тельце, помогает наладить отношения с детьми, сделать их наполненными теплой сердечной привязанностью. Розовый кварц – камень нежной любви, гармонии, способствует браку и плодовитости, он поможет встретить свою любовь. Всем одиноким девушкам рекомендуется носить розовый кварц на левой руке или в кулоне, бусах. Так же розовый кварц хорошо помогает в уже существующих отношениях, в которых пропала романтика и появился холодок между возлюбленными.

Бирюза – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Тельце, издавна считается талисманом влюбленных. Камень приводит к гармонии и усиливает чувства, положите кусочки бирюзы в супружеской спальне, это укрепит отношения и сохранит мир в семье. Бирюза поможет наладить отношения с детьми, поможет избегать конфликтов и укрепит уважительные отношения к обоим сторонам.

Кварц-волосатик – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Тельце, он считается камнем любви и красоты, самым сильным приворотным средством, если его подарить любимому человеку. В этом нет мистики, так как кварц с включениями яркий камень, привлекает взгляд владельца, веселит и располагает к дарителю, если подарить его даже человеку, который к Вам относится резко негативно, то камень поможет ему смягчиться и успокоит конфликт. Кварц поможет наладить отношения с детьми, гармонизировать их и наладить диалог. Камень усилит красоту, привлекательность и пробуждает ответную любовь. Кварц-волосатик одинаково хорошо подходит обоим полам, рекомендуется носить в виде кулоне на уровне сердца.

Агат – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Тельце, считается мужским талисманом любви, помогает обрести в себе уверенность, стать обаятельным, красноречивым. Если подарить агат любимому человеку, то отношения укрепятся.

Пятый астрологический дом в Близнецах имеют люди увлекающиеся и легко влюбляющиеся, не любят скуку и однообразие в отношениях и творчестве, могут иметь ораторские способности или талант, связанный с вербальной коммуникацией.

Родохрозит, розовый кварц и родонит – три этих камня людям с пятым домом в Близнецах помогут наладить личную жизнь, отношения с детьми и гармонично выражать себя творчески. Три розовых камня с мощной энергии любви, тепла, радости и счастья усилят творческую энергию, помогут избавиться от лени, помогут стать более привлекательным для лиц противоположного пола. Если Вам предстоит выход в свет, то эти три камня идеально подойдут для Вас, они помогут снять неуверенность, настроиться на приятное общение и помогут очаровать всех. Помогут сделать отношения с детьми более доверительными, открытыми и сердечными. Родонит – это сильный женский камень способствует наступлению беременности, помогает при вынашивании ребенка и легким родам.

Кошачий глаз – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Близнецах, считается камнем, который помогает найти вторую половину, наладить отношения с детьми. Кошачий глаз белого цвета считается талисманом матерей, так как усиливает связь с ребенком, имеет славу камня, миротворца, которому под силу наладить любые отношения, даже испорченные многолетними обидами и враждой. Этот камень веселит, снимает нервное напряжение и расслабляет, что помогает себя лучше чувствовать в светском обществе.

Флюорит – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Близнецах, приносят эмоциональную разрядку, помогает обрести гармонию с окружающим миром, снимает стресс. Флюорит подходит тем, кто вынужден много общаться и устает от этого, камень поможет сохранить силы и стать более выносливым в коммуникации. Флюорит поможет в отношениях с детьми, отыскать общие занятия и интересы, стать более терпимыми, отпустить обиды и сплотиться.

Пятый астрологический дом в Раке имеют люди влюбчивые, с глубокими чувствами, но не всегда длительными, любят семью и детей, сентиментальны, могут иметь много детей.

Жемчуг – этот органогенный минерал благоприятен для людей с пятым домом в Раке, символ красоты, процветания, любви и благополучия. Жемчуг обладает сильными свойствами благотворно влиять на нервную систему, он успокаивает, помогает восстановиться после стресса, это благоприятно сказывается на отношениях владельца, они становятся более гармоничными. Жемчуг – один из минералов материнства, его рекомендуют носить во время беременности, так как считается, что он оберегает плод. Этот минерал так же благоприятен для людей творческой профессии, помогает более эмоционально, душевно и тонко чувствовать образы и искусство.

Кахолонг – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Раке, очень сильный талисман материнства. Кахолонг рекомендуется носить беременным женщинам, так как этот камень помогает в вынашивании и рождении детей, усиливает лактацию, (на роды одеть его в виде браслета или бус). Кахолонг хорошо подходит для тех, кто ищет свою любовь, молодым девушкам помогает заметить и выбрать мужчину, который станет хорошим мужем. Камень гармонии, красоты, совершенства, крепкой семьи и мира, поможет наладить отношения с детьми любого возраста и сплотить семью.

Авантюрин – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Раке, он веселит, наполняет ощущением радости и легкости, дает везение и удачу, помогает производить благоприятное впечатление на окружающих, помогает избавиться от напряженности и зажатости, поможет расслабиться и обрести уверенность в себе. Авантюрин камень для тех, кому не везет в любви, он поможет забыть о прошлых неудачах и найти свою вторую половину. Очень благоприятен авантюрин для людей творческих профессий, он помогает им легче перевоплощаться, ярче блистать и быть приятным зрителю.

Пятый астрологический дом во Льве имеют люди с ярким проявлением чувств, очень творчески энергичные люди, любит светское общество, детей, праздники.

Хризолит (оливин) – это благоприятный камень для людей с пятым домом во Льве, считается сильным талисманом дарующим успех в любви, способен уберечь от «сердечных ран» и неудач. Хризолит – камень гармонизирующий отношения с детьми, несет мир, любовь и понимание даже в отношения с застарелыми обидами и многолетним непониманием. Хризолит известен тем, что помогает при истощении нервной системы, благодаря этому свойству он способен помогать людям творческих специальностей быстрее восстанавливать силы после продолжительного труда.

Сердолик – это благоприятный камень для людей с пятым домом во Льве, сильнейший любовный амулет, помогающий найти вторую половину, дарует удачу в любви. Для людей творческих специальностей сердолик тоже полезен, как камень несущий славу и богатство, он придаст сил, поможет работать без устали, увидеть хорошие возможности, которые дадут свои плоды. Сердолик – один из камней материнства, который способствует зачатию, охраняет беременность и помогает в родах, так же помогает и в отношениях с детьми, предотвращает ссоры и сглаживает конфликты.

Янтарь – это благоприятный органогенный минерал для людей с пятым домом во Льве, во многих народах янтарь – символ счастья. Янтарь – один из минералов материнства, его рекомендуют носить всю беременность в виде бус на шее, чтобы беременность протекала благополучно, а роды были легкими. Ожерелье из этого минерала усиливает лактацию. Янтарь – минерал творческих людей, питающий силы и дарующий лучезарность. Янтарь дарит красоту, привлекает любовь, активизирует сексуальность, лечит депрессию, приносит бодрость духа и веселье.

Пятый астрологический дом в Деве имеют люди, которые в делах любви не теряют рассудок, талантливые организаторы, которые не упустят ни одной детали, терпеливы и усидчивы в выражении своих творческих способностей, часто имеют талант связанный с шитьем, вязанием, вышиванием, могут изготавливать своими руками изделия для повседневной жизни.

Авантюрин – это первый камень для людей с пятым домом в Деве, он помогает раскрепоститься, забыть о своих комплексах, снять волнение и смело и весело приступить к светской жизни или поиску возлюбленного. Авантюрин поможет показать себя с лучших сторон, привлечь интересных новых людей, обрести веру в себя и положительное отношение к жизни. Авантюрин благоприятен как для людей, которые только ищут вторую половину, так и для тех, кто уже имеет стабильные отношения, но совместную жизнь покинула романтика, этот камень обновления чувств, несущий радость легкость и влюбленность. Авантюрин помогает в отношениях с детьми, поможет проводить вместе время, наработать много счастливых моментов, которые сблизят семью и улучшат атмосферу.

Жадеит – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Деве, является хорошим энергетическим стабилизатором, выравнивает нарушенную биоэнергетику человека, успокаивает эмоциональные всплески. Жадеит один из камней, которые помогают бороться с бесплодием и способствующие зачатию. Помогает владельцу налаживать отношения со своими детьми, сглаживает разницу между поколениями и помогает найти общий язык.

Горный хрусталь – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Деве, он привлекает любовь, радость жизни, симпатии других людей, дарует душевный комфорт. Чистейший прозрачный, как лед кварц – замечательный камень, настраивающий человека на лучшее в жизни, на любовь, радость, счастье и гармонию, владелец начинает транслировать эти ценности в мир, и как магнит начинает притягивать людей, которые хотят помочь ему ощутить все эти чувства. Горный хрусталь очень многофункциональный камень, но самое главное его свойство – это налаживание общения с окружающими, создание хорошей атмосферы, где все раскрываются с лучших сторон – это благоприятно для отношений родителей и детей, для людей творческих профессий и для налаживания общения с противоположным полом.

Пятый астрологический дом в Весах имеют люди любящие искусство, искренне восхищающиеся им, везучие в любви, гармоничные, хорошо умеющие себя подать в светском обществе, хороший вкус во всем.

Малахит – это лучший камень для людей с пятым домом в Весах. Малахит – один из камней материнства, ношение бус из этого камня на шее во время беременности обеспечивает ее спокойное протекание и удачные роды, так же малахит широко известен, как сильный детский оберег, фигурки малахита полезно помещать не далеко от колыбели. В этих верованиях нет мистики, так как малахит – камень, благотворно влияющий на нервную систему взрослого человека и ребенка, он способен снимать стресс, испуг, судороги и многие психосоматические проявления, тем самым облегчая послеродовые депрессивные состояния матерей и снимающий стрессы у детей. Малахит известен, как камень, пробуждающий и разжигающий сильную любовь, благоприятен для одиноких людей ищущих свою половину. Так же является сильным талисманом для творческих людей, помогают им легче вживаться в роли, видеть благоприятные возможности, быть привлекательными для публики.

Чароит – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Весах, камень любви и взаимопонимания, спокойствия души и хорошего настроения. Чароит благоприятен для творческих людей, он дарит им вдохновение, свежие идеи, обновление имиджа и новый взгляд на себя и свое дело. Чароит благоприятен для людей одиноких, он поможет им встретить или разглядеть в знакомых свою вторую половину.

Розовый кварц, родохрозит и родонит – эти три розовых камня гармонии, любви и сердечной теплоты очень благоприятны для людей с пятым домом в Весах. Розовый кварц и родохрозит помогают незамужним девушкам, найти свою любовь и хорошо выйти замуж, эти камни благоприятны и для одиноких мужчин, привлекают к ним сердца хороших добрых женщин. Розовый кварц и родонит – камни, помогающие в зачатии и способствующие благоприятному протеканию беременности, родонит способствует легким родам. Все три камня хорошо помогают налаживать отношения с детьми любого возраста даже после самых тяжелых конфликтов и обид. Людям творческих профессий хорошо подойдут все три камня, родонит поможет бороться с ленью и придаст творческих сил, розовый кварц и родохрозит увеличат популярность и поспособствуют бесконфликтному творческому общению с коллегами.

Пятый астрологический дом в Скорпионе имеют люди с сильной потребностью в любви, эмоциональные и глубокие в чувствах и их выражении, часто ревнивы.

Аквамарин – благоприятный камень для людей с пятым домом в Скорпионе, это камень с сильной умиротворяющей силой, способен усмирять бурные эмоции, порывы страстей, гасить гнев и раздражение. Аквамарин поможет владельцу наладить отношения с детьми и обществом, стать милым и приятным для всех. Аквамарин камень любви и верности, помогающий как найти новую любовь, так и укрепить уже сложившиеся отношения и внести в них романтику.

Гранат красный – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Скорпионе, камень хорошего настроения, бодрости и оптимизма. Гранат благоприятен для одиноких людей, он способен привнести в их жизнь новую счастливую страстную любовь. Для людей творческих профессии гранат просто необходим, он дает творческий подъем, помогает работать энергично с большой эмоциональной отдачей, что способствует успеху. Гранат – один из камней материнства, он помогает зачатию, способствует благополучному течению беременности, помогает в родах.

Унакит – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Скорпионе, камень любви к окружающим, человек начинает замечать хорошее в людях и общество отвечает ему взаимностью. Унакит очень полезен девушкам и одиноким женщинам, так как помогает найти вторую половину, сильный камень, который помогает настраиваться на любовь, взаимопонимание, свои лучшие качества отдавать окружению и получать взаимный положительный отклик.

Джеспилит – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Скорпионе, считается камнем исполняющим желания, помогает добиваться своих целей, дарует удачу. Этот камень хороший талисман для людей творческих профессий, он создает для них благоприятную атмосферу, дарит комфорт и помогает выражать себя более полно, подпитывает силы, человек может работать без устали. Джеспилит один из камней миротворцев, помогает сохранить покой и взаимопонимание с детьми, помогает избежать ссор.

Кошачий глаз – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Скорпионе, привлекает взаимную любовь и симпатии окружающих людей. Кошачий глаз поможет наладить отношения с детьми и обществом, поможет устранить все недопонимания и стать приятным для окружающих.

Пятый астрологический дом в Стрельце имеют люди склонные к авантюрам, часто горячие неустойчивые влюбленности, способные к яркому самовыражению, с сильной творческой энергией.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Стрельце, камень хорошего настроения, жизненной силы и оптимизма. Халцедон – мощный талисман любви, способен привлечь к одинокой женщине достойных мужчин, для этого полезно носить браслет из этого камня на левой руке или кулон, бусы на уровне сердца. Стабилизировать отношения с детьми поможет кусочек халцедона помещенный в общей комнате на видном месте.

Сердолик и гранат красный – это два благоприятных камня для людей с пятым домом в Стрельце, дарующих радость взаимной любви, гармонию с окружающими и удачу. Сердолик и гранат широко известны тем, что помогают незамужним женщинам и мужчинам встретить свою любовь и окунуться в водоворот страсти и бурных эмоций, помогает создать на их базе крепкие и счастливые отношения. Оба камня являются талисманами материнства, они способствуют зачатию, помогают благоприятному течению беременности и легким родам, их рекомендуется носить постоянно в этот период. Оба камня помогают творческим людям, даруют им успех, силы и удачу.

Бирюза – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Стрельце, камень мира и счастья, камень влюбленности и взаимности чувств. Полезно иметь кусочек бирюзы возле кровати, тогда возлюбленные будут меньше ссориться и быстрее придут к совместному желанию узаконить отношения. Так же бирюза помогает привлечь в свою жизнь новую любовь и найти для себя благоприятное окружение. Бирюза широко известна своим свойством помогать владельцу добиваться успехов, создавая вокруг себя благоприятную дружескую атмосферу, является очень хорошим талисманом для людей творческих профессий. Помогает наладить мир в отношениях с детьми.

Пятый астрологический дом в Козероге имеют люди, скрывающие свой чувственный мир и всячески подавляющие его, часто страдают застенчивостью, если и занимаются творческой деятельностью, то очень практичной, которая дает пользу или «продукт», который можно выгодно применить или продать.

Кошачий глаз – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Козероге, поможет найти свою вторую половину, укрепит волю и придаст уверенность в себе, поможет стать приятным для противоположного пола. Поможет наладить отношения с детьми, особенно белый кошачий глаз, способен усилить связь с ребенком. Благоприятен кошачий глаз и для светского общения, поможет преодолеть волнение и неловкость, ощутить себя в «зоне комфорта», создать о себе благоприятное впечатление.

Горный хрусталь – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Козероге, камень радости, оптимизма, блеска в светском обществе и душевного комфорта. Горный хрусталь поднимет настроение, поможет показать лучшие грани своей личности, привлечь к себе противоположный пол, симпатии светского общества и ощутить многогранность жизни. Творческим людям горный хрусталь поможет посмотреть на себя и свое творчество под новым углом, найти в себе новые грани, поможет в поиске свежих идей. В отношении с детьми горный хрусталь поможет найти баланс и гармонию, снизить требования и умерить взаимную критику.

Гранат красный – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Козероге, который поможет раздуть пламя страсти в уже существующих отношениях или найти новые. Гранат – это один из камней материнства, способствующий зачатию, благоприятному протеканию беременности и облегчению родов.

Агат – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Козероге, он считается мужским талисманом любви, помогает мужчинам стать красноречивым и очаровательным, однако агат полезен и женщинам. Если подарить изделие с агатом любимому человеку, то это поспособствует его верности и благосклонности к Вам. Агат имеет свойства «оздоровления» любых отношений и атмосферы, для улучшения отношений с детьми поместите в общей комнате несколько ярких камней на видном месте.

Пятый астрологический дом в Водолее имеют люди, которые любят необычный отдых и отношения, новизну, любящие искусство и часто имеющие способности, новаторы в творческих профессиях.

Розовый кварц, родонит и родохрозит – эти три розовых камня благотворно влияют на людей с пятым домом в Водолее. Розовый кварц помогает наладить отношения с противоположным полом и найти свою вторую половину, так же гармонизирует отношения с детьми и помогает блистать в светском обществе. Родонит – камень материнства, помогающий благоприятному течению беременности и легким родам, так же этот камень хорош, как талисман творческих людей, он не дает им лениться, дает силы и трудолюбие, помогает увидеть счастливый случай. Родохрозит – это мощнейший камень любви, помогает найти свою любовь, настраивает владельца и все его окружение на теплые, сердечные отношения друг к другу.

Аметист, аметрин и иолит – эти три фиолетовых камня благоприятны для людей с пятым домом в Водолее. Аметист – поможет удержаться от соблазна изменить своему избраннику и укрепит отношения между влюбленными, если они подарят друг другу изделия из этого камня. Аметрин – камень благоприятен для творческих людей, он поможет им отыскивать выгодные контракты, сделает их более успешными и удачливыми. Иолит – камень мира и согласия между любящими, помогает сохранять верность, гасит конфликты и помогает сберечь чувства на протяжении длительного времени. Иолит и аметист помогают наладить отношения с детьми, сделать их бесконфликтными.

Амазонит – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Водолее, он бережет отношения между возлюбленными, помогает укрепить отношения, помогают женщинам ощутить в себе свою женственность и стать мягче и заботливее. Полезно иметь фигурку из амазонита в спальне для мира между возлюбленными, а для укрепления отношений с детьми в общей комнате не видном месте.

Кварц-волосатик – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Водолее, усиливает привлекательность и сексуальную энергию, дает уверенность в своей красоте. Помогает одиноким людям встретить свою любовь. Камень разжигающий страсть, для романтических целей рекомендуется носить в кулоне на уровне сердца.

Пятый астрологический дом в Рыбах имеют люди с большой потребностью в любви, часто имеющие запутанные любовные истории, тайных детей на стороне или приемных, часто талант к перевоплощениям.

Жемчуг – это благоприятный органогенный минерал для людей с пятым домом в Рыбах, он помогает им укрепить отношения с одним партнером и не смотреть по сторонам, почувствовать радость от таких отношений. Жемчуг помогает в зачатии детей, а так же в налаживании отношений с ними, так как этот минерал укрепляет и облагораживает чувства между родственниками. Жемчуг помогает развиться людям с пятым домом в Рыбах чувственно, выйти на новый уровень восприятия любви и отношений.

Лунный камень, адуляр и селенит – эти три камня очень благоприятны для людей с пятым домом в Рыбах, они помогают наладить отношения с детьми и возлюбленными. Лунный камень – талисман, который притягивает нежную любовь к владельцу, налаживает отношения с противоположным полом и усиливает интуицию. Адуляр – приносит согласие влюбленным, помогает хранить верность, достичь эмоционального единения с возлюбленным. Селенит – главный талисман счастливых и долгих отношений, избавит от ссор и непонимания, слишком жестких людей, он смягчает, делает уступчивыми, а мягким и податливым людям помогает чувствовать себя спокойно и уверенно. Если подарить селенит одинокому человеку, то скоро он встретит свою вторую половину.

Кахолонг – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Рыбах, считается камнем любви, который способен привлечь к женщине сердце достойного мужчины и завершить дело браком. Кахолонг укрепит отношения с детьми, сгладит все конфликты и сплотит семью. Камень способствует зачатию, облегчает течение беременности, способствует быстрым и легким родам, помогает быстрее прийти в себя только что родившим и обеспечивает обильную лактацию у кормящих матерей.

Авантюрин – это благоприятный камень для людей с пятым домом в Рыбах имеющих творческие специальности, он поможет ярко и легко перевоплощаться, иметь хорошие отношения с коллегами и привлечет удачу к владельцу.

Камни шестого астрологического дома.

Шестой астрологический дом связан с физическим телом, способы его использования, как инструмента для работы, степень его совершенства и приемлемую нагрузку, необходимые меры защиты. Шестой астрологический дом символизирует ежедневную работу, которую выполняет человек и здоровье. Важно различать работу по шестому и десятому астрологическому дому многие астрологи придерживаются мнения, что работа, не подразумевающая получения высшего образования, идет по шестому дому, а работа квалифицированная и требующая образования по десятому – это неплохое разделение, но не однозначное. С точки зрения подбора камней, если Вы ищите новую работу, не имея в текущий момент постоянной, то камни шестого дома помогут Вам в этом, если же Вы имеете постоянную работу, но хотите повышения или ищите его в других организациях, то камни десятого дома помогут Вам. Если Вы боитесь потерять текущее место работы, хотите удержаться и не ищите новые варианты, то камни шестого дома для Вас. Если Вы имеете не гармоничные отношения на работе с коллегами или начальством, то камни шестого дома помогут сгладить любые острые углы. Если есть что-то в Вашем ежедневном труде, что вызывает у Вас напряжение – страх работы с деньгами или ценными документами, повышенное внимание в течение длительного времени, обработка большого количества данных, недоверие к коллегам, то камни шестого дома однозначно Вам нужны. Рекомендую всем иметь на рабочем столе или в кармане во время выполнения своих профессиональных обязанностей камень подходящий Вам по шестому астрологическому дому – это поможет Вам работать продуктивнее и сохранит здоровье.

Важный аспект символизма шестого дома – это здоровье и «слабые места» организма. Камни шестого дома поддерживают слабые места организма, что укрепляет тело и улучшает самочувствие, делает Вашу жизнь намного комфортнее. При применении камней шестого дома можно ощутить прилив сил, Вам удастся больше и продуктивнее работать, часто может открыться желание к оздоровлению организма, потребность в физкультуре, занятиях танцами и йогой. Организм будет сам подсказывать Вам, что стоит есть и чем заняться, чтобы чувствовать себя лучше. Тут важно понимать, что если у Вас есть какие-либо заболевания, то следует носить камень, которые помогает при этом заболевании вне зависимости от положения Вашего шестого дома, но эффект увеличится, если этот камень будет соответствовать Вашему шестому дому. При тяжелейших заболеваниях тоже полезно активизировать шестой дом, камни не способны исцелить Вас, но они помогут Вам настроиться на исцеление и искать решение во внешнем мире – поиск лучших специалистов, новых методик, помогут не опустить руки.

Шестой астрологический дом в Овне имеют люди со слабыми органами расположенными в голове, часто болезни глаз, лица, мозга, бессонница, невралгия, часто имеют болезни сосудов, которые проявляют себя головными болями и повышенным давлением. В профессиональной деятельности люди с таким положением шестого дома часто активно начинают, но длительно выполнять одну и ту же работу им тяжело, а закончить что-то требует еще больше усилий. Энтузиазм и инициатива.

Сердолик – это главный камень для людей с шестым домом в Овне, так как многообразие оздоровительных методик с применением этого камня огромно. Для заживления ран, язв, нарывов и чирьев, сращивания костей, нагретый кусочек сердолика прикладывают к больным местам на 3-5 минут несколько раз в день в течении недели. Сердолик помогает снять головную боль, нужно положить два камушка на глаза. Сердолик укрепляет сердце, лечит гипертонию, нервные болезни, боли в груди и щитовидную железу. Сердоликом так же хорошо заряжать воду на ночь, применять ее следует по несколько глотков три раза в день перед едой за 20 минут.

Сердолик помогает в профессиональной жизни, в поиске работы, налаживании отношений с коллегами.

Гранат красный – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Овне, он издавна используется в литотерапии для лечения головных болей, сердечно-сосудистых, легочных, эндокринных и пищеварительных заболеваний, восполняет энергетические потери, лечит упадок сил. При частых заболеваниях горла сопровождающихся повышенной температурой рекомендуется носить бусы из граната.

Гранат поможет и в поиске работы, помогает правильно и ярко себя представить будущему работодателю, выдерживать длительно физические нагрузки, но для улучшения отношений в коллективе не поможет, так как это камень страстей и активности.

Гематит (кровавик) – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Овне, так как ношение камня помогает кислороду связываться с гемоглобином с меньшими энергозатратами и увеличить срок жизни эритроцитов. То есть гематит усиливает процесс заживления ран, и увеличивает количество клеток иммунной системы, которые борются с бактериями и вирусами. Благоприятен камень и для людей с вегетососудистой дистонией, метеозависимостью и артериальным давлением, помогает облегчить эти состояния, стабилизировать давление и позволяет тканям и системам получать больше кислорода, питательных веществ, способствует выведению шлаков, несмотря на сужение сосудов.

Аметист – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Овне, так как помогает сдерживать страсти и помогает в борьбе с алкогольной зависимостью, курением, излишним аппетитом, помогает соблюдать диету. Аметист широко применяется при тревоге, страхах, панических атаках, бессоннице, головных болях. Полезно прикладывать камешек аметиста на зону «третьего глаза» перед сном на 20 минут, за тем камень положить под подушку на всю ночь.

Аметист помогает усмирить страсти между коллегами и наладить контакт с начальником, но в поиске новой работы он может помогать только тем, что снимет напряжение после неудачного собеседования.

Шестой астрологический дом в Тельце имеют люди со слабым горлом, гортанью, миндалинами, шеей, щитовидной железой, сердечно-сосудистой системой. Возможны родовые травмы шеи, которые ослабляют здоровье на протяжении всей жизни. Шестой астрологический дом в Тельце всегда дает много работы, которая требует терпения, упорства и ответственности.

Тигровый глаз – это самый благоприятный камень для людей с шестым домом в Тельце, так как лечит болезни крови, кожные заболевания, артрит, заболевания позвоночника, положительно действует на органы пищеварения, снижает кровяное давление, помогает при параличе и инсульте, хронической депрессии и бессоннице. Тигровый глаз усмиряет аппетит и усиливать обмен веществ, что делает его незаменимым для желающих похудеть.

Тигровый глаз очень рекомендуется, как деловой камень, он поможет найти работу, избежать финансовых потерь и нечестных сделок, а так же наладит отношения в коллективе с коллегами и начальством.

Бирюза – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Тельце, так как служит хорошей профилактикой сердечно-сосудистой системы, язвы желудка, болезней печени, нарушений менструального цикла, нормализует деятельность всего организма и укрепляет иммунитет. Полезнее всего носить бирюзу в виде бус или кулона.

Бирюза поможет в поиске работы и в гармонизации отношений в коллективе, поможет оставить благоприятное впечатление, создать непринужденную обстановку, наладить дружелюбную атмосферу в общении с коллегами.

Сердолик – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Тельце, так как сердоликовые бусы способствуют правильной работе щитовидной железы, (даже более эффективны чем янтарные), помогут предотвратить заболевания горла и миндалин, способствуют правильной работе сердечно-сосудистой системы, лечит гипертонию.

Сердолик благоприятен и в трудовой деятельности, он помогает стать активным в поиске работы, хорошо себя показать на собеседовании, и в течение трудовой деятельности поддерживать хорошую атмосферу в коллективе.

Хризоколла – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Тельце, благотворно влияет на работу щитовидной железы, при заболеваниях горла, гнойных ангинах, кашле и бронхите, камень обладает антимикробными, противовоспалительными действиями, помогает при нервном истощении и бессоннице, нарушениях менструального цикла.

Хризоколла помогает наладить спокойные, гармоничные отношения с коллегами и начальством, однако в поиске новой работы не подойдет. Талисман людей занимающихся научно-исследовательской деятельностью.

Гелиотроп – это вид яшмы благоприятный для людей с шестым домом в Тельце, которые имеют проблемы с кровью, камень очищает кровь и поднимает гемоглобин. В профессиональной деятельности гелиотроп поможет людям, чья профессия связана с риском – военным, полицейским, пожарным, специалистам МЧС.

Розовый кварц и кварц-волосатик – это два благоприятных камня для людей с шестым домом в Тельце. Кварц-волосатик повышает иммунитет, облегчает протекание простудных заболеваний, заболеваний горла и дыхательных путей. Розовый кварц восстанавливает нервную, лимфатическую и сердечно-сосудистую систему, усмиряет диабет. Оба камня помогают наладить отношения в коллективе, они смягчают все конфликтные ситуации, настраивают всех коллег на терпимое и сердечное отношение друг к другу.

Шестой астрологический дом в Близнецах имеют люди со слабыми легкими, бронхами и трахеей, вегето-сосудистой дистонией, часто заболевания носят психосоматический характер. Так же встречается низкая стрессоустойчивость, от активного образа жизни, большого потока информации и общения наступает нервное истощение. Профессиональная деятельность очень активная, могут заниматься несколькими проектами одновременно, гибкий и применимый во всех сферах сотрудник.

Цитрин – это самый благоприятный камень для людей с шестым домом в Близнецах, укрепляет психику, помогает противостоять стрессу, перерабатывать большой объем информации, обостряет интеллект и память, исправляет дефекты речи, избавляет от заикания, стимулирует деятельность печени и желудочно-кишечного тракта, очищает организм.

С точки зрения профессиональных и деловых качеств цитрин тоже крайне благоприятен для людей с шестым домом в Близнецах, рекомендуется его носить всем, кто занимается бизнесом, способствует привлечению хороших деловых партнеров, помогает в поиске работы, облегчает тяготы командировочной жизни, помогает в сфере торговли.

Тигровый глаз – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Близнецах, так как лечит болезни крови, кожные заболевания, артрит, заболевания позвоночника, положительно действует на органы пищеварения, снижает кровяное давление, помогает при параличе и инсульте, хронической депрессии и бессоннице. Тигровый глаз усмиряет аппетит и усиливать обмен веществ, что делает его незаменимым для желающих похудеть.

Тигровый глаз очень рекомендуется, как деловой камень, он поможет найти работу, избежать финансовых потерь и нечестных сделок, а так же наладит отношения в коллективе с коллегами и начальством. Крайне благоприятен в сфере торговли, помогает найти и привлечь покупателей и не упустить свою выгоду.

Флюорит – это благоприятный камень для здоровья людей с шестым домом в Близнецах, облегчает состояние метеозависимых людей, тонизирует нервную систему, снимает негативные последствия стрессовых ситуаций, нормализует сон, снимает головную боль, помогает при эпилепсии и рассеянном склерозе.

Флюорит помогает улучшить микроклимат в коллективе, легче перерабатывать большие объемы информации, не уставать от общения, гасит конфликтные ситуации и негативные эмоции.

Родонит, родохрозит, розовый кварц, кварц-волосатик, аметист, аметрин, иолит – это благоприятные камни для людей с шестым домом в Близнецах. Родонит используется при заболеваниях щитовидной железы, укрепляет иммунитет, улучшает память, снимает стресс, лечит сердечно-сосудистую систему, помогает при беременности и женских болезнях, полезен и в профессиональной сфере людям творческих профессий, в поиске работы, налаживании отношений в коллективе. Родохрозит, выводит из организма шлаки, благоприятен для сердечно-сосудистой системы, массаж этим камнем используется в косметологии, улучшает кровообращение и замедляет старение, в профессиональной сфере поможет наладить отношения в коллективе. Розовый кварц восстанавливает нервную, лимфатическую и сердечно-сосудистую систему, положительно влияет на работу поджелудочной железы и усмиряет диабет, в профессиональной деятельности помогает наладить отношения с коллегами и начальством. Кварц-волосатик повышает иммунитет, облегчает протекание простудных заболеваний, заболеваний горла и дыхательных путей, укрепляет нервную систему, облегчает течение климакса, нормализует сон. Аметист помогает при панических атаках, страхах, тревоге, укрепляет нервную систему, помогает бороться с пагубными пристрастиями (алкоголь, курение, пристрастие к еде). Аметрин и иолит помогают в профессиональной деятельности, наладить отношения с коллегами, увидеть выгоду и не упустить ее, в поиске работы.

Шестой астрологический дом в Раке имеют люди с проблемами в желудочно-кишечном тракте, часто сильные эмоции и волнения оказывают губительное воздействие на организм, психосоматические заболевания из-за подавленных или сильных переживаний. В профессиональном плане такое положение шестого дома несет служение другим людям, добросовестное выполнение своих обязанностей, тесную взаимосвязь с коллегами.

Нефрит – это самый благоприятный камень для людей с шестым домом в Раке, помогает при болезнях почек и мочевыводящих путей, укрепляет нервную систему, нормализует сон, избавляет от ночных кошмаров, синдроме хронической усталости и упадке сил, препятствует воспалительным процессам в организме, избавляет от болей в животе и нормализует пищеварение. При ревматизме, растяжениях и ушибах рекомендуется к пораженным местам прикладывать нефритовые пластины на продолжительное время. Носимый на шее нефрит помогает при болезнях сердца и сердечно-сосудистой системы. Для лечения почек используются нагретые нефритовые пластины. Полезен массаж тела и лица нефритовыми роликами и шарами.

В профессиональном плане нефрит является талисманом ученых и военных, он помогает идти к намеченным целям стремительно и успешно, помогает в поиске новой работы.

Кахолонг – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Раке, положительно влияет на работу желудочно-кишечного тракта, нервную систему, успокаивает, снимает стресс, помогает при депрессиях, полезен при женских половых недугах, предменструальном синдроме, облегчает периодические боли, помогает организму очиститься от шлаков.

Кахолонг очень хорош для людей, чья деятельность связана с людьми, которым нельзя даже случайно навредить – учителям, врачам, юристам. Этот камень поможет наладить отношения с коллегами, поглотит все конфликты.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с шестым домом в Раке. Лунный камень помогает при болезнях почек, печени и желчных путей, мочевого пузыря и мочевыводящих каналов, при параличе, отеках и водянке, при инфекционных заболеваниях, бессоннице, артритах, лихорадочных состояниях, сепсисе, астме, при заболеваниях крови, хроническом воспалении миндалин, болезнях позвоночника. Адуляр – помогает при почечной колике, депрессиях, снимает стресс и чувство страха, облегчает эпилептические припадки, нормализует сон. Селенит способствует заживлению ран и переломов, стимулирует подвижность суставов и эластичность связок, помогает при анемиях, способствует выработке гемоглобина, помогает при депрессии. Все три камня одинаково хорошо помогают наладить хорошие отношения с коллегами и начальством, снимают напряжение и способствуют хорошему настроению.

Коралл, перламутр и жемчуг – эти органогенные минералы благоприятны для здоровья людей с шестым домом в Раке. Коралл облегчает заживление ран и язв, лечит желудочно-кишечный тракт и мочевыделительную систему, помогает от головной боли, лихорадки и ангины, повышает тонус и снимает усталость. Перламутр повышает иммунитет, работоспособность и способствует укреплению организма. Жемчуг укрепляет нервную, сердечно-сосудистую, моче-половую системы, активизирует умственную деятельность. Жемчуг благоприятен для установления мирных отношений с коллегами, помогает избавиться от зависти в коллективе и избегать нечестных сделок.

Шестой астрологический дом во Льве имеют люди со слабым позвоночником, сердечным и сердечно-сосудистыми заболеваниями, плохо переносящие длительную физическую нагрузку. Человеку с таким положением шестого дома для того, чтобы начать какую-то деятельность нужно вдохновение или определенный настрой, но в работе ответственны и организованы.

Янтарь – это главный органогенный минерал для здоровья людей с шестым домом во Льве, он восполняет силы после интенсивного труда или изнурительных болезней, очищает организм от шлаков, помогает при легочных заболеваниях, инфекциях, укрепляет нервную систему, борется с депрессией. С помощью янтаря можно избавиться от головной боли, необходимо гладким кусочком массировать височные впадины в течении 10 минут. Янтарные бусы, облегающие шею, стабилизируют работу щитовидной железы. При ревматизме, болезни суставов рекомендуется прикладывать янтарь и привязывать его шерстяным платком, держать повязку не менее часа в день. В профессиональной деятельности янтарь увеличивает удачливость и помогает стать милым для окружающих людей.

Хризолит (оливин) – это благоприятный камень для людей с шестым домом во Льве, укрепляет иммунитет, помогает при истощении нервной системы, лечит вегетососудистую дистонию, снимает панические атаки, помогает при метеозависимости, восстанавливает эндокринную систему, надпочечники.

Хризолит самый благоприятный камень для профессиональной деятельности людей с шестым домом во Льве, помогает найти новую работу, дает успех и удачу, помогает наладить гармоничные отношения в коллективе и способствует карьерному росту.

Варисцит– это благоприятный камень для людей с шестым домом во Льве, лечит сердечно-сосудистые заболевания, панические атаки, страхи, бессонницу, ночные кошмары, поддерживает эмоциональную стабильность, способствует хорошему настроению.

На рабочем месте варисцит помогает стать более удачливым, умиротворит враждующих и снимет нервное напряжение.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с шестым домом во Льве, помогает при сердечно-сосудистых заболеваниях и нарушении обмена веществ, стабилизирует артериальное давление, снимает нервное напряжение, нормализует сон, облегчает состояние метеозависимых людей, лечит хроническую усталость и упадок сил. При боли в спине рекомендуется накладывать на больные места камешки цоизита на 30 минут и накрывать одеялом.

Цоизит в профессиональной деятельности придает сил и помогает скорее добиваться поставленных целей, помогает в поиске новой работы, помогает длительно активно трудиться не уставая.

Горный хрусталь – это благоприятный камень для людей с шестым домом во Льве, прекрасное средство при болезнях сердца и сосудов, улучшает деятельность головного мозга, помогает при респираторных заболеваниях, варикозном расширении вен, способствует заживлению ран. При нервном истощении необходимо положить на ладонь кусочек горного хрусталя вершиной или острым углом к телу. При головной боли нужно приложить к вискам или на зону «третьего глаза» кусочки горного хрусталя.

Горный хрусталь в профессиональной деятельности поможет сохранить остроту ума и внимание при длительной напряженной работе, помогает перерабатывать большой объем информации за короткий срок. Горный хрусталь помогает в проведении деловых переговоров и помогает сохранять здоровую атмосферу в коллективе.

Лунный камень – это благоприятный камень для людей с шестым домом во Льве, которые хотят отдохнуть от трудовой деятельности, (вечером дома, в отпуске или на выходных). Лунный камень помогает при болезнях почек, печени и желчных путей, мочевого пузыря и мочевыводящих каналов, при параличе, отеках и водянке, при инфекционных заболеваниях, бессоннице, артритах, лихорадочных состояниях, сепсисе, астме, при заболеваниях крови, хроническом воспалении миндалин, болезнях позвоночника.

Лунный камень поможет сохранить спокойную атмосферу на работе с коллегами, подчиненными и начальниками, полезно иметь фигурку из лунного камня на рабочем столе, она будет снимать нервное напряжение, стресс и поможет преодолевать разногласия.

Шестой астрологический дом в Деве имеют люди со слабым желудочно-кишечным трактом, в молодом возрасте расстройства пищеварения носят психосоматический характер. В работе точны и добросовестны.

Яшма (все виды и гелиотроп) – самый благоприятный камень для людей с шестым домом в Деве, вне зависимости от цвета этот камень помогает при кожных заболеваниях и восполняет силы при утомлении, хронической усталости или после болезни. Красная яшма положительно влияет на физическую активность человека, лечит гинекологические заболевания, обладает кровоостанавливающими свойствами. Желтая яшма благотворно воздействует на желчный и мочевой пузырь, способствует выведению токсинов, избавляет от инфекций. Зеленая яшма помогает при легочных заболеваниях, болезнях сердца и сердечно-сосудистой системы. Коричнева и пестрая яшма благоприятно воздействует на кожу и почки. Гелиотроп очищает кровь, повышает гемоглобин и помогает останавливать кровотечения.

Яшма вне зависимости от цвета помогают наладить хорошие отношения с коллегами и начальством, способствует обучению новым знаниям, помогает найти новые полезные связи и контакты.

Жадеит – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Деве, регулирует артериальное давление, стабилизирует сердечную деятельность, облегчает состояние метеозависимых людей, длительное ношение жадеита помогает от бесплодия, помогает при многих заболеваниях почек.

Жадеит помогает в профессиональной деятельности, охраняет от завистников, клеветников, лжецов и мошенников, помогает налаживанию благоприятной атмосферы в коллективе.

Тигровый глаз – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Деве, так как лечит болезни крови, кожные заболевания, артрит, заболевания позвоночника, положительно действует на органы пищеварения, снижает кровяное давление, помогает при параличе и инсульте, хронической депрессии и бессоннице. Тигровый глаз усмиряет аппетит и усиливать обмен веществ, что делает его незаменимым для желающих похудеть.

Тигровый глаз очень рекомендуется, как деловой камень, он поможет найти работу, избежать финансовых потерь и нечестных сделок, а так же наладит отношения в коллективе с коллегами и начальством. Крайне благоприятен в сфере торговли, помогает найти и привлечь покупателей.

Оникс мраморный – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Деве, укрепляет память, лечит сердце и сердечно-сосудистые заболевания, бессонницу, депрессию, укрепляет печень и почки, облегчает состояние метеозависимых людей, укрепляет позвоночник. Если прикладывать оникс на больные места спины и завернуть ее в пуховый платок, то боль пройдет. Оникс насыщает воду кальцием, очень полезно настоять в течение ночи и употреблять эту воду натощак.

Оникс в профессиональной деятельности тоже весьма благоприятный камень полезно иметь на рабочем столе фигурку из этого камня, так как он обладает способностью умиротворять враждующие стороны и помогает укрепиться на текущем месте работы.

Змеевик (серпентинит) – это благоприятный камень для здоровья людей с шестым домом в Деве, помогает от головной боли, ускоряет сращивание костей, помогает при нестабильном артериальном давлении, простудных заболеваниях, воспалительных процессах в почках и пищеварительной системе, снимает повышенную возбудимость и нервозность, сглаживает эмоциональные всплески.

Шестой астрологический дом в Весах имеют люди со слабыми почками, мочевыделительной системой, гормональными нарушениями. В профессиональной деятельности эти люди чувствительны к эстетике окружающего, отношениям с коллегами и начальству.

Чароит – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Весах, нормализует артериальное давление, помогает при заболеваниях мочеполовой системы, способствует уничтожению камней в почках, укрепляет нервную и сердечно-сосудистую системы, укрепляет иммунитет.

Чароит в профессиональной деятельности помогает наладить гармоничные отношения в коллективе, найти взаимопонимание с коллегами и начальством.

Малахит – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Весах, помогает при болезнях кожи и аллергиях, облегчает приступы бронхиальной астмы, улучшает зрение, помогает при болезнях суставов и позвоночника, нормализует сердечную деятельность и сердечно-сосудистую систему, понижает артериальное давление, лечит ревматизм и радикулит. Наибольший целебный эффект наступает при ношении малахита в виде кулона или бус.

Малахит – талисман людей творческих профессий, помогает приобрести любовь публики. Малахит помогает наладить гармоничные отношения в коллективе, фигурку из этого камня полезно иметь на рабочем столе людям с шестым домом в Весах.

Нефрит, жадеит и амазонит – это три благоприятных камня для людей с шестым домом в Весах. Жадеит и нефрит регулируют артериальное давление, стабилизируют сердечную деятельность, облегчают состояние метеозависимых людей, укрепляет нервную систему, нормализует сон, избавляет ночных кошмаров, помогают при синдроме хронической усталости и упадке сил, препятствуют воспалительным процессам в организме, избавляют от болей в животе и нормализуют обмен веществ, помогают при многих заболеваниях почек. Длительное ношение жадеита помогает от бесплодия. Амазонит помогает при артрите, ревматизме, остеохондрозе, способствует похудению, если носить его в кулоне ниже солнечного сплетения. Все эти три минерала очень благоприятны для проведения массажа, амазонит помогает избавиться от жировых отложений, жадеит стабилизирует все процессы в организме и нормализует энергетику, а нефрит восполняет силы.

Нефрит, жадеит и амазонит помогают наладить гармоничные отношения в коллективе. Нефрит и жадеит помогают в поиске новой работы, ускоряют карьерный рост и увеличивают работоспособность.

Родонит, родохрозит, розовый кварц, кварц-волосатик, аметист, аметрин, иолит – это благоприятные камни для людей с шестым домом в Весах. Родонит используется при заболеваниях щитовидной железы, укрепляет иммунитет, улучшает память, снимает стресс, лечит сердечно-сосудистую систему, помогает при беременности и женских болезнях, полезен и в профессиональной сфере людям творческих профессий, в поиске работы, налаживании отношений в коллективе. Родохрозит, выводит из организма шлаки, благоприятен для сердечно-сосудистой системы, массаж этим камнем используется в косметологии, улучшает кровообращение и замедляет старение, в профессиональной сфере поможет наладить отношения в коллективе. Розовый кварц восстанавливает нервную, лимфатическую и сердечно-сосудистую систему, положительно влияет на работу поджелудочной железы и усмиряет диабет, в профессиональной деятельности помогает наладить отношения с коллегами и начальством. Кварц-волосатик повышает иммунитет, облегчает протекание простудных заболеваний, заболеваний горла и дыхательных путей, укрепляет нервную систему, облегчает течение климакса, нормализует сон. Аметист помогает при панических атаках, страхах, тревоге, укрепляет нервную систему, помогает бороться с пагубными пристрастиями (алкоголь, курение, пристрастие к еде). Аметрин и иолит помогают в профессиональной деятельности, наладить отношения с коллегами, увидеть выгоду и не упустить ее, в поиске работы.

Шестой астрологический дом в Скорпионе имеют подверженность заболеваниям половой системы, печени и воспалительным процессам, могут быть нервозы и депрессии. В профессиональной сфере эти люди не терпят халтуры и способны хорошо работать, как в коллективе, так и в одиночку, встречается склонность к конфликтам и злой иронии по отношению к коллегам.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – это самый благоприятный камень для людей с шестым домом в Скорпионе, укрепляет нервную систему, снимает раздражение, излечивает все виды психических расстройств, депрессии, суицидные мысли, помогает избавиться от пагубных пристрастий, (алкоголя, наркомании, курения, пристрастия к еде), помогает в лечении печени, надпочечников и поджелудочной железы, излечивает половые недуги, поддерживает организм при онкологических заболеваниях и химиотерапии.

Раухтопаз помогает и в профессиональной деятельности, улучшает отношения в коллективе, его полезно иметь на рабочем столе в виде фигурки, она гасит вспышки агрессии и снимает раздражение.

Турмалин (всех цветов, кроме черного)– это благоприятный камень для людей с шестым домом в Скорпионе, полезен при заболеваниях печени, нервной системы, сердечно-сосудистой системы, кожи, избавляет от болей, судорог, укрепляет память, снимает головокружение, очищает сосуды, ослабляет психосоматические проявления, восполняет энергетические потери при упадке сил, после изнурительный болезни и при синдроме хронической усталости, стимулирует обмен веществ, нормализует терморегуляцию организма, патологии крови.

В профессиональной деятельности турмалин способствует хорошему настроению и гармонии в коллективе. Помогает быстрее адаптироваться в новом коллективе.

Обсидиан – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Скорпионе, помогает при простудных заболеваниях, нормализует деятельность центральной и периферической нервной системы, нормализует деятельность желудочно-кишечного тракта, стимулирует работу почек, стабилизирует артериальное давление и укрепляет иммунитет.

Обсидиан в профессиональной деятельности помогает стать более решительным и собранным, активнее идти к намеченным целям, концентрировать внимание, помогает в поиске новой работы. Полезно иметь на рабочем столе письменные принадлежности из этого камня или фигурку.

Джеспилит – это благоприятный камень для здоровья людей с шестым домом в Скорпионе, помогает при заболеваниях желудочно-кишечного тракта, улучшает пищеварение, повышает аппетит, благотворно влияет на сердечно-сосудистую систему, повышает артериальное давление. Джеспилит стоит прикладывать к области пупка и паха, магнитные свойства камня помогают при мочекаменной болезни, простатите, цистите, ослабляет предменструальный синдром и менструальные боли.

Гематит (кровавик) – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Скорпионе, так как ношение камня помогает кислороду связываться с гемоглобином с меньшими энергозатратами и увеличить срок жизни эритроцитов. То есть гематит усиливает процесс заживления ран, и увеличивает количество клеток иммунной системы, которые борется с бактериями и вирусами. Благоприятен камень и для людей с вегетососудистой дистонией, метеозависимостью и артериальным давлением он помогает облегчить эти состояния, стабилизировать давление и позволяет тканям и системам получать больше кислорода, питательных веществ, способствует выведению шлаков, несмотря на сужение сосудов.

Унакит – это самый благоприятный камень для профессиональной деятельности людей с шестым домом в Скорпионе вне зависимости от рода деятельности, помогает интенсивно работать и не уставать, восполняет силы, успокаивает и способствует гармонии в коллективе, помогает за короткий срок выполнить большой объем работы, обостряет восприятие и усиливает способности к запоминанию, помогает обучиться новому.

Шестой астрологический дом в Стрельце имеют люди с гормональными нарушениями, слабой сердечно-сосудистой системой, поражение седалищного нерва, болезни бедер и тазобедренного сустава. В профессиональной деятельности склонны к частой перемене мест работы, часто загораются новой идеей, но быстро гаснут и с трудом доводят до конца.

Гранат красный – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Стрельце, он издавна используется в литотерапии для лечения головных болей, сердечно-сосудистых, легочных, эндокринных и пищеварительных заболеваний, восполняет энергетические потери, лечит упадок сил. При частых заболеваниях горла сопровождающихся повышенной температурой рекомендуется носить бусы из граната.

Гранат поможет и в поиске работы, поможет правильно и ярко себя представить будущему работодателю, так же поможет выдерживать длительно физические нагрузки, но для улучшения отношений в коллективе не поможет, так как это камень страстей и активности.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Стрельце, помогает стабилизировать деятельность центральной и периферической нервных систем, при нервном истощении, помогает бороться с депрессией, нормализует сон и избавляет от ночных кошмаров, нормализует деятельность щитовидной железы, рекомендован при базедовой болезни, показан при заболеваниях ЛОР-органов.

Халцедон – талисман мореплавателей и юристов, помогает выиграть в судебном процессе. На рабочем столе халцедон помогает наладить хорошие отношения в коллективе, гасит вспышки раздражения и поднимает настроение, увеличивает работоспособность, достаточно несколько небольших камешков.

Бирюза – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Стрельце, так как служит хорошей профилактикой сердечно-сосудистой системы, язвы желудка, болезней печени, нарушений менструального цикла, нормализует деятельность всего организма и укрепляет иммунитет.

Бирюза поможет в поиске работы и в гармонизации отношений в коллективе, поможет оставить благоприятное впечатление, создать непринужденную обстановку, наладить дружелюбную атмосферу в общении с коллегами.

Хризоколла и Варисцит – это два благоприятных камня для людей с шестым домом в Стрельце. Хризоколла благотворно влияет на работу щитовидной железы, при заболеваниях горла, гнойных ангинах, кашле и бронхите, камень обладает антимикробными, противовоспалительными действиями, помогает при нервном истощении и бессоннице, нарушениях менструального цикла. Варисцит лечит сердечно-сосудистые заболевания, панические атаки, страхи, бессонницу, ночные кошмары, поддерживает эмоциональную стабильность, способствует хорошему настроению.

Хризоколла и варисцит одинаково хорошо помогают наладить спокойные, гармоничные отношения с коллегами и начальством, однако в поиске новой работы не подойдут. Хризоколла – талисман людей занимающихся научно-исследовательской деятельностью.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Стрельце, помогает при сердечно-сосудистых заболеваниях и нарушении обмена веществ, стабилизирует артериальное давление, снимает нервное напряжение, нормализует сон, облегчает состояние метеозависимых людей, лечит хроническую усталость и упадок сил.

Цоизит в профессиональной деятельности придает сил и помогает скорее добиваться поставленных целей, помогает в поиске новой работы, помогает длительно активно трудиться не уставая.

Шестой астрологический дом в Козероге имеют люди со слабым желудочно-кишечным трактом, болезнями кожи, колен, связок, обмена веществ и сердечно-сосудистой системы. В профессиональной деятельности люди с таким положением шестого дома хорошие работники, дисциплинированные и ответственные.

Хризопраз – это самый благоприятный камень для людей с шестым домом в Козероге, очищает кровь, благотворно влияет на работу мозга, стимулирует обмен веществ, облегчает метеозависимость, повышает выносливость. При гипертонии, болезнях сердца и сердечно-сосудистой системы полезно носить хризопраз в виде кулона. При длительном напряжении глаз полезно несколько минут смотреть на хризопраз.

Хризопраз самый лучший талисман деловых людей, помогает в проведении переговоров, обостряет внимание, что оберегает от нечестных сделок, материального ущерба.

Диоптаз – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Козероге, положительно воздействует на сердечно-сосудистую систему, помогает справляться с последствиями инфаркта, снимает последствия психологических травм, поднимает тонус, ускоряют заживление ран и язв, лечит болезни ЛОР органов. Максимальный лечебный эффект достигается при ношении диоптаза в виде кулона или бус.

Диоптаз – талисман путешественников, моряков, финансистов, бизнесменов, экономистов, студентов. Диоптаз обостряет интуицию и усиливает деятельность мозга, что помогает не обмануться при заключении сделок.

Змеевик (серпентинит) – это благоприятный камень для здоровья людей с шестым домом в Козероге, помогает от головной боли, ускоряет сращивание костей, помогает при нестабильном артериальном давлении, простудных заболеваниях, воспалительных процессах в почках и пищеварительной системе, снимает повышенную возбудимость и нервозность, сглаживает эмоциональные всплески.

Обсидиан – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Козероге, помогает при простудных заболеваниях, нормализует деятельность центральной и периферической нервной системы, нормализует деятельность желудочно-кишечного тракта, стимулирует работу почек, стабилизирует артериальное давление и укрепляет иммунитет.

Обсидиан в профессиональной деятельности помогает стать более решительным и собранным, активнее идти к намеченным целям, концентрировать внимание, помогает в поиске новой работы. Полезно иметь на рабочем столе письменные принадлежности из этого камня или фигурку.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Козероге, помогает стабилизировать деятельность центральной и периферической нервных систем, помогает при нервном истощении, бороться с депрессией, нормализует сон и избавляет от ночных кошмаров, помогает нормализовать деятельность щитовидной железы, рекомендован при базедовой болезни, помогает при заболеваниях ЛОР-органов.

Халцедон – талисман мореплавателей и юристов, помогает выиграть в судебном процессе. На рабочем столе халцедон помогает наладить хорошие отношения в коллективе, гасит вспышки раздражения и поднимает настроение, увеличивает работоспособность, достаточно несколько небольших камешков.

Оникс мраморный – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Козероге, укрепляет память, лечит сердце и сердечно-сосудистые заболевания, бессонницу, депрессию, укрепляет печень и почки, облегчает состояние метеозависимых людей, укрепляет позвоночник. Если прикладывать оникс на больные места спины и завернуть ее в пуховый платок, то боль пройдет. Оникс насыщает воду кальцием, если настоять в течение ночи и употреблять эту воду натощак.

Оникс в профессиональной деятельности тоже весьма благоприятный камень полезно иметь на рабочем столе фигурку из этого камня, так как обладает способностью умиротворять враждующие стороны и помогает укрепиться на текущем месте работы.

Шестой астрологический дом в Водолее имеют люди со слабой нервной системой, склонны к спазмам, судорогам, анемии, болезням крови, сердечно-сосудистым болезням. В профессиональной деятельности часто имеют сложности с дисциплиной, предпочитают свободный график, склонны к перемене мест работы, важна дружеская атмосфера на работе, тяжело переносят подчинение.

Лазурит и содалит – это два благоприятных камня для людей с шестым домом в Водолее, нормализуют артериальное давление, регулирует сердечную деятельность, снимают нервное напряжение, избавляют от бессонницы и ночных кошмаров снижает, аппетит и помогает при заболеваниях печени, благотворно влияют на щитовидную железу.

Содалит и лазурит помогают при публичных выступлениях, помогают избавиться от иллюзий и трезво оценивать ситуацию, помогаю погасить страсти и конфликты в коллективе.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Володее, помогает при сердечно-сосудистых заболеваниях и нарушении обмена веществ, стабилизирует артериальное давление, снимает нервное напряжение, нормализует сон, облегчает состояние метеозависимых людей, лечит хроническую усталость и упадок сил.

Цоизит в профессиональной деятельности придает сил и помогает скорее добиваться поставленных целей, помогает в поиске новой работы, помогает длительно активно трудиться не уставая.

Горный хрусталь – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Водолее, прекрасно средство при болезнях сердца и сосудов, улучшает деятельность головного мозга, помогает при респираторных заболеваниях, варикозном расширении вен, способствует заживлению ран. При нервном истощении необходимо положить на ладонь кусочек горного хрусталя вершиной или острым углом к телу. При головной боли нужно приложить к вискам или на зону «третьего глаза» кусочки горного хрусталя.

Горный хрусталь в профессиональной деятельности поможет сохранить остроту ума и внимание при длительной напряженной работе, помогает перерабатывать большой объем информации за короткий срок. Горный хрусталь помогает в проведении деловых переговоров и помогает сохранять здоровую атмосферу в коллективе.

Родонит, родохрозит, розовый кварц, кварц-волосатик, аметист, аметрин, иолит – это благоприятные камни для людей с шестым домом в Водолее. Родонит используется при заболеваниях щитовидной железы, укрепляет иммунитет, улучшает память, снимает стресс, лечит сердечно-сосудистую систему, помогает при беременности и женских болезнях, полезен и в профессиональной сфере людям творческих профессий, в поиске работы, налаживании отношений в коллективе. Родохрозит, выводит из организма шлаки, благоприятен для сердечно-сосудистой системы, массаж этим камнем используется в косметологии, улучшает кровообращение и замедляет старение, в профессиональной сфере поможет наладить отношения в коллективе. Розовый кварц восстанавливает нервную, лимфатическую и сердечно-сосудистую систему, положительно влияет на работу поджелудочной железы и усмиряет диабет, в профессиональной деятельности помогает наладить отношения с коллегами и начальством. Кварц-волосатик повышает иммунитет, облегчает протекание простудных заболеваний, заболеваний горла и дыхательных путей, укрепляет нервную систему, облегчает течение климакса, нормализует сон. Аметист помогает при панических атаках, страхах, тревоге, укрепляет нервную систему, помогает бороться с пагубными пристрастиями (алкоголь, курение, пристрастие к еде). Аметрин и иолит помогают в профессиональной деятельности, наладить отношения с коллегами, увидеть выгоду и не упустить ее, в поиске работы.

Шестой астрологический дом в Рыбах имеют люди со слабой сердечно-сосудистой системой, слабый иммунитет, частые инфекционные заболевания

В профессиональной деятельности склонны к частой перемене мест работы, хорошо адаптируются к любому окружению, хорошо переносят подчиненное положение, но каждый раз тянет сменить обстановку и род деятельности.

Кахолонг – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Рыбах, положительно влияет на работу желудочно-кишечного тракта, нервную систему, успокаивает, снимает стресс, помогает при депрессиях, полезен при женских половых недугах, предменструальном синдроме, облегчает периодические боли, помогает организму очиститься от шлаков.

Кахолонг очень хорош для людей, чья деятельность связана с людьми, которым нельзя даже случайно навредить – учителям, врачам, юристам. Этот камень поможет наладить отношения с коллегами, поглотит все конфликты.

Аметист – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Рыбах, так как помогает сдерживать страсти и помогает в борьбе с алкогольной зависимостью, курением, излишним аппетитом, помогает соблюдать диету. Аметист широко применяется при тревоге, страхах, панических атаках, бессоннице, головных болях. Полезно прикладывать камешек аметиста на зону «третьего глаза» перед сном на 20 минут, за тем камень положить под подушку на всю ночь.

Аметист помогает усмирить страсти между коллегами и наладить контакт с начальником, но в поиске новой работы он может помогать только тем, что снимет напряжение после неудачного собеседования.

Сердолик – это благоприятный камень для людей с шестым домом в Рыбах, так как сердоликовые бусы способствуют правильной работе щитовидной железы, (даже более эффективны чем янтарные), помогут предотвратить заболевания горла и миндалин, способствуют правильной работе сердечно-сосудистой системы, лечит гипертонию.

Сердолик благоприятен и в трудовой деятельности, он помогает стать активным в поиске работы, хорошо себя показать при приеме на работу, и в течение трудовой деятельности поддерживать хороший микроклимат в коллективе.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с шестым домом в Рыбах. Лунный камень помогает при болезнях почек, печени и желчных путей, мочевого пузыря и мочевыводящих каналов, при параличе, отеках и водянке, при инфекционных заболеваниях, бессоннице, артритах, лихорадочных состояниях, сепсисе, астме, при заболеваниях крови, хроническом воспалении миндалин, болезнях позвоночника. Адуляр – помогает при почечной колике, депрессиях, снимает стресс и чувство страха, облегчает эпилептические припадки, нормализует сон. Селенит способствует заживлению ран и переломов, стимулирует подвижность суставов и эластичность связок, помогает при анемиях, способствует выработке гемоглобина, помогает при депрессии. Все три камня одинаково хорошо помогают наладить хорошие отношения с коллегами и начальством, снимают напряжение и способствуют хорошему настроению.

Коралл, перламутр и жемчуг – эти органогенные минералы благоприятны для здоровья людей с шестым домом в Рыбах. Коралл облегчает заживление ран и язв, лечит желудочно-кишечный тракт и мочевыделительную систему, помогает от головной боли, лихорадки и ангины, повышает тонус и снимает усталость. Перламутр повышает иммунитет, работоспособность и способствует укреплению организма. Жемчуг укрепляет нервную, сердечно-сосудистую, моче-половую системы, активизирует умственную деятельность. Жемчуг благоприятен для установления мирных отношений с коллегами, помогает избавиться от зависти в коллективе и избегать нечестных сделок.

Камни шестого астрологического дома при любых заболеваниях стоит применять вместе с официальным лечением у врача-специалиста, как дополнительное поддерживающее средство.

Камни седьмого астрологического дома.

Седьмой астрологический дом является продолжением первого, вместе они образую важную ось гороскопа каждого человека. Первый астрологический дом – это «Я», дом личности, а седьмой астрологический дом – это дом партнеров, всех людей которые тесно связаны с жизнью личности. По этому дому идут партнеры по браку, враги и оппоненты, деловые партнеры.

Одна из главных тем седьмого дома – это тема отношений мужчин и женщин, как партнеров по браку, камни седьмого астрологического дома полезно носить, как людям одиноким, ищущим партнеров по браку, так и людям уже вступившим в брак, но имеющим разногласия с партнером, так же всем, кто желает вступить в брак, имеет возлюбленных, но не оформил официально отношения. Переживающим охлаждение чувств и отчуждение супругам лучше использовать камни пятого дома.

Если Вы одиноки и желаете найти себе партнера по браку, то для дополнительного положительного эффекта вместе с ношением камней, подходящих Вам по седьмому астрологическому дому, стоит выходить в общественные места, в которых Вы можете встретить свою вторую половину согласно Вашего гороскопа. Важно определиться действительно ли Вы хотите найти партнера для брака, или Вы хотите любви и романтических отношений, тогда лучше выбирать камни по пятому астрологическому дому. Если Вы хотите в брак по любви, то начать тоже следует с ношения камней пятого дома, возможно использование камней пятого и седьмого дома вместе с этой целью, так как формула партнерства по любви пятый плюс седьмой дом. Возможно, для одиноких людей больше подходят камни пятого дома, но это личный взгляд, цели и отношение к браку и любви, тут волен каждый сам выбирать, что для него ближе.

Седьмой астрологический дом определяет партнеров во всех сферах жизни, тут следует уточнить: если Вы хотите найти торговых партнеров или посредников, то следует подбирать камни по третьему астрологическому дому; если Вы хотите найти или улучшить отношения с партнерами по научной деятельности, то по девятому дому, если поиск и налаживание связей с творческими партнерами, то по пятому дому; если Вам нужны партнеры для продвижения по карьерной лестнице, то по десятому. Бесспорно, все эти партнеры идут по седьмому астрологическому дому, но цели, которые вас объединяют и ради которых вы сотрудничаете, отражаются иными домами, камни седьмого астрологического дома оказывают благотворное воздействие на отношения со всеми видами партнеров в улучшении качества взаимодействия, но не на результат.

Бояться, что ношение камня седьмого астрологического дома обострит Ваши отношения с неприятелями и оппонентами не стоит, так как все камни, подобранные в этой главе обладают только умиряющими врагов свойствами и способностью гасить конфликты и если у Вас есть конкурент, то ношение этих камней наоборот поможет погасить имеющиеся разногласия.

Седьмой астрологический дом в Овне имеют люди активные в сотрудничестве, поиске партнеров, но вместе с тем конфликтные. Часто с таким положением седьмого дома отношения в браке строятся на соперничестве. Склонны решительно заканчивать отношения, в один момент раз и навсегда.

Сердолик – это главный благоприятный камень для людей с седьмым домом в Овне, с давних времен он считается сильным любовным амулетом, разжигающим и притягивающим чувства, помогают владельцу стать счастливым и удачливым в любви. Существует поверье, что если незамужняя девушка носит красный сердолик, то ни один молодой человек не устоит перед ее чарами. Сердолик один из сильных камней для представителей обоих полов, которые помогают найти подходящего партнера и быть с ним счастливым, так же этот камень гасит гнев и способен предотвратить ссору, что благоприятно для отношений и с партнером по браку, и с неприятелем.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Овне, так как создает чувство умиротворения, помогает обрести гармонию с партнерами, учит уступить, поддерживает эмоциональную стабильность, препятствует возникновению гнева и раздражения. Варисцит сильный успокаивающий камень, крайне благоприятно его ношение в период обострения конфликтов с партнерами и неприятелями. Варисцит более подходит для тех, кто уже имеет партнера по браку, но имеет конфликты и «шероховатости» в отношениях с ним, так же благоприятен этот камень в первый год брака, он поможет молодым супругам легче адаптироваться к семейной жизни и поделить все обязанности без конфликтов.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Овне, сохраняет мир и покой в семье, помогает найти вторую половину добавляя энтузиазм в этом поиске и избавляя от лени. Цоизит очень благоприятен, так как он с одной стороны расслабляет хозяина, с другой помогает активному продвижению к поставленным целям, не дает отвлекаться, и в процессе поиска помогает не накапливать негативный опыт. Если Вы ищите партнера для брака, то цоизит придаст активности и поможет не воспринимать встретившихся неподходящих партнеров, как что-то ранящее и огорчающее, поможет быстрее и легче выйти из не устраивающих отношений. Во взаимодействии уже сложившейся пары, цоизит помогает активнее идти к совместным целям не отвлекаясь на конфликты, помогает быстрее находить компромисс.

Гранат красный – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Овне, улучшает настроение, прибавляет сил, вселяет оптимизм, способствует возникновению страстной любви. В некоторых странах украшения с гранатами носит каждая девушка, так как считается, что камень притягивает счастливую любовь. Красный гранат – камень очень сильный и будит страсти в душе человека, способствует активному поиску партнера по браку и серьезной борьбе с противником. Если ситуация заставляет Вас перейти к активной конфронтации с неприятелями, то в этот период жизни полезно носить гранат, он придаст Вам сил и «спортивной злости».

Седьмой астрологический дом в Тельце имеют люди, которые в выборе партнера практичны, но это не означает, что они вступают в брак без любви, они трезво оценивают «фронт работ». Чаще с таким положением седьмого дома один длительный брак на протяжении жизни, есть склонность выбирать сильных и уравновешенных партнеров.

Бирюза – это главный благоприятный камень для людей с седьмым домом в Тельце, издавна считается талисманом влюбленных. Бирюза – это камень взаимопонимания, нахождения компромиссов, дружбы и взаимовыгодного общения, как ни один другой камень помогает людям с седьмым домом в Тельце в примирении, нахождении общего языка с противниками, хорошим отношениям в уже сложившейся семье и благоприятна для поиска партнера по браку, делает человека в этом более удачливым.

Розовый кварц – это один из благоприятнейших камней для людей с седьмым домом в Тельце, символ мира, любви и сердечного отношения друг к другу, тяжело найти камень, который бы больше способствовал счастью в партнерских отношениях. Розовый кварц помогает наладить отношения с партнерами всех уровней, деловыми партнерами, партнерами по браку, оппонентами, помогает в поиске новых партнеров. Молодым девушкам и женщинам, желающим создать семью и найти подходящего супруга следует носить браслет из розового кварца на левой руке, а мужчинам с теми же намерениями стоит носить фигурку или пару крупных бусин из этого камня в левом кармане.

Кварц-волосатик – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Тельце, усиливает уверенность в своих природных данных и избавляет от комплексов, помогает раскрепоститься. Кварц-волосатик благоприятно дарить любимым, он служит хорошим напоминанием и помогает настроиться на серьезные длительные отношения, способствует налаживанию мира в уже сложившихся парах и облегчает поиск новых партнеров. Рекомендуется носить этот камень мужчинам и женщинам на уровне сердца в виде кулона, можно не большого.

Азурит (азурмалахит) и Хризоколла – это благоприятные камни для людей с седьмым домом в Тельце, обладают сильным умиротворяющим действием, способствуют хорошим отношениям в уже сложившейся семье и разрешению конфликтов с неприятелями.

Седьмой астрологический дом в Близнецах имеют люди склонные к непостоянным и разнообразным партнерским отношениям, часто многобрачие. В браке ценят общение, предпочитают легких по характеру партнеров.

Родохрозит – это самый благоприятный камень для людей с седьмым домом в Близнецах, камень утренней зари, талисман дарующий успех у лиц противоположного пола, олицетворение любви и страсти. Родохрозит – это очень мощный камень розового цвета, который программирует подсознание хозяина на любовь и мир ко всем людям и окружение отвечает ему взаимностью. Родохрозит способствует как поиску новых, так и стабилизации уже существующих отношений, избавляет от неприятелей и гармонизирует отношения с партнерами всех уровней. Полезно носить родохрозит в виде бус и кулонов на уроне сердца, а так же благоприятны фигурки из этого камня в супружеской спальне.

Родонит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Близнецах, один из лучших семейных амулетов, способствует стабилизации и укреплению супружеских отношений, предотвращает ссоры и скандалы. Родонит благоприятный талисман для уже нашедших свою вторую половину людей, как молодым семьям, так и супругам с большим стажем, он помогает легче адаптироваться друг к другу молодоженам, укрепить семейное благополучие и борется с ленью, помогая семейной паре находить в себе силы для совместного общения и времяпровождения. Если у Вас есть неприятели, то родонит поможет прийти к взаимовыгодным соглашениям и успокоить конфликт.

Розовый кварц – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Близнецах, поможет сделать любовь более глубокой и ощутить ее исцеляющую силу, камень доброжелательности, покоя и уюта, улучшает настроение и повышает тонус. Розовый кварц поможет избежать в отношениях рутины, которую так бояться люди с седьмым домом в Близнецах, ощутить глубокие чувства по отношению к другому человеку, наладить отношения с оппонентами. Часто розовый кварц – это камень открытия в себе любви, романтики и получения удовольствия от этого нового состояния.

Амазонит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Близнецах, хорош для уже сложившихся пар, помогает укрепить созданную семью, распределить обязанности, увидеть важность семейных отношений для себя, стимулирует находить общий язык с партнером и становиться ближе в духовном смысле, сильный объединяющий камень. Амазонит полезно иметь в супружеской спальне в виде украшения интерьера, картины с каменной крошкой, фигуркой или вазой. Так же амазонит благоприятен в качестве средства примирения с врагами, он поможет услышать друг друга и разрешить противоречия.

Седьмой астрологический дом в Раке имеют люди сильно эмоционально привязывающиеся к партнерам всех уровней, менять партнеров часто стресс для таких людей. Глубокие чувства к партнеру по браку, любовь к семье, но если чувства в семье охлаждаются, то расставание происходит.

Кахолонг – это главный камень для людей с седьмым домом в Раке, камень любви, который поможет защитить семейный очаг, укрепить благосостояние. Кахолонг – камень, который помогает людям с седьмым домом в Раке не давать силу своим негативным эмоциям, не выливать их на партнера, помогает настроиться на практичный диалог, в котором претензии высказываются конструктивно и не задевают чувств, а лишние эмоции не ведущие к конструктивному диалогу гасятся. Кахолонг облегчает поиск своей второй половины, умиротворяет отношения с неприятелями, это камень чистых, радостных эмоций, которые помогаю очистить себя и окружающих от неприязни, и способствует налаживанию диалога.

Жемчуг – этот органогенный минерал благоприятен для людей с седьмым домом в Раке, символ брака, благополучия и процветания. Жемчуг снимает нервное напряжение, тем самым помогает уживаться с неприятелями без психологических проблем, укрепляет семейное счастье, помогая эмоциональности, душевности и романтике войти в Вашу жизнь. Жемчуг благоприятен для людей, которые уже нашли свою вторую половину и теперь их задача в сохранении своего счастья, поддержании чувств и укреплении связи с партнером.

Лунный камень, адуляр и селенит – эти камни благоприятны для людей с седьмым домом в Раке, они приносят согласие и взаимопонимание, помогают хранить верность, на долгое время сохранить нежную любовь друг к другу. Лунный камень помогает найти новую любовь, и способен пробудить страсть в уже сложившихся отношениях, этот камень, как витамин любви и романтики в повседневной жизни. Адуляр помогает достичь эмоционального единения в уже сложившихся парах. Селенит помогает семейным парам избавиться от ссор и непонимания, делает их более терпимыми, нежными, чувствительными и уступчивыми. Все три камня помогают наладить мирные отношения с неприятелями и найти общий язык. Все три камня благоприятно как носить на теле, так и располагать фигурки в супружеской спальне.

Авантюрин – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Раке, которые находятся в поиске своей второй половины, он приносит удачу, помогает раскрепоститься и забыть о своих комплексах, улучшает настроение и не дает отчаиваться, терять веру в себя и свои силы.

Седьмой астрологический дом во Льве имеют люди, которые предпочитают ярких интересных партнеров, романтичные и страстные в проявлении своих чувств. Независимость и желание покровительствовать партнеру. Связи длительные, партнерства на всех уровнях прочные.

Янтарь – это благоприятный органогенный минерал для людей с седьмым домом во Льве, символизирует счастье во всех его проявлениях, заставляет ощутить уверенность в себе и своих силах, помогает встретить свою вторую половину, хранить верность супругу, способствует деторождению, помогает справиться с неприятелями. Самое главное свойство янтаря для людей с седьмым домом во Льве заключается в том, что янтарь дает ощущение счастья, солнца и радости, что поднимает настроение и выводит хозяина в центр внимания, откуда ему проще всего налаживать свои партнерские отношения всех уровней.

Хризолит (оливин) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом во Льве, считается камнем влюбленных, он способен помочь пережить сердечные раны и начать жизнь с чистого листа, помогает гармонизировать отношения в семье, укрепить отношения между мужем женой. Главное благоприятное действие хризолита для людей с седьмым домом во Льве заключается в том, что от ссор, расставаний и любых травмирующих ситуаций, которые возникают во время отношений с партнерами разного рода, помогает быстрее восстановиться, никого в случившемся не винить, включая себя, и идти дальше – это хорошо как для отношений в семье, поиска нового партнера, так и отношений с неприятелями.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом во Льве, помогает обрести гармонию в отношениях со всеми партнерами, сильная умиротворяющая сила способствует контролю эмоций. Если сейчас у Вас в жизни нелегкий период обострением отношений с каким-либо партнером, то рекомендуется расставить изделия из варисцита или несколько камешков в местах контакта с партнером: если это Ваше деловой партнер, рекомендуется расположить камни на рабочем столе; если это супруг или супруга, то в спальне.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом во Льве, помогает найти вторую половину, с одной стороны он способствует расслаблению, снятию напряжения и избавлениям от комплексов, с другой помогает активному продвижению к поставленным целям, не дает отвлекаться, и в процессе поиска помогает не накапливать негативный опыт. Цоизит помогает проявлять себя ярко, демонстративно, но вместе с тем приятно для окружающих и не вызывая у них негативных чувств, что благоприятно для обретения новых партнеров и налаживанию отношений с неприятелями.

Седьмой астрологический дом в Деве имеют люди со спокойными, рациональными отношениями с партнерами всех уровней, часто семейную жизнь воспринимают, как «долг» и выполняют все, что считают в него входящим. Отношения стабильны и прочны, но возможны и повторные браки.

Жадеит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Деве, камень мудрости, рассудочности и спокойствия, считается амулетом стабилизирующим личную жизнь владельца, избавляющим от мук ревности, помогает выбрать верную тактику в борьбе с врагами. Жадеит стабилизирует психику человека, помогает сохранять здравый смысл и быть уверенным в своих силах, принимать себя и свои недостатки. Жадеит помогает оставаться людям с седьмым домом в Деве естественными и в то же время показывать свои лучшие качества.

Родонит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Деве, которые уже нашли вторую половину и теперь их задача сохранить домашний очаг. Родонит – один их лучших семейных амулетов, предотвращает ссоры между супругами, помогает налаживать теплые взаимоотношения, молодым супругам пережить первые трудности семейной жизни и адаптироваться, а супругам со стажем дает силы поддерживать свои отношения и находить общие интересы. Родонит благоприятен для налаживания отношений с недоброжелателями, способствует установлению диалога и поиску рациональных решений для выхода из конфликта.

Хризолит (оливин) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Деве, считается камнем влюбленных, гармонизирует отношения в семье, охраняет домашний очаг, несет любовь. Главное благоприятное качество хризолита для одиноких людей с седьмым домом в Деве – помогает стать увереннее в себе, быть в центре внимания, стать ярче. Хризолит помогает молодоженам привыкнуть друг к другу быстрее, преодолеть разногласия, так же этот камень полезен для людей переживших тяжелый развод или разочарование, помогает снова поверить в себя и в лучшее в людях, является универсальным лекарем и помощником в сердечных делах.

Сердолик и красный гранат – это два благоприятных камня для людей с седьмым домом в Деве, сильные любовные талисманы, помогут разжечь страсть, обновить отношения сложившимся парам, найти вторую половину одиноким. Оба эти камня рекомендуется носить девушкам и женщинам, которые хотят создать крепкую семью, они помогают привлечь достойных кавалеров. Людям с седьмым домом красный гранат и сердолик дает динамизм и активность в поиске второй половины, усиливает привлекательность, повышает уверенность в себе.

Седьмой астрологический дом в Весах имеют люди стремящиеся вступить в брак с партнерами внешне привлекательными, воспитанными, с хорошими манерами. С партнерами всех уровней дипломатичны, уравновешены, избегают открытого проявления чувств.

Чароит – это самый благоприятный камень для людей с седьмым домом в Весах, камень мудрости и гармонии, помогает адаптироваться к семейной жизни молодоженам, гасит конфликты, помогает найти взаимопонимание с партнерами всех уровней, незаменим в поиске второй половины. Чароит помогает настроиться на конструктивный диалог с партнерами, успокаивает, не дает разгораться конфликтам и ссорам. Рекомендуется, как носить чароит на теле, так и помещать в дом и спальню на видные места изделия из этого камня.

Малахит – это еще один крайне благоприятный камень для людей с седьмым домом в Весах, сильный семейный оберег, усиливает силу рода, помогает в поиске второй половины, увеличивает уверенность в себе, помогает бороться со страхами и комплексами. Малахит на востоке дарят новобрачным в качестве семейного оберега. Основное благоприятное свойство малахита для людей с седьмым домом в Весах – это его расслабляющий и поднимающий настроение эффект, что помогает налаживать отношения, избегать конфликтов, скрашивать обыденность жизни, стимулирует желание к совместному времяпровождению. Полезно носить на себе в виде кулона или бус и помещать в доме изделия из малахита.

Амазонит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Весах, камень семьи и брака, помогает стать более рациональными в отношениях с партнером, договориться о совместном ведении хозяйственных дел, благоприятен для тех семей, которые собираются построить свой дом или ремонтировать квартиру, помогает без конфликтов находить общий язык и наладить взаимовыручку, стать более хозяйственным. Амазонит очень сильный камень, скрепляющий супругов, помогает находить общие цели и совместно их достигать. Амазонит подходит для уже сложившихся семейных пар, полезно носить его на теле и помещать в доме изделия из него, как украшение интерьера.

Розовый кварц, родонит, родохрозит и кварц-волосатик – эти камни благоприятны для людей с седьмым домом в Весах. Розовый кварц помогает наладить отношения с противоположным полом и найти свою вторую половину, так же гармонизирует отношения с партнерами всех уровней и помогает примириться с неприятелями. Родонит – один из лучших семейных оберегов, помогает предотвратить ссоры и скандалы, наладить отношения с недоброжелателями, настраивает супругов на совместную работу по благоустройству быта и приобретение материальных благ, не дает лениться. Родохрозит – это мощнейший камень любви, помогает найти подходящего партнера для вступления в брак, настраивает владельца и партнера на теплые, сердечные отношения друг к другу, помогает сгладить конфликты и умиротворяет отношения с неприятелями. Кварц-волосатик – увеличивает уверенность в себе, делая человека привлекательным для противоположного пола, помогает найти вторую половину, наладить отношения в сложившихся парах, пробуждает страсть и разжигает чувства.

Седьмой астрологический дом в Скорпионе имеют люди, которых привлекают ревнивые, страстные и властные партнеры. Часто имеют напряженную семейную жизнь со многими скрытыми конфликтами, иногда отношения прерываются на длительное время, потом восстанавливаются.

Унакит – это самый благоприятный камень для людей с седьмым домом в Скорпионе, его стоит носить одиноким людям желающим встретить вторую половину и создать семью, этот камень побуждает в человеке желание меняться к лучшему, быть приятным окружающим, помогает наладить отношения с партнерами всех уровней. Унакит поднимает настроение, помогает видеть в жизни только хорошее, успокаивает и не дает разгораться конфликтам. Если отношения с партнером видятся Вам, как целая гора конфликтов, обид, взаимных обвинений и неприязни, то перед принятием роковых решений стоит носить унакит пару месяцев. Рекомендуется носить унакит в виде кулона или бус на уровне сердца и помещать изделия из этого камня в супружескую спальню.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Скорпионе, больше подходит для уже сложившихся семейных пар, в поиске нового партнера он малоэффективен. Главное свойства раухтопаза благотворное для людей с седьмым домом в Скорпионе – быстро снимает даже сильное нервное напряжение, помогает держать себя в руках и не наговорить лишнее, помогает увидеть лучшие качества в партнере, поднимет настроение, поможет не винить во всем окружающих и скинуть с себя лишние негативные эмоции. Возможно, Вы почувствуете как будто вышли из тени на свет и все теперь Вам кажется светлым и перспективы ясными. Дымчатый кварц очень полезен при обострении отношений с неприятелями, он поможет Вам защититься от их нападок и усмирит даже самых ядовитых соперников. Раухтопаз полезно носить на себе в виде всех видов изделий, а так же иметь фигурки с этим камнем в доме, на них полезно смотреть несколько раз в день всего пару минут.

Турмалин (всех цветов, кроме черного) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Скорпионе, помогает радостнее, легче и светлее смотреть на жизнь, способствует хорошему настроению, как у владельца камня, так и у его партнеров, избавляет от эмоциональных срывов, помогает удерживать любовь. Турмалин помогает как в поиске новых партнеров, так и в поддержании и налаживании отношений в уже сложившихся парах. Эффективен этот камень и в борьбе с недоброжелателями, он придаст сил и храбрости владельцу и поможет не упустить удачный момент для сокрушительного удара по врагу, если Ваш соперник действительно злонамеренный человек.

Аквамарин – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Скорпионе, успокаивает бури и охлаждает страсти, камень счастливой супружеской жизни, снимает нервное напряжение, помогает найти душевное равновесие. Аквамарин благоприятен для людей уже нашедших свою вторую половину, задача которых теперь сохранить мир в семье, чтобы бурные эмоции, порывы гнева и неприязнь все не погубила. Аквамарин помогает снизить градус напряжения в отношениях с соперниками и оппонентами.

Джеспилит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Скорпионе, которые только вступили в брак или уже находятся в нем какое-то время, но еще имеют в отношениях «шероховатости». Джеспилит считается камнем, укрепляющим отношения, способствует взаимопониманию и гармонии, помогает избегать ссор, искать пути конструктивного диалога.

Седьмой астрологический дом в Стрельце имеют люди независимые, часто стремятся вступить в брак с партнером высокого социального статуса, иностранцем или авторитетным человеком. В отношениях оптимистичны, азартны и авантюрны.

Бирюза – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Стрельце, охраняет семейное счастье и помогает сохранять мир в семье, уравновешивает эмоции, создает дружественную обстановку даже при общении с неприятелями. Главное свойство бирюзы, которое благоприятно для людей с седьмым домом в Стрельце – помогает избегать опасных авантюр, в которые так тянет их пуститься, провести более глубокую оценку рисков и сделать выбор в пользу уже существующих отношений.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Стрельце, помогают привлечь внимание противоположного пола, прогоняет тоску, улучшает настроение, помогает в поиске второй половины. Халцедон полезен и уже сложившимся семьям, кусочки этого камня следует поместить в доме для сохранения мира, поднятия настроения и гармонизации отношений.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Стрельце, помогает обрести гармонию в отношениях со всеми партнерами, сильная умиротворяющая сила способствует контролю эмоций. Еще один камень, который помогает не пускаться в авантюрные приключения и направляет мысли в сторону укрепления и сохранения семьи. Помогает наладить даже очень испорченные отношения с партнерами всех уровней.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Стрельце, помогает найти вторую половину, дает упорство и прибавляет сил, помогает добиться успеха. Часто при ношении цоизита людей с таким положением седьмого дома может поразить внезапно вспыхнувшая страсть, которая может перерасти в нечто большее, долгосрочное партнерство или брак.

Азурит (азурмалахит) и Хризоколла – это благоприятные камни для людей с седьмым домом в Стрельце, обладают сильным умиротворяющим действием, способствуют хорошим отношениям в уже сложившейся семье и разрешению конфликтов с неприятелями. Рекомендуется носить изделия из этих камней и расставлять в доме на видные места, а так же в местах, где Вы контактируете с неприятелями, (на рабочем столе в офисе).

Седьмой астрологический дом в Козероге имеют люди с серьезным отношением к браку, часто долго выбирают партнера, возможны поздние браки или с людьми старшего возраста, иногда вообще не вступают в брак и остаются верными холостяцкой жизни. В партнерских отношениях верные, терпеливые, но часто отношения прохладные.

Диопсид – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Козероге, способен помочь своему владельцу разогнать негатив прошлого, который держит в эмоциональном ступоре, дать выход этим эмоциям в позитивном полезном труде, поможет увидеть хорошее в жизни и людях, увидеть важность того, что надо быть счастливым здесь и сейчас. Диопсид универсальный талисман, он помогает и в поиске партнера одиноким, и в сохранении уже сложившийся семьи, поможет больше времени и внимания уделять партнеру, и сгладить конфликты с неприятелями.

Кошачий глаз – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Козероге, помогает найти свою вторую половину и обрести надежных друзей и партнеров, помогает изменить отношения с соперниками и неприятелями и направить их в сторону дружбы и компромисса. Кошачий глаз считается камнем, который помогает хранить верность друг другу супругам. Главное свойство кошачьего глаза полезное для людей с седьмым домом в Козероге – это то, что он наделяет человека обаянием, помогает раскрепоститься, ощутить уверенность в себе, пробуждает желание нравиться людям.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Козероге, помогают привлечь внимание противоположного пола, полезен для сохранения мира и покоя в уже сложившихся союзах, прогоняет тоску, улучшает настроение, помогает в поиске второй половины.

Жадеит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Козероге, камень мудрости, рассудочности и спокойствия, считается амулетом стабилизирующим личную жизнь владельца, избавляющим от мук ревности, помогает выбрать верную тактику в борьбе с врагами. Жадеит благоприятен для людей уже вступившим в брак, молодоженам он поможет быстрее адаптироваться друг к другу, а супругам со стажем иметь гармоничные и спокойные отношения.

Седьмой астрологический дом в Водолее имеют люди свободолюбивые, длительное время в семье этого человека может удержать только искренняя крепкая дружба с супругом. Нужны встряски, смены ощущений, приключения и веселые компании.

Иолит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Водолее, является семейным талисманом, помогает предотвращать конфликты в семье и создать спокойную атмосферу в доме, помогает сохранять верность и сберечь отношения и взаимную любовь. Главное благоприятное воздействие иолита на людей с седьмым домом в Водолее – помогает им понять ценность семьи и сделать выбор в пользу уже сложившихся отношений. Иолит помогает уже созданным парам, а в поиске новых отношений он не эффективен.

Амазонит – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Водолее, камень укрепляющий семью и брак, помогает стать более хозяйственным и направлять свои силы на благо семьи, роста благосостояния и заботам о домашнем очаге. Амазонит создает хорошее настроение, снимает чувство тревоги, помогает ощутить радость семейных отношений, когда никуда не хочется бежать в поисках приключений. Амазонит помогает уже сложившимся парам, а в поиске новых отношений он не эффективен.

Розовый кварц – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Водолее, универсальный талисман, улучшающий партнерские отношения на всех уровнях, помогает в поиске своей второй половины, помогает сохранить уже существующую семью, наладить в ней теплые и сердечные отношения, умиротворяет отношения с неприятелями. Розовый кварц помогает ощутить силу взаимной любви, направит человека в сторону семьи, поможет забыть старые обиды.

Кварц-волосатик – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Водолее, мощный камень пробуждающий любовь, помогает в поиске своей второй половины, способен разжечь страсть у супругов со стажем, усиливает уверенность в себе. Полезно носить его в виде кулона или бус на уровне сердца.

Перламутр – это благоприятный органогенный минерал для людей с седьмым домом в Водолее, который помогает сохранить на долгое время брачный союз, стать более внимательным к партнеру, ощутить его потребности и постараться найти компромисс, сберечь мир и покой в доме. Перламутр помогает усмирить врагов и вывести их на конструктивный диалог. Полезно иметь ракушки (или изделия из перламутра) во всех местах, где возникают конфликты или Вы общаетесь с недоброжелателями.

Седьмой астрологический дом в Рыбах имеют люди склонные к многобрачию, ищут идеального партнера, настоящую любовь или свежие чувства и эмоции. В партнерских отношениях любого рода отношения запутанные, много тайн и обмана.

Жемчуг – этот главный органогенный минерал людей с седьмым домом в Рыбах, символ брака, благополучия и процветания. Жемчуг снимает нервное напряжение, тем самым помогает уживаться с неприятелями без психологических проблем, укрепляет семейное счастье, помогая эмоциональности, душевности и романтике войти в Вашу жизнь. Жемчуг благоприятен для людей, которые уже нашли свою вторую половину и теперь их задача в сохранении своего счастья, поддержании чувств и укреплении связи с партнером.

Кахолонг – это благоприятный камень для людей с седьмым домом в Рыбах, камень любви, который помогает защитить семейный очаг, укрепить благосостояние. Кахолонг – камень, который помогает людям с седьмым домом в Рыбах не давать силу своим негативным эмоциям, не выливать их на партнера. Кахолонг облегчает поиск своей второй половины, умиротворяет отношения с неприятелями, это камень чистых, радостных эмоций, которые помогают очистить себя и окружающих от неприязни, и способствует налаживанию диалога.

Лунный камень, адуляр и селенит – эти камни благоприятны для людей с седьмым домом в Рыбах, они приносят согласие и взаимопонимание, помогают хранить верность, на долгое время сохранить нежную любовь друг к другу. Лунный камень помогает найти новую любовь, и способен пробудить страсть в уже сложившихся отношениях, этот камень, как витамин любви и романтики в повседневной жизни. Адуляр помогает достичь эмоционального единения в уже сложившихся парах. Селенит помогает семейным парам избавиться от ссор и непонимания, делает их более терпимыми, нежными, чувствительными и уступчивыми. Все три камня помогают наладить мирные отношения с неприятелями и найти общий язык. Все три камня благоприятно как носить на теле, так и располагать фигурки в супружеской спальне.

Перламутр и коралл – это благоприятные органогенные минералы для людей с седьмым домом в Рыбах, которые помогут сберечь брачный союз, стать более терпимым к партнеру, ощутить его потребности и постараться найти общий язык, сохранить мир и покой в доме, не раздражаться и не поддаваться негативным эмоциям. Перламутр помогает усмирить врагов и вывести их на конструктивный диалог. Полезно иметь ракушки (или изделия из перламутра) по всему дому на видных местах и в супружеской спальне. Коралл полезно носить на себе в виде кулона или бус, а так же украшать дом веточками коралла.

Камни восьмого астрологического дома.

Восьмой астрологический дом считается самым таинственным, в область его компетенции входят рождение и смерть, перерождения и кризисы лечения, трансформации, опасные ситуации, роковые потери, дом денег партнеров, налогов, пошлин, долгов и кредитов.

Положение восьмого дома в определенном знаке Зодиака несет в себе символизм тех неприятностей и опасностей, которые могут неожиданно роковым образом повлиять на нашу жизнь, ношение камней подобранных по восьмому астрологическому дому активизируют в человеке те качества, которые помогут не попасть в рискованную ситуацию. То есть камни, подобранные по восьмому астрологическому дому, пробуждают качества личности, которые помогают не попадать в опасные ситуации. Камни восьмого астрологического дома – это сильные защитные амулеты, которые направляют Ваше внимание на те области жизни неприятности, в которых у Вас в действительности могут случиться.

ВНИМАНИЕ! Камни восьмого астрологического дома подобранные в этой книге не активизируют его, и не вызывают притягивание опасных ситуаций в Вашу жизнь, они подобраны по качествам, которые помогут Вам избежать риска.

Восьмой астрологический дом в Овне имеют люди со склонностью попадать в драки, подвергаться избиениям и насилию, могут попадать в аварии и все возможные экстремальные ситуации пожары, переломы, ожоги. Любят риск, энергичны и активны, пониженный уровень страха за свою жизнь.

Аметист – это главный камень для людей с восьмым домом в Овне, камень сдерживающий страсти, помогает в борьбе с пьянством, курением и пристрастию к еде, гасить вспышки гнева, агрессию, раздражительность и нетерпимость. Аметист рекомендуется носить постоянно, так же благоприятно иметь друзы из аметиста в доме и в автомобиле на панели приборов, он в разы уменьшит конфликтность, усилит внимание, успокоит.

Оникс черный и оникс мраморный – это два благоприятных камня для людей с восьмым домом в Овне способных сдерживать страсти. Черный оникс – камень дисциплины, стабильности, источник благоразумия и здравого смысла, помогает в проведении переговоров, его рекомендуется носить на себе или с собой в кармане в виде изделия или фигурки. Мраморный оникс – камень мира и благополучия, который не дает разгораться конфликтам, успокаивает, помогает наладить диалог, изделия из этого камня благоприятно размещать в доме на видных местах и в автомобиле на панели приборов.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Овне, камень концентрирующий внимание, помогающий не отвлекаться во время вождения автомобиля, рекомендуется поместить изделие из этого камня на панель приборов, лучше если это будет пирамидка.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Овне, камень создающий умиротворение, помогает ощутить гармонию в себе и добиться эмоциональной стабильности, снять с себя раздражение и стать более терпимым к людям. Варисцит полезно помещать в доме человека с восьмым домом в Овне, он помогает расслабляться и набираться сил.

Восьмой астрологический дом в Тельце имеют люди тяжело и длительно переживающие психологические кризисы, часто опасности для таких людей заключаются в неразумных тратах, возможность финансовых кризисов.

Агат – это главный камень для людей с восьмым домом в Тельце, способствует созданию накоплений, уменьшению необдуманных трат, Если Вы не можете удержаться от покупки приятных, но не нужных вещей, носите с собой агат, он поможет оценивать свои покупки рационально и удержаться от лишних приобретений. Так же агат поможет наладить отношения в коллективе, поможет стать приятным для людей и идти на компромиссы, чтобы избегать длительных конфликтов на почве принципов, стать более психически гибким, легче выходить из переходных жизненных периодов. Агат рекомендуется носить на себе и с собой в изделиях, так же помещать фигурки в доме на видных местах и в автомобиле на панели приборов.

Сердолик – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Тельце, камень помогающий приобрести славу и богатство, помогает в делах, быстрее их завершать, предотвращает ссоры и гнев. Сердолик людям с восьмым домом в Тельце дает динамизм, помогает не застаиваться в одном состоянии и быстрее переживать переходные и кризисные периоды, не входить в ступор, будет жажду деятельности и помогает воздерживаться от ненужных трат, экономить с умом не во вред качеству, но и не переплачивая. Сердолик рекомендуется носить на себе, лучше в изделиях крупных – бусах, браслетах, кулонах или фигурку из камня в кармане.

Кахолонг – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Тельце, камень мира, увеличения благосостояния и милосердия. Кахолонг помогает очищать свою психику от обид, тревог, прошлых переживаний, быстрее выходить из кризисов, не зацикливаться на прошлом, быть терпимее к другим людям, помогает стать рациональнее в ведении домашнего хозяйства и избегать лишних трат. Фигурки из кахолонга полезно помещать в доме на видных местах.

Тигровый глаз – это еще один благоприятный камень для людей с восьмым домом в Тельце, который помогает избегать лишних трат, финансовых потерь и банкротства.

Восьмой астрологический дом в Близнецах имеют люди, в периоды кризиса которых возникает очень много мелких проблем, кажется, что они сыплются по несколько сразу и отовсюду. Опасность от сплетен, оговоров, ураганов, вихрей, падений с высоты, дорожно-транспортных происшествий, следует быть осторожным не только за рулем, но и внимательным пешеходом.

Тигровый глаз – это главный камень для людей с восьмым домом в Близнецах, считается одним из самых мощных оберегов от несчастий, ссор, скандалов, опасности для жизни, спасает от финансовых потерь, банкротства и разорения, помогает избегать ограблений. Тигровый глаз усиливает внимание и здравомыслие, не дает совершать необдуманные поступки, помогает правильно оценивать ситуацию и находить лучший выход. Этот камень рекомендуется носить постоянно на себе или с собой.

Хризопраз – это очень благоприятный камень для людей с восьмым домом в Близнецах, камень деловых людей, красноречия и хороших партнерских отношений, помогает заключать выгодные сделки, помогает уберечься от материальных потерь и несчастий в поездках. Хризопраз повышает физическую выносливость, помогает в периоды, когда обильно сыплются неприятности, быть стойким и решать проблемы, будет в человеке рациональность, повышает умственную активность и прибавляет сил. Хризопраз рекомендуется носить в тяжелые периоды жизни постоянно в изделии на себе, (кольца, браслеты, бусы, кулоны, серьги), или фигурку из этого камня в кармане.

Цитрин – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Близнецах, камень бизнеса, пробуждает деловые качества, помогает приобретать полезных партнеров. Цитрин камень способствующий удержанию внимания, помогает перерабатывать большое количество информации, учитывать перед принятием решений многие факторы, помогает совершать меньше ошибок и необдуманных поступков. Рекомендуется носить в перстне на мизинце левой руки или в виде бус или кулона, который доходит до солнечного сплетения.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Близнецах, камень концентрирующий внимание, помогающий не отвлекаться во время вождения автомобиля, рекомендуется поместить изделие из этого камня на панель приборов, лучше если это будет пирамидка.

Восьмой астрологический дом в Раке имеют люди переживающие кризисы глубоко и эмоционально внутри себя. Часто бояться крупных перемен и стремятся сохранить существующий порядок вещей до последнего. Опасность от воды, лекарств, жидкостей.

Жадеит и нефрит – это два главных камня для людей с восьмым домом в Раке. Жадеит стабилизирует психику, помогает ощутить в себе гармонию, равновесие и уверенность, помогает выбрать верную линию поведения в конфликтных и опасных ситуациях, помогает заключать выгодные сделки. Нефрит помогает легче пережить перемены, найти выход из кажущегося тупика, держать разрушающие эмоции под контролем, усмирить глубокие внутренние страхи. Жадеит и нефрит полезно иметь в виде массажных роликов, оздоровительных тапочек, воздействующих на энергетические центры ног, подушек, пластинок, фигурок и изделий из этих камней на видных местах, а так же носить на себе в виде изделий.

Кошачий глаз – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Раке, уравновешивает эмоции, укрепляет волю, помогает собраться с силами, преодолеть страхи и легче пережить переходные времена, усиливает способности к адаптации, помогает налаживать отношения и быть более терпимым. Кошачий глаз полезно носить в виде изделий на себе, а так же в периоды стресса перебирать четки или бусы из этого камня, полезно иметь фигурки из этого камня на видных местах в доме.

Халцедон – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Раке, талисман мореплавателей, помогает избежать опасностей от воды, так же помогает бороться с депрессией, ночными кошмарами, страхами, паническими атаками. Необработанный кусочек халцедона в доме сохраняет мир и счастье, защищает от несчастных случаев, гасит негативные эмоции и гнев. Халцедон рекомендуется носить на себе и помещать фигурки и изделия из этого камня в доме.

Восьмой астрологический дом во Льве имеют люди с пониженным уровнем страха за свою жизнь, любящие риск, власть, опасные влюбленности. Кризисы переживают длительно и часто они связаны с властью разного рода, но перемены осуществляют легко. Опасность от экстремальных ситуаций – пожаров, переломов, аварий, травм.

Цитрин – это главный камень для людей с восьмым домом во Льве, камень деловых людей и бизнесменов, помогает привлекать к себе полезных партнеров, развивать внутреннюю психическую гибкость, уловить суть и активировать выгодное в данный момент поведение, укрепляет психику и усиливает внимание. Цитрин помогает трезво оценивать ситуацию, не пороть горячку, а быстро реагировать на изменения и принимать мгновенно меры. Цитрин полезно носить на себе в виде кулона или бус, а так же в виде кольца на мизинце, (можно постоянно).

Лунный камень, адуляр и селенит – это три благоприятных камня для людей с восьмым домом во Льве, они обладают умиротворяющими, уравновешивающими свойствами, помогают стать чувствительнее к просьбам и нуждам других людей, находить взаимопонимание с ними. Лунный камень пробуждает интуицию, гасит гнев и раздражение, помогает налаживать диалог и находить выход из длительного кризиса, стимулирует человека испытывать положительные эмоции. Адуляр – сильный оберег для людей взрывного темперамента, помогает достичь эмоционального единения с другими людьми. Селенит пробуждает уступчивость, терпение, чувствительность и искренность к окружающим людям. Лунный камень, адуляр и селенит полезно держать в доме на видных местах в виде фигурок, носить на себе в места, где у Вас возникают чувства раздражения и гнева, длительно носить не стоит, в автомобиле держать эти камни не рекомендуется, так как они слишком расслабляют.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с восьмым домом во Льве, камень создающий умиротворение, помогает ощутить гармонию в себе и добиться эмоциональной стабильности, снять с себя раздражение и стать более терпимым к людям, усмирит жажду власти, гордыню. Варисцит полезно помещать в доме человека с восьмым домом во Льве, он поможет расслабляться и набираться сил.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с восьмым домом во Льве, камень концентрирующий внимание, помогающий не отвлекаться во время вождения автомобиля, рекомендуется поместить пирамидку из этого камня на панель приборов.

Восьмой астрологический дом в Деве имеют люди, которые переживая психологические кризисы застревают на мелочах, бывают рассеянными в денежных обязательствах. Легче преодолевают переходы от одного этапа в жизни к другому, если разбивают его на маленькие задачи и постепенно их решают.

Горный хрусталь – это главный камень для людей с восьмым домом в Деве, помогает сконцентрироваться, перерабатывать большие объемы информации за короткий срок, помогает в деловых переговорах, сохраняет ясность мышления и остроту ума даже при перегрузках. Горный хрусталь, сохраняя внимание своего владельца на постоянно меняющейся окружающей среде, помогает избегать опасных ситуаций переменчивого характера, к которым склонны люди с восьмым домом в Деве. Горный хрусталь и изделия из него полезно носить на себе, помещать в доме на видных местах и в автомобиле прикрепить на панель приборов пирамидку из этого камня.

Жадеит и нефрит – это два благоприятных камня для людей с восьмым домом в Деве, стабилизируют психику, помогают ощутить в себе гармонию, равновесие и уверенность, выбрать верную линию поведения в конфликтных и опасных ситуациях, заключать выгодные сделки. Жадеит и нефрит полезно носить на себе в виде украшений и помещать в доме фигурки, но в автомобиле они малоэффективны.

Флюорит и цитрин – это два благоприятных камня, которые способны помочь избежать просчетов, увеличивают умственные и аналитические способности, концентрируют внимание. Флюорит подойдет больше для научной деятельности и работе с людьми, а цитрин при работе с деньгами и цифрами. Флюорит и цитрин полезно носить на себе, помещать на рабочем месте, а так же в автомобиле, так как оба камня помогают сохранять внимание и не отвлекаться.

Тигровый глаз – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Деве, который помогает сконцентрировать внимание на мелочах и не прогореть на них, избегать лишних трат, грамотно экономить без ущерба для качества, избежать финансовых потерь и банкротства. Особенно благоприятен тигровый глаз для тех, кто заключает торговые и иные сделки. Тигровый глаз рекомендуется носить на себе в виде крупных или объемных украшений, чем больше этого камня, тем лучше.

Восьмой астрологический дом в Весах имеют люди, которые могут гармонично переходить из одного жизненного этапа в другой, часто является показателем наследства, выгодного брака. Опасность может прийти от партнеров, высоты, ветра, ураганов, перелетов. Часто могут ощущать потерю точки опоры, разбалансировку внутри себя в периоды кризисов и трансформаций.

Сердолик – это главный камень для людей с восьмым домом в Весах, камень приносящий славу и богатство, гармонию в семье, смягчает гнев и предотвращает ссоры, камень благоразумия. Сердолик помогает быть собранным, активным, инициативным, не доверять слепо партнерам, проверять и при этом находиться с ними в хороших отношениях, счастливо и скоро завершать дела. Бережет сердце от несчастной любви и помогает быстрее выйти из любовных переживаний. Изделия из сердолика полезно носить на себе или с собой близко к телу.

Хризолит (оливин) – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Весах, талисман для невезучих людей, камень перемен, помогающий человеку начать новую жизнь, усиливает уверенность в себе, помогает пережить период перехода из одного жизненного этапа в другой, усиливает способности к адаптации. Хризолит уберегает от «сердечных ран» и роковых влюбленностей, гармонизирует отношения с партнерами.

Турмалин (всех цветов, кроме черного) – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Весах, счастливый камень одновременно несущий удачу, творческое вдохновение, помогает легче переживать переходные этапы в жизни, учит замечать и притягивает в жизнь хорошее, не унывать. Турмалин усиливает способности организма к адаптации, укрепляет нервную систему, его полезно носить в кризисные периоды, помогает легче справляться с трудностями. Турмалин лучше носить в виде изделий и украшений на себе, чем крупнее камни, тем лучше.

Яшма (всех цветов и гелиотроп) – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Весах, сильный защитный камень, способный подпитывать человека положительной энергией, усиливает выносливость, укрепляет нервную систему и гармонизирует отношения с окружающими. Яшму крайне полезно носить на себе, помещать в доме на видных местах изделия из этого камня, чем больше, тем лучше.

Восьмой астрологический дом в Скорпионе имеют люди глубоко переживающие кризисы, но часто внешне этого не показывающие, склонных к страхам и фобиям. Опасность от воды, лекарств, жидкостей, криминальных элементов, массовых катастроф, магического воздействия.

Обсидиан – главный камень для людей с восьмым домом в Скорпионе, один из самых сильных камней-оберегов от любого негатива, заряжает энергией и энтузиазмом, помогает быть стойким и уверенным в себе, помогает вернуть долги, способствует развитию интуиции. Обсидиан помогает удержаться и не вступить в рискованные предприятия, выводит отрицательные эмоции, помогает их не накапливать. Обсидиан полезно носить на себе в украшениях на виду.

Александрит – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Скорпионе, камень процветания и долголетия, помогает быстрее адаптироваться к новым условиям жизни и легче пережить кризис, найти общий язык с любым человеком, помогает сдерживать страсти и избавиться от пагубных зависимостей, (переедание, алкоголизм, курение). Александрит лучше носить на теле в виде украшений, снимать перед сном и носить в паре (больше одного камня на теле одновременно).

Оникс черный и оникс мраморный – это два благоприятных камня для людей с восьмым домом в Скорпионе, камни, которые охраняют жизненное пространство человека от негативного энергетического воздействия, способны уберечь от преждевременной смерти. Черный оникс – камень дисциплины, стабильности, источник благоразумия и здравого смысла, помогает в проведении переговоров, его рекомендуется носить на себе или с собой в кармане в виде изделия или фигурки. Мраморный оникс – камень мира и благополучия, который не дает разгораться конфликтам, успокаивает, помогает наладить диалог, изделия из этого камня благоприятно размещать в доме на видных местах и в автомобиле на панели приборов.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Скорпионе, излечивает тяжелые виды депрессий, склонность к самоубийству, помогает бросить курить и употреблять алкоголь, помогает благополучно пережить даже очень тяжелые трансформации и кризисы. Носить лучше изделие из раухтопаза, которое легко сжимать в во время обострений и плохого самочувствия.

Восьмой астрологический дом в Стрельце имеют люди, которые легко преодолевают кризисы; любящие риск; опасные ситуации, в которые попадает человек, склонны изменяться сохраняя в себе риск. Опасность от экстремальных ситуаций, пожаров, травм, переломов, аварий.

Мраморный оникс – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Стрельце, помогает быть приятным для окружающих, сдерживать гнев и искать пути для конструктивного диалога. Мраморный оникс помогает концентрации, снимает нервное напряжение и отгоняет дурные мысли, изделия из этого камня полезно носить на себе в виде украшений, чем больше поверхность камня соприкасается с кожей, тем лучше, помещать в доме и на рабочем месте, благоприятно прикрепить на панель приборов в автомобиль пирамидку из оникса.

Аметист и чароит – это два благоприятных камня для людей с восьмым домом в Стрельце, обладают очень сильным свойством гасить страсти, гармонизировать внутреннее психологическое состояние человека. Аметист помогает воздерживаться от риска, неправильных шагов, авантюр, сдерживать пагубные пристрастия, (алкоголь, курение и переедание). Чароит помогает быстрее адаптироваться к изменениям окружающей среды, помогает сдерживать разрушительные эмоции и наладить общение с окружающими. Аметист и чароит лучше носить на себе в виде украшений постоянно, они помогут контролировать себя и окружающую ситуацию и не попадать в опасные ситуации.

Хризоколла – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Стрельце, приносит умиротворение, покой и гармонию, помогает справляться со страхом, гневом и нервным напряжением, помогает наладить диалог в конфликтных ситуациях. Хризоколла обладает очень сильным успокаивающим эффектом, поэтому лучше помещать в доме фигурки из этого камня, носить на себе в виде украшений в тяжелые периоды жизни, но помещать в автомобиль не рекомендуется.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Стрельце, камень создающий умиротворение, помогает ощутить гармонию в себе и добиться эмоциональной стабильности, снять с себя раздражение и стать более терпимым к людям. Варисцит полезно помещать в доме человека с восьмым домом в Стрельце, он поможет расслабляться и набираться сил, помещать в автомобиле этот камень не рекомендуется из-за его сильных расслабляющих свойств.

Восьмой астрологический дом в Козероге имеют люди с выдержкой, бесстрашные, способные сохранять хладнокровие в экстремальных ситуациях. Переживают кризисы продолжительное время, часто проблемы и кризисы вызывают отношения в коллективе.

Хризопраз – это главный камень для людей с восьмым домом в Козероге, камень деловых людей, помогает налаживать отношения с коллегами и с новыми клиентами, выгодными партнерами, сделает человека более внимательным к нуждам окружающих, помогает сохранять спокойствие и найти выход в экстремальной ситуации. Хризопраз поможет концентрировать внимание на условиях сделок, стать более внимательным к нюансам и уберечься от материальных потерь и невыгодных контрактов. Хризопраз благоприятно носить на себе постоянно в виде украшений.

Кошачий глаз – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Козероге, помогает наладить отношения с коллегами, стать приятным для окружающих, укрепляет уверенность в себе, помогает справиться с негативными эмоциями. Кошачий глаз благоприятно носить на себе в виде украшений или фигурку из этого камня в кармане, размещать в доме и на рабочем месте на видных местах красивые крупные камни кошачьего глаза.

Тигровый глаз – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Козероге, который помогает концентрироваться на условиях договоров, обостряет внимание и помогает замечать опасные места в сделках и контрактах, помогает предотвратить финансовые потери. Тигровый глаз рекомендуется носить постоянно в виде украшений тем людям, доход которых зависит от заключения договоров и контрактов, начальникам и руководителям организаций и подразделений.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Козероге, камень концентрирующий внимание, помогающий не отвлекаться во время вождения автомобиля, рекомендуется поместить пирамидку из этого камня на панель приборов.

Восьмой астрологический дом в Водолее имеют люди, переход которых из одного жизненного этапа в другой очень необычен и внезапен или длительный и мучительный. Часто опасность представляют друзья или люди, которые считаются друзьями, но преследующие свои цели. Опасность от оговоров и клеветы, падения с высоты, воздушных путешествий, ураганов, вихрей.

Розовый кварц – это главный камень для людей с восьмым домом в Водолее, помогает почувствовать покой и уют в своей душе, наладить отношение с самим собой и полюбить себя со всеми недостатками, помогает наладить отношения со всеми окружающими, улучшает настроение, повышает жизненный тонус, помогает простить обиды, восстанавливает нервную систему. Розовый кварц главный камень гармонии с собой и с окружающим миром, помогает почувствовать себя хорошо и понять, что не надо все время трансформироваться, чтобы быть счастливым, его полезно носить в виде бус или кулона на уровне сердца постоянно.

Цитрин и хризопраз – это два благоприятных камня для людей с восьмым домом в Водолее, которые имеют славу денежных камней, приносящих стабильность и успешность в деловой сфере, оба камня обостряют внимание, помогают видеть выгоду, заметить опасные моменты и детали, которые могут вылиться в материальные проблемы. Цитрин и хризопраз помогут взглянуть на Ваше окружение новыми глазами и заметить злонамеренных людей. Цитрин и хризопраз полезно носить на себе в виде украшений постоянно.

Аметист и раухтопаз (дымчатый кварц) – это два благоприятных камня для людей с восьмым домом в Водолее, они оба помогают избавляться от пагубных пристрастий (алкоголь, наркотики, курение, переедание), сдерживают эмоции и помогают остановиться, когда жизнь напоминает череду вечеринок, выравнивают внутреннее состояние, выводят из депрессий, дарят умиротворение душе. Аметист полезно носить на себе в виде украшений постоянно и помещать в доме друзы и фигурки из этого камня на видных местах. Раухтопаз полезно носить с собой в кармане и сжимать в ладони в тяжелые минуты.

Восьмой астрологический дом в Рыбах имеют люди перемены и кризисы которых проходят естественно и ненавязчиво, но если возникают опасные ситуации, то они трудноразрешимы, так как видоизменяются. Несмотря на обилие тяжелых и трудноразрешимых ситуаций со временем человек выходит из них. Опасность от воды, лекарств, жидкостей, кислот.

Аметист – это главный камень для людей с восьмым домом в Рыбах, камень сдерживающий порывы, негативные эмоции и разрушающее личность поведение, помогает в борьбе с пьянством, курением и пристрастию к еде, помогает успокоить истерики, «не выходить из берегов» в отношении с окружающими людьми. Аметист – камень покоя, внутренней гармонии, сдержанности и трезвого ума. Аметист рекомендуется носить постоянно, так же благоприятно иметь друзы из аметиста в доме и в автомобиле на панели приборов, он в разы уменьшит конфликтность, усилит внимание, успокоит.

Сердолик – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Рыбах, который помогает привести дела в порядок, завершить затянувшиеся ситуации, увидеть проблемы и с энтузиазмом броситься на их разрешение. Сердолик – камень благоразумия, помогающий наладить быт и дела, завершить старые ненужные конфликты, привести свою жизнь порядок. Сердолик полезно носить на себе в виде украшений или в виде фигурки в кармане, помещать крупные камни или фигурки в доме на видных местах.

Халцедон – благоприятный камень для людей с восьмым домом в Рыбах, талисман мореплавателей, помогает избежать опасностей от воды, так же помогает бороться с депрессией, ночными кошмарами, страхами, паническими атаками. Необработанный кусочек халцедона в доме сохраняет мир и счастье, защищает от несчастных случаев, гасит негативные эмоции и гнев. Халцедон рекомендуется носить на себе и помещать фигурки и изделия из этого камня в доме.

Яшма (всех цветов и гелиотроп) – это благоприятный камень для людей с восьмым домом в Рыбах, камень стабильности и устойчивости, способный подпитывать человека положительной энергией, усиливает выносливость, укрепляет нервную систему и гармонизирует отношения с окружающими. Яшму крайне полезно носить на себе, помещать в доме на видных местах изделия из этого камня, чем больше, тем лучше.

Камни девятого астрологического дома.

Девятый астрологический дом – это дом расширения границ сознания человека, по нему определяют стремление к философским, религиозным и духовным изысканиям, исследования и высшее образование, путешествия и связи с иностранцами.

Камни девятого дома благоприятно носить людям: желающим интеллектуальной карьеры – ученым, исследователям, научным работникам; религиозным деятелям и людям стремящимся открыть для себя мир божественный, расширить свое сознание в нравственно-духовном ключе; путешествующим за границей или длительно пребывающих в командировках в дали от дома; студентам, получающим высшее образование; судьям и юристам.

Девятый астрологический дом в Овне имеют люди, стремящиеся к высшим знаниям, могут быть активными путешественниками, большая потребность быть духовным учителем или идти за сильным духовным учителем, активно отстаивают свои убеждения.

Гранат красный – это главный камень людей с девятым домом в Овне, усмиряет вспышки гнева, поднимает настроение, помогает стать веселым и приятным в общении, приобрести новые контакты. Красный гранат при длительных переездах, перемещениях и напряженных путешествиях прибавляет сил, активизирует, помогает справиться с напряжением. Для ученых и студентов гранат благоприятен в периоды усвоения большого объема информации, помогает не уставать, не терять бодрости духа и оптимизма, а так же в периоды выступлений и сдачи экзаменов не растеряться и показать себя с лучшей стороны.

Сердолик – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Овне, камень благоразумия, способный смягчить гнев и предотвратить ссору. Сердолик помогает стать красноречивым и приятным в общении, он рекомендуется всем, кому предстоят публичные выступления перед аудиторией, укрепляет память, помогает запоминать большие объемы информации, рекомендуется студентам в период сессии. Сердолик способствует свершению правосудия и установлению справедливости, помогает скорейшему разрешению судебных тяжб, предотвращает волокиту в делах. Сердолик – хороший амулет для путешествующих, хранит от несчастных случаев и стихийных бедствий, преждевременной смерти.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Овне, помогает бороться с ленью, плохим настроением, увеличивает уверенность в себе и помогает идти к намеченным целям. Цоизит улучшает память, способствует красноречию и умению держаться на людях, благоприятен для студентов, преподавателей и ученых исследователей.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с девятым домом в Овне, увеличивает способность к запоминанию в несколько раз, помогает переработать большой объем информации за короткий срок, способствует концентрации внимания, обострению мыслительных процессов, способность воспринимать новые знания без внутреннего сопротивления, улучшению речи, хорош для студентов, учеников, исследователей и научных работников.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Овне, которые стремятся к духовному развитию, помогает обрести гармонию между телом и духом, способствует эмоциональной стабильности. Благоприятна медитация с варисцитом, помогает людям склонным к беспричинным страхам, страдающим бессонницей, почувствовать себя в безопасности и снизить уровень тревожности, развивает чуткость и милосердие. Варисцит камень священников и юристов.

Девятый астрологический дом в Тельце имеют люди, которые выбирают практичную концепцию общества, с картиной мира, где все подчинено материальной стороне жизни. Возможны деловые связи с иностранцами или работа за границей, человек не склонен к путешествиям ради отдыха и развлечений.

Бирюза – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Тельце, камень, уравновешивающий эмоции, помогает заинтересовать окружающих своей речью, благоприятен для ученых и студентов, которые представляют свою идею или проект. Бирюза – это камень позволяющий извлекать практическую пользу, добиться высокого положения, материальной стабильности, он помогает при переговорах с иностранными партнерами, в поиске выгодных иностранных партнеров, продвинуть свою идею или проект.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Тельце, талисман мореплавателей и путешественников, которые длительное время вынуждены быть далеко от дома, помогает в проведении судебных процессов и в установлении справедливости, является талисманом судей и юристов, улучшает память и проницательность помогает студентам и научным работникам.

Хризоколла – благоприятный камень для людей с девятым домом в Тельце, которые стремятся к духовному развитию, приносит умиротворение, чувство безопасности и покоя, помогает лучше понять мир и окружающих, победить страхи. Хризоколла благоприятна для медитации, помогает установить связи с космическими силами. Хризоколла талисман людей ищущих духовного развития и просветления и занимающихся научно-исследовательской деятельностью.

Агат – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Тельце, камень, усиливающий практичные качества человека, помогает стать обаятельным и красноречивым, воздерживаться от лишних трат и сделать свои проекты и предприятия эффективными. Агат один из камней помогающих показать себя с лучшей стороны и не растеряться в стрессовой ситуации, он рекомендуется студентам в период сессии, научным сотрудникам, которым необходимо выступать перед аудиторией или представлять свои проекты.

Девятый астрологический дом в Близнецах имеют люди с большой способностью к обучению иностранным языкам, с большим желанием к путешествиям, хорошие дипломатические способности, способности к преподаванию, могут быть прекрасными лекторами и педагогами.

Аметист – это главный камень для людей с девятым домом в Близнецах, камень философов, поэтов, художников, исследователей, всех стремящихся к постижению таинства и смысла жизни и смерти. Медитация с аметистом облегчает душевную боль, помогает справиться с тревогой, успокаивает и очищает мысли, способствует развитию духовности.

Флюорит – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Близнецах, помогает обрести гармонию с собой и окружающими, благоприятен для медитации, тонизирует нервную систему, помогает выйти из стрессовых ситуаций. Флюорит усиливает умственные и аналитические способности, рекомендуется носить его студентам в период сессии, научным работникам в период ответственных мероприятий, событий и период интенсивной работы.

Иолит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Близнецах, камень интеллектуального труда и благоденствия, помогает создать комфортную атмосферу в коллективе, предотвращает конфликты, обеспечивает благосклонность начальства, помогает наладить отношения с коллегами, обрести материальное благополучие. Иолит благоприятный камень для медитации и поиска духовного развития, усиливает ментальные способности, активизирует подсознание и способствует развитию интуиции. Иолит талисман научных работников, преподавателей, священников, целителей и монахов.

Родонит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Близнецах, помогает выявить скрытые таланты, развить способности и успешно их применять, молодым людям с творческими задатками определиться в выборе жизненного пути, побороть лень. Родонит – талисман научных работников; студентов, которые выбрали творческие специальности.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с девятым домом в Близнецах, увеличивает способность к запоминанию в несколько раз, помогает переработать большой объем информации за короткий срок, способствует концентрации внимания, обострению мыслительных процессов, способность воспринимать новые знания без внутреннего сопротивления, улучшению речи, хорош для студентов, учеников, исследователей и научных работников.

Девятый астрологический дом в Раке имеют люди контактные, общительные, любящие путешествовать, традиционных религиозных взглядов, почитающие традиции, любят погружаться в новые знания с головой.

Лунный камень, адуляр и селенит – все три камня благоприятны для людей с девятым домом в Раке. Лунный камень помогает развить в себе интуицию, творческие способности, фантазию, поможет понять глубинный смысл своих поступков и происходящего вокруг, рекомендуется людям ищущим ответы на вопросы о фатальности жизни, рока, кармы и скрытого смысла действия других людей. Адуляр помогает раскрепоститься и почувствовать себя спокойно перед выступлением на большую аудиторию, способствует красноречию и помогает выглядеть убедительно, помогает в период сессий студентам не растеряться на устных экзаменах и преподавателям, выступающим перед студентами. Селенит раскрывает тайны подсознания перед владельцем в виде вещих снов, положенный под подушку он помогает найти ответы на мучающие вопросы.

Кахолонг – благоприятный камень для людей с девятым домом в Раке, настраивает владельца на милосердие и справедливое отношение к людям, считается талисманом юристов, педагогов и врачей. Кахолонг используется для очищения сознания при медитации, успокаивает, помогает бороться с тревожными состояниями, развивает интуицию.

Жемчуг – благоприятный органогенный минерал для людей с девятым домом в Раке, камень пробуждающий сочувствие, мягкость и добросердечие, помогает ощутить радость жизни, ощутить ее в простых вещах. Созерцание жемчуга при медитации успокаивает психику, приносит душевное равновесие и умиротворение, помогает выйти из стресса и развить интуицию.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с девятым домом в Раке, связанных с внутренним преображением человека, религиозностью и духовностью, стабилизируют психику человека, помогают сохранять душеное равновесие, уверенность в себе и здравомыслие даже в стрессовых ситуациях, помогают найти выход из жизненных тупиков. Нефрит считается талисманом ученых.

Девятый астрологический дом во Льве имеют люди-космополиты, любящие путешествовать, с талантом преподавателя – яркие запоминающиеся лекторы, подсознательно стремятся к славе и почету.

Хризолит (оливин) – благоприятный камень для людей с девятым домом во Льве, помогает почувствовать уверенность в себе, настроиться на борьбу с невезением и неудачами, убрать препятствия на своем пути. Хризолит рекомендуется людям с истощенной нервной системой, которые устали от активной научной, преподавательской деятельности или путешествий, командировок, для тех, кто уже с трудом способен адаптироваться, прибавляет сил, помогает меньше энергетически затрачиваться. Хризолит талисман адвокатов и юристов, научных сотрудников и преподавателей, студентам помогает стать более напористыми и усердными в учении и на устных экзаменах показать свои знания более ярко и убедительно.

Янтарь – благоприятный органогенный минерал для людей с девятым домом во Льве, помогает блистать ораторским талантом при выступлениях на большую аудиторию, источник творческих сил, оптимизма и успокоения, помогает воплотить замыслы в жизнь, сохранить бодрость духа. Янтарь помогает сохранять силы при длительной работе, частых перемещениях и переездах.

Сердолик – благоприятный камень для людей с девятым домом во Льве, помогает стать красноречивым и приятным в общении, рекомендуется всем кому предстоят публичные выступления перед аудиторией, укрепляет память, помогает запоминать большие объемы информации, рекомендуется студентам в период сессии. Сердолик – камень благоразумия, способствует свершению правосудия и установлению справедливости, помогает скорейшему разрешению судебных тяжб, предотвращает волокиту в делах. Сердолик – хороший амулет для путешествующих, хранит от несчастных случаев и стихийных бедствий, преждевременной смерти, способный смягчить гнев и предотвратить ссору.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с девятым домом во Льве, помогает бороться с ленью, плохим настроением, увеличивает уверенность в себе и побуждает идти к намеченным целям. Цоизит улучшает память, способствует красноречию и умению держаться на людях, благоприятен для студентов, преподавателей и ученых исследователей.

Варисцит – это благоприятный камень для людей с девятым домом во Льве, которые стремятся к духовному развитию, помогает обрести гармонию между телом и духом, способствует эмоциональной стабильности. Благоприятна медитация с варисцитом, помогает людям склонным к беспричинным страхам, страдающим бессонницей, почувствовать себя в безопасности и снизить уровень тревожности, развивает чуткость и милосердие. Варисцит камень священников и юристов.

Девятый астрологический дом в Деве имеют люди с талантом исследователя, могут изучить вопрос досконально и разобрать все тонкости дела по деталям, возможны деловые связи с иностранцами, не любят путешествовать предпочитают домашний уют, но по роду деятельности приходится.

Тигровый глаз – благоприятный камень для людей с девятым домом в Деве, камень здравомыслия, который не дает совершать необдуманных поступков, помогает не отвлекаться и несколько раз все вдумчиво проверить. Благодаря тому, что тигровый глаз помогает концентрировать внимание, он сыскал славу хорошего оберега от материальных и финансовых потерь, от ограблений и покушений, опасностей для жизни. Тигровый глаз стимулирует педагогические способности, придает усердие в обучении студентам и ученикам, придает уверенность в себе.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с девятым домом в Деве, связанных с внутренним преображением человека, религиозностью и духовностью, стабилизируют психику человека, помогают сохранять душеное равновесие, уверенность в себе и здравомыслие даже в стрессовых ситуациях, помогают найти выход из жизненных тупиков. Нефрит помогает продвигаться к намеченным целям быстрее, концентрировать внимание, не отвлекаться и искать возможности для реализации планов. Нефрит считается талисманом ученых, символ ума и мужества. Жадеит символ милосердия, ума, стойкости, отваги, справедливости, скромности, способствует принятию мудрых решений. Жадеит хороший талисман для тех, чья профессиональная деятельность связана с судьбами людей – преподаватели, юристы, судьи, адвокаты, врачи.

Оникс мраморный – благоприятный камень для людей с девятым домом в Деве, помогает стать приятным для окружающих, способствует красноречию и помогает не растеряться при публичных выступлениях, укрепляет память, способствует запоминанию больших объемов информации, помогает сохранить здоровье при длительных умственных перегрузках. Рекомендуется студентам в период подготовки к сессии на письменном столе поместить фигурку из оникса.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с девятым домом в Деве, увеличивает способность к запоминанию в несколько раз, помогает переработать большой объем информации за короткий срок, способствует концентрации внимания, обострению мыслительных процессов, способность воспринимать новые знания без внутреннего сопротивления, улучшению речи, хорош для студентов, учеников, исследователей и научных работников.

Девятый астрологический дом в Весах имеют люди, ведущие активную социальную жизнь, любящие путешествовать, поддерживают все религии, демократичны, могут вступить в брак с иностранцем.

Чариот – благоприятный камень для людей с девятым домом в Весах, камень гармонии, духовности и мудрости, поможет своему владельцу глубже почувствовать окружающий мир и проникнуть в тайны бессознательного. Чароит так же благоприятен при частых поездках и перемещениях, помогает войти в новый жизненный ритм и быстрее адаптироваться, найти новых партнеров и друзей. Чароит – талисман путешественников, поэтов и философов.

Родонит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Весах, помогает выгодно приобретать предметы искусства в путешествиях, увеличить свое благосостояние за счет связей с иностранцами, больше способствует налаживанию связей на базе творчества и искусства. Родонит помогает молодым людям найти свои скрытые таланты, развить эти способности, укрепить тягу к знаниям, побороть лень и усердно обучаться. Родонит улучшает память, помогает справиться со стрессом хорошо подходит для студентов творческих ВУЗов.

Малахит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Весах, поддерживает и усиливает духовные силы, гармонизирует внутренний мир, полезен для медитации, избавляет от страхов, тревоги и бессонницы. Малахит усиливает обаяние и привлекательность, талисман музыкантов, литераторов и художников.

Аметист – благоприятный камень для людей с девятым домом в Весах, камень философов, поэтов, художников, исследователей, всех стремящихся к постижению таинства жизни и смерти. Медитация с аметистом облегчает душевную боль, помогает справиться с тревогой, успокаивает и очищает мысли, способствует развитию духовности.

Розовый кварц, кварц-волосатик, родохрозит – благоприятные камни для людей с девятым домом в Весах, крайне рекомендуются медитации с этими камнями, они помогают испытать любовь, ощутить ее к себе и окружающим, налаживают «получение-отдачу» любви между человеком и обществом, способствуют улучшению настроения, повышению тонуса, избавлению от тревожных состояний, последствий стресса и бессонницы.

Девятый астрологический дом в Скорпионе имеют люди с большой верой в свои убеждения и идеалы, часто тяга к тайнам жизни и смерти, любят путешествовать, но существуют опасности в путешествиях. Иногда с таким положением девятого дома встречаются волонтеры, которые ездят с благотворительными миссиями в страны с вооруженными конфликтами или низким уровнем жизни.

Аквамарин – благоприятный камень для людей с девятым домом в Скорпионе, талисман моряков и путешественников, помогает справляться со стрессом, успокаивает и усиливает адаптивные свойства организма, помогает легче переживать вынужденную разлуку с возлюбленными. Аквамарин помогает в занятиях наукой и обучении, усмирять бурные эмоции, гнев, раздражение и направлять все силы и внимание на предмет изучения.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Скорпионе, медитация с этим камнем крайне полезна, успокаивающе действует на чувствительных и легковозбудимых людей, снимает раздражение и снижает уровень напряженности, излечивает депрессию, навязчивые идеи и даже склонность к суициду, помогает достигнуть высоких трансовых состояний, в тяжелые периоды жизни не дает опустить руки. Раухтопаз помогает людям, зацикленным на себе и своих проблемах, подняться над ситуацией и понять, что личные проблемы не так велики и есть люди, которым нужна помощь намного больше. Дымчатый кварц – камень духовности, милосердия и аскезы, (помогает соблюдать посты).

Джеспилит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Скорпионе, помогает достигать целей, сконцентрироваться на поставленных задачах и быть эффективным в их решении, чем помогает студентам и научным сотрудникам. Джеспилит подходит для медитации помогает накапливать, концентрировать энергию и развить способность к предвидению.

Гематит (кровавик) – благоприятный камень для людей с девятым домом в Скорпионе, полезен для судей, юристов и адвокатов, помогает справедливому и скорому завершению судебных дел, помогает добиться благосклонности судей и способствует счастливому исходу судебных процессов. Гематит дает возможность владельцу воздействовать силой убеждения на других людей.

Унакит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Скорпионе, которые получают высшее образование, пробуждает желание учится, читать и познавать новое, придает сил, решимость и оптимизм при большом количестве материала, который надо усвоить.

Девятый астрологический дом в Стрельце имеют люди, стремящиеся к духовному росту, получению знаний, образования и исследованию мира, имеющие большой талант преподавателя.

Бирюза – это главный камень для людей с девятым домом в Стрельце, камень, помогающий найти друзей в путешествии, наладить дружественные связи, помогает провести даже тяжелые переговоры, уравновешивает эмоции, помогает заинтересовать окружающих своей речью, благоприятен для ученых и студентов, которые представляют свою идею или проект. Бирюза – это камень счастья, удачи, дружбы и дипломатии, одинаково хорошо помогающий как в путешествиях и налаживании связей с иностранными партнерами, так и научно-преподавательской деятельности, обучении, защите диплома или сдачи лекции.

Гранат красный – благоприятный камень для людей с девятым домом в Стрельце, поднимает настроение, помогает стать веселым и приятным в общении, приобрести новые контакты. Красный гранат при длительных переездах, перемещениях и напряженных путешествиях прибавляет сил, активизирует, помогает справиться с напряжением. Для ученых и студентов гранат благоприятен в периоды усвоения большого объема информации, помогает не уставать, не терять бодрости духа и оптимизма, а так же в периоды выступлений и сдачи экзаменов, не растеряться и показать себя с лучшей стороны.

Сердолик – благоприятный камень для людей с девятым домом в Стрельце, помогает стать красноречивым и приятным в общении, рекомендуется всем кому предстоят публичные выступления перед аудиторией, укрепляет память, помогает запоминать большие объемы информации, рекомендуется студентам в период сессии. Сердолик – камень благоразумия, способствует свершению правосудия и установлению справедливости, помогает скорейшему разрешению судебных тяжб, предотвращает волокиту в делах. Сердолик – хороший амулет для путешествующих, хранит от несчастных случаев и стихийных бедствий, преждевременной смерти, способный смягчить гнев и предотвратить ссору.

Халцедон – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Стрельце, талисман мореплавателей и путешественников, которые длительное время вынуждены быть далеко от дома, помогает в проведении судебных процессов и в установлении справедливости, является талисманом судей и юристов, улучшает память и проницательность помогает студентам и научным работникам.

Хризоколла – благоприятный камень для людей с девятым домом в Стрельце, которые стремятся к духовному развитию, приносит умиротворение, чувство безопасности и покоя, помогает лучше понять мир и окружающих, победить страхи. Хризоколла благоприятна для медитации, помогает установить связи с космическими силами. Хризоколла талисман людей ищущих духовного развития и просветления и занимающихся научно-исследовательской деятельностью.

Девятый астрологический дом в Козероге имеют люди, которые к получению высшего образования, религии и путешествиям относятся с рациональной точки зрения без идеализации и фантазии. Если это нужно для дела, достижения целей или увеличения престижа, то готов на любые трудности в путешествии или обучении.

Диоптаз – это главный камень для людей с девятым домом в Козероге талисман путешественников и моряков, финансистов, экономистов, бизнесменов, студентов – такое широкое распространение, как талисман камень получил благодаря тому, что сохраняет жизненный тонус, помогает быть внимательным, лучше ориентироваться в настоящей ситуации и извлекать из нее максимум выгоды, помогает увидеть возможность и выбраться из любой затруднительной ситуации. Рекомендуются медитации с диоптазом, они помогают бороться с негативными эмоциями, снимают последствия психологических травм, помогают выявить в своем окружении злонамеренных людей и отстранить их из своей жизни.

Диопсид – благоприятный камень для людей с девятым домом в Козероге, рекомендуется для медитации, помогает настроиться на правильное восприятие внешнего мира, помогает дать выход застарелым эмоциям через полезную деятельность и уничтожить негатив. Если положить диопсид на область «третьего глаза», то можно поспособствовать очищению сознания, избавлению от страха, гнева, тревоги и депрессии. Диопсид талисман мистиков, юристов, врачей и преподавателей, так как камень способствует получению удовольствия от своей профессии, предотвращает эмоциональное выгорание, помогает находить время для отдыха, быстрее восполнять энергетические запасы, стать довольным жизнью.

Змеевик (серпентинит) – благоприятный камень для людей с девятым домом в Козероге, камень познания, помогает достигать наивысших результатов, полагаясь на свое усердие и прилежность, развивает трудолюбие и помогает концентрировать внимание на задаче длительное время, пока решение не будет найдено, помогает избегать опасностей в путешествии. Считается талисманом юристов, адвокатов, судей, научных работников.

Обсидиан – благоприятный камень для людей с девятым домом в Козероге, талисман практикующих магов, гадателей и ученых, так как помогает расширить свое сознание и увидеть новое, способствует развитию ясновидения и профессиональной интуиции. Обсидиан придает уверенность, инициативу, что помогает студентам и преподавателям при выступлении перед аудиторией и сдачи сессии.

Девятый астрологический дом в Водолее имеют люди, которые любят экстремальные или экзотические путешествия, предпочитают новые и прогрессивные направления в науке, склонны нарушать традиционные религиозные установки.

Лазурит и содалит – два благоприятных камня для людей с девятым домом в Водолее, камни мудрости и духовности, помогающие лучше понять окружающий мир, обрести внутреннюю гармонию и развить интуицию, при медитации помогает увидеть истину и избавиться от иллюзий, избавиться от накопленного негатива за всю жизнь – обиды, психологические травмы, незаконченные отношения. Лазурит и содалит помогут стать милосерднее, увидеть в людях добро и прочувствовать их невзгоды и тяготы.

Иолит – благоприятный камень для людей с девятым домом в Водолее, камень интеллектуального труда и благоденствия, помогает создать комфортную атмосферу в коллективе, предотвращает конфликты, обеспечивает благосклонность начальства, помогает наладить отношения с коллегами, обрести материальное благополучие. Иолит благоприятный камень для медитации и поиска духовного развития, усиливает ментальные способности, активизирует подсознание и способствует развитию интуиции. Иолит талисман научных работников, преподавателей, священников, целителей и монахов.

Аметист – благоприятный камень для людей с девятым домом в Водолее, камень философов, поэтов, художников, исследователей, всех стремящихся к постижению таинства жизни и смерти. Медитация с аметистом облегчает душевную боль, помогает справиться с тревогой, успокаивает и очищает мысли, способствует развитию духовности.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Водолее, помогает бороться с ленью, плохим настроением, увеличивает уверенность в себе и побуждает идти к намеченным целям. Цоизит улучшает память, способствует красноречию и умению держаться на людях, благоприятен для студентов, преподавателей и ученых исследователей.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с девятым домом в Водолее, увеличивает способность к запоминанию в несколько раз, помогает переработать большой объем информации за короткий срок, способствует концентрации внимания, обострению мыслительных процессов, способность воспринимать новые знания без внутреннего сопротивления, улучшению речи, хорош для студентов, учеников, исследователей и научных работников.

Девятый астрологический дом в Рыбах имеют люди, которые чаще всего глубоко верующие, сострадание и любовь к ближнему – не пустые слова для них, могут много путешествовать.

Жемчуг – благоприятный органогенный минерал для людей с девятым домом в Рыбах, камень пробуждающий сочувствие, мягкость и добросердечие, помогает ощутить радость жизни в простых вещах. Созерцание жемчуга при медитации успокаивает психику, приносит душевное равновесие и умиротворение, помогает выйти из стресса и развить интуицию.

Перламутр – благоприятный органогенный минерал для людей с девятым домом в Рыбах, помогает духовному развитию и самосовершенствованию, развивает интуицию, используется для медитации. Перламутр считается талисманом путешествующих, который помогает вернуться домой и напоминает о семье и близких, которые его ждут.

Коралл – это благоприятный камень для людей с девятым домом в Рыбах, талисман путешественников, считается, что он хранит владельца от стихийных бедствий и насилия.

Кахолонг – благоприятный камень для людей с девятым домом в Рыбах, настраивает владельца на милосердие и справедливое отношение к людям, считается талисманом юристов, педагогов и врачей. Кахолонг используется для очищения сознания при медитации, успокаивает, помогает бороться с тревожными состояниями, развивает интуицию.

Лунный камень, адуляр и селенит – все три камня благоприятны для людей с девятым домом в Рыбах. Лунный камень помогает развить в себе интуицию, творческие способности, фантазию, помогает понять глубинный смысл своих поступков и происходящего вокруг, рекомендуется людям ищущим ответы на вопросы о фатальности жизни, рока, кармы и скрытого смысла действия других людей. Адуляр помогает раскрепоститься и почувствовать себя спокойно перед выступлением на большую аудиторию, способствует красноречию и помогает выглядеть убедительно, в период сессий студентам не растеряться на устных экзаменах и преподавателям, выступающим перед студентами. Селенит раскрывает тайны подсознания перед владельцем в виде вещих снов, положенный под подушку он помогает найти ответы на мучающие вопросы.

Камни десятого астрологического дома.

Положение куспида десятого астрологического дома очень важно для интерпретации всего гороскопа в целом, это вторая важная точка после асцендента в сетке домов. Положение десятого дома показывает место человека в социальной иерархии, то каким образом человек может добиваться целей осознанными продуманными действиями. Показывает способность человека организовать свою жизнь исходя из своих взглядов, убеждений, целей и мотивов. Традиционно десятый астрологический дом символизирует карьеру, отношения с начальником, общественное признание, славу, почести и награды.

Камни десятого астрологического дома помогут построить карьеру, наладить отношения с начальством и подчиненными и приобрести известность. Если в Ваши планы входит на ближайшие годы пункт «создать карьеру», то камни десятого дома для Вас. Единственное условие – Вы должны уже быть устроены на работу, если в данный момент Вы в поиске, то лучше использовать камни шестого дома или комбинировать камни шестого и десятого, если Вы ищите работу, связанную с применением знаний полученных в ВУЗе или ищите повышение в другой компании.

Помимо основного предназначения – помогать продвигаться по социальной лестнице, камни десятого дома помогают добиваться целей, совершать правильный выбор, допускать меньше ошибок, которые могут осложнять жизнь, легче справляться с ежедневными задачами, и видеть возможности, которые принесут успех и славу. Камни десятого астрологического дома благоприятно не только носить на себе, но и размещать на рабочем месте фигурки или несколько крупных камней.

Десятый астрологический дом в Овне имеют люди энергичные в своей работе, которые новые карьерные высоты захватывают напором, стремятся к ключевым постам и готовы за это бороться. Иногда могут быть нетерпимыми, из-за чего вспыхивают конфликты в коллективе, могут иметь опасные профессии. К целям продвигается штурмом и захватывают их, если не получается с первого раза может потерять интерес.

Гранат красный – главный камень для людей с десятым домом в Овне, символ власти, силы и храбрости, пробуждает в своем владельце целеустремленность, силу воли, чувство собственного достоинства, помогает достигать целей, дает решимость. Красный гранат – это воплощенный в камне, передающий в своих свойствах принцип Меридиана (куспида десятого астрологического дома) в Овне, страстным, активным людям, которые предпочитают напряженную и насыщенную жизнь помогает добиться целей, гасит вспышки гнева, помогает быть приятным для окружающих.

Сердолик – благоприятный камень для людей с десятым домом в Овне, способствует успеху в делах, смягчает гнев и предотвращает ссоры, приносит славу и богатство. Сердолик помогает четко увидеть свои истинные цели, достигнуть их, но мирным путем совершая успешные сделки и договоры, помогает обойти соперников на пути к успеху, не ссорясь с ними и не вступая в открытые противостояния, но если все таки придется, то иметь в этом успех. Сердолик – талисман творческих людей, ремесленников и бизнесменов.

Сердолик и гранат помогают идти к своей цели до конца, сначала по-хорошему, потом добиваясь своего активно, а на войне, как на войне, эти камни приносят удачу в активном противостоянии и помогают устоять и одолеть соперников. Крайне полезны в периоды так называемого «выживания из коллектива неугодных кадров», помогаю противостоять и выстоять.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – благоприятный камень для людей с десятым домом в Овне, помогает наладить отношения в коллективе с начальниками и с подчиненными, помогает стать усерднее в работе, не лениться и добиться своих целей трудолюбием. Если Вам предстоит долго и изнурительно трудиться над большим объемом работы или новым проектом, то найдя помощников и наладив отношения в коллективе это будет сделать легче, цоизит – камень успеха через труд.

Черный оникс и мраморный оникс – это два благоприятных камня для людей с десятым домом в Овне. Черный оникс камень дисциплины, твердости и стабильности, источник здравого отношения к жизни, помогает в проведении деловых переговоров, помогает начинать, проводить и завершать все сделки. Мраморный оникс камень миролюбия, гасящий все негативные эмоции, помогающий настроиться на практичный и конструктивный лад. Черный оникс рекомендуется носить на себе или с собой руководителям и бизнесменам, а изделия из мраморного оникса полезно размещать на рабочем месте.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с десятым домом в Овне, поможет ощутить душевную гармонию, сконцентрироваться, прояснить сознание и улучшит работу мозга. Горный хрусталь помогает быть внимательным при заключении сделок, увидеть все подводные камни предложений и оценить свои реальные выгоды от договора. Снижает градус накала и вносит нотку здравомыслия и не дает «рубить с плеча».

Десятый астрологический дом в Тельце имеют люди, которые всегда на хорошем счету, с положением в обществе, дальновидные и практичные, добиваются целей спокойно, постепенно, иногда много лет подготавливая почву.

Бирюза – главный камень для людей с десятым домом в Тельце, камень счастья, материального благосостояния, изобилия и дружбы, помогает не упустить выгоду, как сиюминутную, так и в перспективе. Бирюза – это воплощенный в камне, передающий в своих свойствах принцип Меридиана (куспида десятого астрологического дома) в Тельце, ценность и стремление к прочной, стабильной и богатой жизни. «Не оскудеет рука, на которой в перстне бирюза» Восточная пословица. Бирюза приносит успех в торговых делах, помогает обрести богатство, положения в обществе и материальную стабильность. Считается талисманом тех, кто считает себя хозяином своей жизни и добивается своих целей.

Агат – благоприятный камень для людей с десятым домом в Тельце, камень процветания и долголетия, помогает стать более красноречивым, приятным в общении, произвести хорошее впечатление, способствует заключению выгодных сделок, помогает создать накопления. Агат – камень изобилия помогающий быть удачным садоводом и огородником, а так же помогает в разведении скота, он помогает увеличить урожай и вырастить здоровых животных, но это не значит, что для офисных работников и бизнесменов этот камень бесполезен, он помогает засеивать семена, которые гарантированно взойдут и одарят хорошим урожаем во всех смыслах и сферах деловой жизни. Агат одинаково хорошо помогает сделать карьеру в крупной корпорации, стать удачным фермером или торговцем.

Розовый кварц и кварц-волосатик – два благоприятных камня для людей с десятым домом в Тельце, оба камня одинаково хорошо помогают наладить отношения в коллективе, улучшают настроение, повышают тонус, помогают легче переносить стрессовые ситуации и быстрее из них выходить. Если отношения в коллективе отравлены многолетними обидами и перестали быть конструктивными, или по роду деятельности приходится сталкиваться с раздраженными и агрессивно настроенными людьми, то благоприятно носить на себе или поместить на рабочем месте один из этих камней.

Халцедон – благоприятный камень для людей с десятым домом в Тельце, считается одним из камней достатка, мира и удачного завершения дел. Халцедон сильный камень помогающий налаживать хороший контакт с окружающими людьми и коллегами, помогает выиграть судебные процессы, улучшает память и развивает интуицию, помогает увидеть и не упустить выгоду.

Десятый астрологический дом в Близнецах имеют люди с деловой практической хваткой, которые умеют использовать связи для достижения своих целей. Может быть карьера в журналистике, коммерции, посредничестве и литературе, иногда совмещение разных профессий одновременно. Переменчивость планов и целей.

Цитрин – главный камень людей с десятым домом в Близнецах, рекомендуется всем, кто занимается бизнесом, торговлей и посредничеством, помогает реализовать свои деловые качества, привлечь полезных партнеров, заключению выгодных сделок и сбору информации. Цитрин – это воплощенный в камне, передающий в своих свойствах принцип Меридиана (куспида десятого астрологического дома) в Близнецах, стремление к получению выгоды через общение, связи, риск, посредничество и сделки. Цитрин дарует красноречие и способность извлечь из него пользу.

Тигровый глаз – благоприятный камень для людей с десятым домом в Близнецах, камень усиливающий концентрацию внимания и обостряющий умственные процессы, помогает избежать финансовых потерь, разорения и ограбления, стимулирует ораторские способности и красноречие. Считается талисманом коммерсантов, торговцев, бизнесменов, руководителей и педагогов.

Аметист, иолит и аметрин – три благоприятных фиолетовых камня для людей с десятым домом в Близнецах, способствуют снятию напряжения в коллективе, налаживанию отношений с начальством, активизируют умственные и аналитические способности, помогают перерабатывать большие объемы информации, способствуют приобретению материального благополучия.

Розовый кварц, родохрозит, родонит и кварц-волосатик – благоприятные камни для людей с десятым домом в Близнецах, чья деятельность связана с творчеством и общением с людьми, улучшают настроение, повышают тонус, помогают легче переносить стрессовые ситуации и быстрее из них выходить. Розовый кварц и кварц-волосатик помогают наладить отношения в коллективе, разрешить застарелые недопонимания и конфликты, а так же помогают общению с людьми в горе, негативно настроенными, раздраженными и усталыми. Родохрозит – камень людей творческих профессий, помогает им находить вдохновение, быть в хорошем расположении духа и настроенным на плодотворную работу. Родонит – единственный камень, который способствует приобретению выгоды от продажи предметов искусства, камень антикваров.

Десятый астрологический дом в Раке имеют люди глубоко и эмоционально воспринимающие все, что происходит в профессиональной жизни, иногда склонны уклоняться от ответственной работы. Стараются создать комфортную и спокойную атмосферу на рабочем месте, держаться за него.

Кахолонг – главный камень людей с десятым домом в Раке, камень благополучия, стабильности и чистоты, помогает бороться с негативными эмоциями, тревожными состояниями и страхами, дарит ощущение опоры, «тверди под ногами». Кахолонг – это воплощенный в камне, передающий в своих свойствах принцип Меридиана (куспида десятого астрологического дома) в Раке, отношение ко всем окружающим людям, как к членам своей семьи, добросердечие и открытость. Кахолонг – камень чистоты, помогает наладить отношения в коллективе, сплотиться, продвигаться к поставленным целям и благосостоянию через хорошие отношения и справедливые решения, талисман юристов, врачей, учителей и политиков.

Кошачий глаз – благоприятный камень для людей с десятым домом в Раке, камень укрепляющий волю владельца, уравновешивающий эмоции, помогает налаживать связи с окружающими людьми и приобрести много друзей и партнеров, помогает не упускать свою выгоду и не принимать необдуманных решений сулящих денежные потери. Кошачий глаз снимает нервное напряжение, способствует поддержанию здорового общения, рекомендуется при обостренных и эмоциональных отношения в коллективе, а так же для людей, чья деятельность связана с раздраженными, депрессивным людьми или горюющими.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с десятым домом в Раке, камни удачи, успешных сделок, благоприятных перемен и разрешения тяжелых жизненных ситуаций. Жадеит стабилизирует психику человека, помогает оставаться уравновешенным и здравомыслящим, обрести уверенность в себе, выбрать верную линию поведения в конфликтных ситуациях, хороший талисман для тех, чья деятельность связана с сельским хозяйством и выращиванием растений. Нефрит помогает избежать неверных шагов, выводит из заблуждений, помогает видеть вещи в истинном свете, помогает увидеть в себе мешающее достигать целей упрямство, талисман ученых.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с десятым домом в Раке, помогают наладить отношения с коллегами и начальством, снять напряжение и стресс, улучшают настроение, поднимают тонус, помогают не поддаваться лишним эмоциям и ощущать себя комфортно. Благоприятны при работе с негативно настроенными, депрессивными, уставшими или раздраженными людьми, камни психологов, консультантов по наследству, врачей и специалистов по претензиям.

Десятый астрологический дом во Льве имеют люди с хорошим положением в обществе, всластолюбивые, знающие чего хотят от жизни, и как этого добиться. Увереные в своем превосходстве и могут отодвинуть любого на второй план.

Янтарь – главный органогенный минерал людей с десятым домом во Льве, камень блеска, счастья, радости, достижения целей, здоровья и любви. Янтарь – это олицетворение всех свойств Меридиана (куспида десятого астрологического дома) во Льве, стремление получать от жизни удовольствие, решительность и удача в делах. Умение отвоевать свое, конечно хорошо, но если все отвернуться, блеск и власть застят глаза, заставляя отодвигать на второй план даже близких людей ради победы. Янтарь облагораживает цели и их достижение, помогает не испортить отношения и не остаться в одиночестве на вершине.

Хризолит (оливин) – благоприятный камень для людей с десятым домом во Льве, камень, гармонизирующий отношения в коллективе, снижает конфликты, очень мощный талисман способствующий удаче в делах и торговле, помогает быстрее восстанавливаться после нервных перегрузок и частой смены часовых поясов.

Сердолик – благоприятный камень для людей с десятым домом во Льве, способствует успеху в делах, смягчает гнев и предотвращает ссоры, приносит славу и богатство. Сердолик помогает четко увидеть свои истинные цели, достигать их, но мирным путем совершая успешные сделки и договоры, помогает обойти соперников на пути к успеху, не ссорясь с ними и не вступая в открытые противостояния, но если все таки придется, то иметь в этом успех. Сердолик – талисман творческих людей, ремесленников и бизнесменов.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – благоприятный камень для людей с десятым домом во Льве, помогает наладить отношения в коллективе с начальниками и с подчиненными, помогает стать усерднее в работе, не лениться, добиться своих целей трудолюбием. Если Вам предстоит долго и изнурительно трудиться над большим объемом работы или новым проектом, то найдя помощников и наладив отношения в коллективе это будет сделать легче, цоизит – камень успеха через труд.

Десятый астрологический дом в Деве имеют люди с деловой хваткой, преследующие практичные цели, способные к точной кропотливой работе, ответственные, всегда оценивают коэффициент полезного действия того или иного своего решения или выбора.

Хризопраз – главный камень для людей с десятым домом в Деве, камень деловых людей, способствует красноречию и помогает проводить выгодные предприятия, приносит успех и продвижение по службе. Хризопраз повышает физическую выносливость и помогает усердно трудиться, предотвращает упадок сил, улучшает настроение, благотворно влияет на работу мозга, помогает длительное время концентрировать внимание на задачах. Все эти свойства помогают уберечься от нечестных сделок, опасностей в деловых поездках и материального ущерба.

Яшма (всех цветов и гелиотроп) – благоприятный камень для людей с десятым домом в Деве, камень красоты, богатства, мудрости, доблести и силы, пробуждает тягу к знаниям, снимает усталость и помогает работать интенсивнее. Яшма считается мощным энергетическим очистителем, способным собрать негатив за много лет. Яшма талисман военных, юристов, переводчиков, психологов, врачей и философов.

Тигровый глаз – благоприятный камень людей с десятым домом в Деве, камень усиливающий концентрацию внимания и обостряющий умственные процессы, помогает избежать финансовых потерь, разорения и ограбления, стимулирует ораторские способности и красноречие. Тигровый глаз – это олицетворение всех свойств Меридиана (куспида десятого астрологического дома) в Деве, аналитический расчет всех рисков и деталей в принятии решений, тщательное изучение, которое помогает избежать серьезных осложнений и больших затрат. Считается талисманом коммерсантов, торговцев, бизнесменов, руководителей и педагогов.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с десятым домом в Деве, камни удачи, успешных сделок, благоприятных перемен и разрешения тяжелых жизненных ситуаций. Жадеит стабилизирует психику человека, помогает оставаться уравновешенным и здравомыслящим, обрести уверенность в себе, выбрать верную линию поведения в конфликтных ситуациях, хороший талисман для тех, чья деятельность связана с сельским хозяйством и выращиванием растений. Нефрит помогает избежать неверных шагов, выводит из заблуждений, видеть вещи в истинном свете, помогает увидеть в себе мешающее достигать целей упрямство, талисман ученых.

Цитрин – благоприятный камень для людей с десятым домом в Деве, рекомендуется всем, кто занимается бизнесом, торговлей и посредничеством, помогает реализовать свои деловые качества, привлечь полезных партнеров, заключенить выгодные сделки и собрать информацию. Цитрин дарует красноречие и способность извлечь из него пользу, получение выгоды через общение, связи, риск, посредничество и сделки.

Десятый астрологический дом в Весах имеют люди, стремящиеся в элитарные слои общества и часто имеющие хорошее положение в обществе, гармоничные отношения с коллегами и начальством, склонны к творческим специальностям.

Родонит – главный камень людей десятого дома в Весах, камень пробуждающий талант, помогает развивать творческие способности и успешно их применять, предотвращать ссоры, сохранять хорошие отношения с коллегами, снимает стресс, улучшает память, способствует приобретению материальных благ, помогает получить прибыль от сделок с предметами искусства и антиквариата, помогает быть упорным в труде, не лениться. Талисман творческих людей, антикваров, актеров, музыкантов, художников.

Чароит – благоприятный камень для людей с десятым домом в Весах, камень благоразумия, духовности, мудрости и гармонии, помогает вести размеренный и спокойный образ жизни, расслабляет и приносит душевный покой. Чароит – камень, усиливающий адаптивные свойства организма, помогающий приспособиться к новому жизненному ритму при частых командировках по разным часовым поясам. Чариот помогает налаживать отношения с коллегами и начальством.

Малахит – благоприятный камень для людей с десятым домом в Весах, камень изобилия и плодородия, развивает в человеке интуицию, восприимчивость к различным явлениям, разгоняет тоску, способствует спокойствию и умиротворению, усиливает уверенность в себе, делает приятным окружающим, помогает привлекать к себе публику, поклонников и почитателей. Талисман музыкантов, литераторов и художников.

Розовый кварц, родохрозит и кварц-волосатик – благоприятные камни для людей с десятым домом в Весах, чья деятельность связана с творчеством и с общением с людьми, улучшают настроение, повышают тонус, помогают легче переносить стрессовые ситуации и быстрее из них выходить. Розовый кварц и кварц-волосатик помогают наладить отношения в коллективе, разрешить застарелые недопонимания и конфликты, а так же помогаю общению с людьми в горе, негативно настроенными, раздраженными и усталыми. Родохрозит – камень людей творческих профессий, помогает им находить вдохновение, быть в хорошем расположении духа и плодотворно работать.

Аметист, иолит и аметрин – три благоприятных фиолетовых камня для людей с десятым домом в Весах, способствуют снятию напряжения в коллективе, налаживанию отношений с начальством, активизируют умственные и аналитические способности, помогают перерабатывать большие объемы информации, способствуют приобретению материального благополучия.

Десятый астрологический дом в Скорпионе имеют люди с мощной пробивной силой, которая помогает добиваться своих целей, могут выбирать работу, связанную с риском, проницательные, в профессиональном коллективе могут показывать себя требовательным и эмоциональным.

Аквамарин – благоприятный камень для людей с десятым домом в Скорпионе, камень, успокаивающий бури и усмиряющий страсти, гасит гнев, раздражение и порывы страстей, способствует снятию напряжения и обретению душевного равновесия, гармоничным отношениям с коллегами и начальством. Аквамарин считается талисманом моряков и научных работников.

Александрит – благоприятный камень для людей с десятым домом в Скорпионе, усиливает адаптивные свойства организма, помогает легче перестроиться и начать работать в новых условиях, принять и понять другой уклад жизни, усиливает способности и тягу к иностранным языкам, талисман путешественников и переводчиков. Носить александрит лучше в комплекте серьги с кольцом.

Турмалин (всех цветов, кроме черного) – благоприятный камень для людей с десятым домом в Скорпионе, камень людей, которые хотят развиваться, стремятся к раскрытию творческих способностей, поддерживает хорошее настроение, помогает строить гармоничные отношения с окружающими, нравится клиентам и публике. Турмалин считается талисманом коммерсантов, бизнесменов, торговцев и людей всех видов творческих специальностей.

Гематит (кровавик) – благоприятный камень для людей с десятым домом в Скорпионе, камень, наделяющий человека возможностью воздействовать на других людей, накапливать энергию, концентрировать и пускать ее на достижение целей и задач, развивает интуицию, помогает одолеть соперников и конкурентов. Гематит талисман руководителей, бизнесменов и начальников.

Десятый астрологический дом в Стрельце имеют люди, работающие с энтузиазмом, имеющие хорошее положение в обществе, часто профессия может быть связана с преподаванием или путешествиями, часто становятся крупными руководителями, склонны к занятию бизнесом.

Бирюза – благоприятный камень для людей с десятым домом в Стрельце, камень счастья, материального благосостояния, изобилия и дружбы, помогает не упустить выгоду, как сиюминутную, так в перспективе. «Не оскудеет рука, на которой в перстне бирюза» Восточная пословица. Бирюза приносит успех в торговых делах, помогает обрести богатство, положения в обществе и материальную стабильность. Считается талисманом тех, кто считает себя хозяином своей жизни и добивается своих целей.

Гранат красный – благоприятный камень для людей с десятым домом в Стрельце, символ власти, силы и храбрости, пробуждает в своем владельце целеустремленность, силу воли, чувство собственного достоинства, помогает достигать целей, дает решимость. Красный гранат благоприятствует страстным, активным людям, которые предпочитают напряженную и насыщенную жизнь, помогает им добиться целей, гасит вспышки гнева, учит быть приятным для окружающих.

Сердолик – благоприятный камень для людей с десятым домом в Стрельце, способствует успеху в делах, смягчает гнев и предотвращает ссоры, приносит славу и богатство. Сердолик помогает четко увидеть свои истинные цели, достигать их, но мирным путем совершая успешные сделки и договоры, помогает обойти соперников на пути к успеху, не ссорясь с ними и не вступая в открытые противостояния, но если все таки придется, то иметь в этом успех. Сердолик – талисман творческих людей, ремесленников и бизнесменов.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – благоприятный камень для людей с десятым домом в Стрельце, помогает наладить отношения в коллективе с начальниками и с подчиненными, помогает стать усерднее в работе, не лениться и добиться своих целей трудолюбием. Если Вам предстоит долго и изнурительно трудиться над большим объемом работы или новым проектом, то найдя помощников и наладив отношения в коллективе это будет сделать легче, цоизит – камень успеха через труд.

Халцедон – благоприятный камень для людей с десятым домом в Стрельце, считается одним из камней достатка, мира и удачного завершения дел. Халцедон сильный камень помогающий налаживать хороший контакт с окружающими людьми и коллегами, помогает выиграть судебные процессы, улучшает память и развивает интуицию, помогает увидеть и не упустить выгоду.

Десятый астрологический дом в Козероге имеют люди дисциплинированные, постепенно продвигающиеся по карьерной лестнице, уверенные в себе, становятся хорошими профессионалами, идут к цели планомерно, твердо, преодолевая трудности.

Диоптаз – главный камень людей с десятым домом в Козероге, помогает гасить негативные эмоции, снимает стресс и последствия психологических травм, помогает наладить отношения с коллегами и начальством, понимает тонус и настроение. Диоптаз помогает стать проницательным и увидеть истинные мотивы окружающих людей, снижает риск обмана и ситуаций, которых стоит опасаться. Диоптаз – талисман бизнесменов, финансистов, экономистов и научных работников.

Диопсид – благоприятный камень для людей с десятым домом в Козероге, помогает своему владельцу раскрыть любой обман и разоблачить злонамеренных людей в своем окружении, способствует быстрому выходу из стресса и ступора, прогоняет депрессии, страхи и тревожные состояния, направляет энергию на достижение целей, помогает радоваться жизни, быть приятным окружающим. Диопсид способствует скорому продвижению по карьерной лестнице, помогает понравиться начальству и расположить к себе выгодных партнеров. Диопсид – талисман юристов, врачей, преподавателей.

Змеевик (серпентинит) – благоприятный камень для людей с десятым домом в Козероге, камень защиты и душевного равновесия, усиливающий интуицию, помогает почувствовать опасные ситуации и невыгодные сделки, способствует концентрации внимания, усиливает аналитические способности, повышает физическую выносливость.

Хризопраз – благоприятный камень для людей с десятым домом в Козероге, камень деловых людей, способствует красноречию и помогает проводить выгодные предприятия, приносит успех и продвижение по службе. Хризопраз повышает физическую выносливость и помогает усердно трудиться, предотвращает упадок сил, улучшает настроение, благотворно влияет на работу мозга, помогает длительное время концентрировать внимание. Все эти свойства помогают уберечься от нечестных сделок, опасностей в деловых поездках и материального ущерба.

Десятый астрологический дом в Водолее имеют люди, которые достигают целей необычными, нетривиальными и экстравагантными путями. Любят работать в группе, но могут быть проблемы с дисциплиной, карьера может иметь переменный характер то взлеты, то падения, могут бросить сами перспективное место и начать что-то новое. Необычные идеи могут принести успех.

Флюорит – главный камень для людей с десятым домом в Водолее, камень интеллекта и интуиции, значительно увеличивает умственные и аналитические способности, помогает обрести гармонию с собой и окружающими, тонизирует нервную систему, повышает стрессоустойчивость, помогает собраться при выступлениях перед аудиторией. Флюорит повышает дисциплину, обостряет в человеке требовательность к себе и серьезность, не позволяет лениться, помогает улучшить отношения с коллегами и начальством.

Цитрин – благоприятный камень для людей с десятым домом в Водолее, рекомендуется всем, кто занимается бизнесом, торговлей и посредничеством, помогает реализовать свои деловые качества, привлечь полезных партнеров, заключить выгодные сделки и собрать информацию. Цитрин дарует красноречие и способность извлечь из него пользу.

Аметист, иолит и аметрин – три благоприятных фиолетовых камня для людей с десятым домом в Водолее, способствуют снятию напряжения в коллективе, налаживанию отношений с начальством, активизируют умственные и аналитические способности, помогают перерабатывать большие объемы информации, способствуют приобретению материального благополучия.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с десятым домом в Водолее, поможет ощутить душевную гармонию, сконцентрироваться, прояснить сознание и улучшит работу мозга. Горный хрусталь помогает быть внимательным при заключении сделок, увидеть все подводные камни предложений и оценить свои реальные выгоды от договора. Снижает градус накала и вносит нотку здравомыслия и не дает «рубить с плеча».

Розовый кварц, родохрозит, родонит и кварц-волосатик – благоприятные камни для людей с десятым домом в Водолее, чья деятельность связана с творчеством и общением с людьми, улучшают настроение, повышают тонус, помогают легче переносить стрессовые ситуации и быстрее из них выходить. Розовый кварц и кварц-волосатик помогают наладить отношения в коллективе, разрешить застарелые недопонимания и конфликты, а так же помогаю общению с людьми в горе, негативно настроенными, раздраженными или усталыми. Родохрозит – камень людей творческих профессий, помогает им находить вдохновение, быть в хорошем расположении духа и плодотворно работать. Родонит – единственный камень, который способствует приобретению выгоды от продажи предметов искусства, камень антикваров.

Десятый астрологический дом в Рыбах имеют люди, которые не могут четко понять чего они хотят и какие цели на данный момент для них актуальны, иногда любят добиваться целей тайными путями, обманом или интригами, склонны к закулисной деятельности. Могут сделать карьеру в сфере искусства, театра, медицины или секретных служб.

Жемчуг – главный органогенный минерал для людей с десятым домом в Рыбах, самый поэтичный минерал, символ красоты, изобилия и плодородия, обостряет интуицию, стимулирует душевность, эмоциональность и способность тонко воспринимать чувства и переживания других людей. Сильный талисман для людей творческих специальностей, особенно хорош для актеров, художников и музыкантов. Жемчуг способствует налаживанию отношений в коллективе с начальством и коллегами. Минерал благоприятен для тех, кто по роду деятельности связан с потоком недовольных раздраженных людей, помогает защититься от негатива, не войти в резонанс с нервными и отчаянными людьми и помочь им. Полезно не только носить жемчуг на себе, но и разместить на рабочем месте несколько крупных жемчужин.

Коралл и перламутр – два благоприятных органогенных минерала для людей с десятым домом в Рыбах, минералы-антидепрессанты, благотворно влияют на психику человека, помогают расслабиться и избавиться от избыточной эмоциональности, снимают нервное напряжение, считаются талисманами путешественников, помогаю им вернуться целыми и невредимыми на Родину и напоминают о том, что дома их ждут любящие люди. Эти два минерала помогают наладить гармоничные отношения в коллективе для этого полезно размещать на рабочем месте изделия облицованные перламутром, сами ракушки или ветки коралла.

Кахолонг – благоприятный камень для людей с десятым домом в Рыбах, камень благополучия, стабильности и чистоты, помогает бороться с негативными эмоциями, тревожными состояниями и страхами, дарит ощущение опоры, «тверди под ногами». Кахолонг помогает наладить отношения в коллективе, сплотиться, продвигаться к поставленным целям и благосостоянию через хорошие отношения и справедливые решения, талисман юристов, врачей, учителей и политиков.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с десятым домом в Рыбах, помогают наладить отношения с коллегами и начальством, снять напряжение и стресс, улучшают настроение, поднимают тонус, помогают не поддаваться лишним эмоциям и ощущать себя комфортно. Благоприятны при работе с негативно настроенными, депрессивными, уставшими или раздраженными людьми, камни психологов, консультантов по наследству, врачей и специалистов по претензиям.

Камни одиннадцатого астрологического дома.

Одиннадцатый астрологический дом традиционно определяет отношения в группе без иерархии – коллектив единомышленников, группа друзей, творческий коллектив. Камни, подобранные по одиннадцатому астрологическому дому, способствуют созданию глубокой бескорыстной связи между людьми. Если Вам не хватает друзей и единомышленников, то камни одиннадцатого дома помогут Вам их обрести. Так же камни одиннадцатого астрологического дома подойдут для тех, кто работает с группами людей, (тренинги, группы поддержки, изучение фокус-групп, творческие коллективы). Камни одиннадцатого дома хорошо использовать и тем, кто посещает различные неформальные коллективы, кружки по интересам, секции, психологические тренинги, курсы, занятия йогой, занятия в творческих коллективах, помогают им быстрее достигать результатов, лучше чувствовать себя и наиболее полно реализоваться.

Одиннадцатый астрологический дом в Овне имеют люди активно участвующие в общественной жизни, могут быть лидерами в коллективе единомышленников, имеют много знакомств и с удовольствием их заводят. С друзьями могут быть резкими, высказывать свое мнение не взирая ни на что.

Сердолик – главный камень «радующий сердце» людей с одиннадцатым домом в Овне, камень благоразумия, смягчает гнев, помогает предотвратить ссоры, способствует сохранению дружественной атмосферы, улучшает настроение, способствует удаче в делах. Сердолик хорош так же для тех, чья работа связана с группами людей, помогает создать комфортную, доверительную и спокойную атмосферу. Если Вы хотите наладить отношения со старыми друзьями или найти новых, то сердолик лучше носить в бусах или кулоне на уровне сердца.

Гранат красный – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Овне, камень власти, лидерских качеств и бесстрашия, усмиряет вспышки гнева, поднимает настроение, дарит оптимизм, помогает заводить новые знакомства, создает атмосферу веселую и приятную для общения. Считается, что гранат активизируя лидерские качества, дает власть над людьми, вызывает творческий подъем, хорош как талисман для всех, кто руководит каким-либо коллективами или группами, особенно творческими.

Варисцит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Овне, камень умиротворения, помогает обрести гармонию между телом и духом, помогает поддерживать эмоциональную стабильность, камень людей стремящихся к духовному развитию, поднимает настроение, помогает стать чувствительнее к нуждам и проблемам других людей. Варисцит подходит для тех, чья деятельность связана со здоровьем физическим и психическим других людей, коучам, ведущим психологические тренинги, мастерам йоги, воспитателям, врачам, священникам.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Овне, способствует концентрации внимания и усилению мыслительных процессов, улучшает работу мозга, помогает правильно использовать внутренние силы, создает здоровую атмосферу общения. Горный хрусталь универсальный камень, одинаково хорошо помогающий при работе в качестве лидера или обычного члена с любыми группами, духовными, обучающими, поддержки, творческими. Горный хрусталь полезно носить на себе, а так же располагать в помещении, где проходит сбор группы в виде друзы, пирамидок, фигурок, шаров или отдельных крупных камешков.

Одиннадцатый астрологический дом в Тельце имеют люди стабильные, надежные и верные в дружбе и связях с группами, умеющие извлекать из дружбы выгоду, и готовые помочь друзьям.

Бирюза – главный камень для людей с одиннадцатым домом в Тельце, камень материального благополучия, стабильности, хорошего положения в обществе, уравновешивает эмоции, создает дружественную атмосферу общения, помогает примириться с противниками и найти общий язык с любым человеком. Бирюза способствует извлечению прибыли из знакомств и работы с группами людей, помогает не упустить как прямую материальную выгоду от дружбы, так и косвенную в виде уважения, так называемого «блата», помощи в достижении своих целей и задач.

Агат – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Тельце, еще один камень дружбы и прибыли, помогает бороться со стрессом, укрепляет нервную систему, стимулирует красноречие, помогает создать здоровую и комфортную атмосферу при общении, способствует созданию накоплений и уменьшению необдуманных трат, как для себя, так и для группы. Агат благоприятен для любого вида групповой деятельности, он способствует укреплению мотивации для членов групп: обучения; различных психологических тренингов; здоровья; снижения веса; занятия йогой; духовно роста; разрешения психологических проблем; зависимостей.

Хризоколла – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Тельце, камень умиротворения, покоя и гармонии, помогает победить страхи и фобии, помогает при нервном истощении и бессоннице. Хризоколла благоприятна для групп, которые собираются в поиске душевного успокоения, налаживания быта и улучшения качества жизни, например курсы кулинарии, дизайна, ландшафтного дизайна, садоводства, разведения и содержания домашних животных, воспитания детей. Хризоколлу благоприятно носить на себе и размещать в месте проведения групповых занятий в виде фигурок и крупных камешков.

Розовый кварц – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Тельце, камень любви, хороших отношений и добросердечия, улучшает настроение, повышает тонус, облегчает последствия стрессовых ситуаций, помогает вылечить застарелые сердечные раны, простить обиды, настраивает на любовь к себе и окружающим. Розовый кварц идеальный камень для тех, кто посещает психологические курсы и тренинги, занимается йогой, является участником творческих групп и коллективов.

Одиннадцатый астрологический дом в Близнецах имеют люди неустойчивых связей с друзьям и группами, любят общаться, постоянно расширяют круг знакомых, часто разносят новости от одних групп к другим и являются посредниками в передаче информации.

Цитрин – главный камень для людей с одиннадцатым домом в Близнецах, пробуждает деловые качества, способствует привлечению полезных знакомых и друзей, помогает иметь выгоду через связи и дружбу, способствует красноречию и помогает выступать перед аудиторией, укрепляет нервную систему. Цитрин не только камень прибыли и выгодных знакомств, но и групповых занятий, связанных с психологическим очищением и началом новой жизни, помогает победить хроническую усталость, рекомендуется для занимающихся легкой физической нагрузкой – йогой, лечебной физкультурой, фитнесом и аэробикой.

Аметист, аметрин и иолит – три благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Близнецах, которые хотят расширить свои духовные знания, занимаются телесным и духовным оздоровлением, стараются постигнуть тайны бытия, посещают психологические тренинги. Аметист помогает преодолеть пагубные зависимости от курения, алкоголя, еды и наркотиков, помогает в групповых занятия по борьбе с этими пристрастиями. Аметрин благоприятен для занятий связанных с бизнес-тренингами, тренингами успеха и личностного роста, курсов повышения квалификации и оздоровления организма, в любых занятиях, которые в будущим принесут материальную выгоду. Иолит благоприятен для занятий семейной психологией; повышению квалификации по профессии; древним знаниям, которые способны развить ментальные способности.

Розовый кварц, родохрозит и кварц-волосатик – три камня благоприятных для людей с одиннадцатым домом в Близнецах, камни любви, хороших отношений и добросердечия, улучшают настроение, повышают тонус, облегчают последствия стрессовых ситуаций, помогают вылечить застарелые сердечные раны, простить обиды, настраивают на любовь к себе. Розовый кварц – идеальный камень для тех, кто посещает психологические курсы и тренинги; старается победить неудачи в любви, пренебрежение к себе, обиды и тяжелый опыт; занимается йогой; является участником творческих групп и коллективов. Родохрозит – камень любви и привлечения противоположного пола, крайне благоприятен для групповых занятий: которые помогают улучшать внешний вид; создавать романтические и семейные отношения с противоположным полом; косметологией и йогой. Кварц-волосатик камень любовной страсти, красоты и внутренней гармонии, помогает в групповых занятиях: по налаживанию отношений с противоположным полом, танцами, йоге, косметологии, лечебному массажу, имиджу и психологическим тренингам по обретению уверенности в себе.

Амазонит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Близнецах, камень домохозяек, брака и семьи, создает хорошее настроение, снимает чувство тревоги и неуверенности. Амазонит – идеальный камень для групповых занятий по эффективному ведению хозяйства, укреплению отношений в семье, воспитанию детей, кулинарии, дизайну, ландшафтному дизайну, рукоделию. Для мужчин амазонит помогает поиску единомышленников и групп для занятий по строительству дома, разному виду отделочных работ, столярному делу, изготовлению мебели.

Одиннадцатый астрологический дом в Раке имеют люди искренне умеющие дружить, привязывающиеся к друзьям и знакомым, имеют теплые, душевные и эмоциональные отношения с ними. Любят принимать друзей у себя дома, способны помочь и утешить.

Кахолонг – главный камень для людей с одиннадцатым домом в Раке, камень чистоты, мудрости, семейного и материального благополучия, дома и домовитости, способствует очищению сознания от тревожных состояний, уравновешивает эмоции, развивает интуицию, настраивает на милосердие и справедливое отношение к другим людям. Кахолонг – идеальный камень для любого вида групповой деятельности: медитации, поиску смысла жизни, постижению религиозных и философских учений; йоге; оздоровлению организма; психологические тренинги и занятия; кулинария; украшение и уборка дома; разведение растений и домашних животных; воспитание детей; отношения в семье; бизнес-тренинги; лечебный массаж и т.п.

Кошачий глаз – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Раке, камень помогающий обрести надежных друзей, не потерять нажитое имущество, уравновешивать эмоции, укрепить уверенность в себе. Кошачий глаз помогает получить максимальный эффект от занятий связанных с: поиском второй половины; отношениями с партнерами; материнству и воспитанию детей; конфликтологии; психологические тренинги; бизнес-тренинги; поднятием уверенности в себе и самооценки; экономным ведением личного бюджета; автомобилями.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Раке, камни здоровья, долголетия, крепкой семьи, благосостояния и домашнего уюта. Жадеит благоприятен для групповых занятий по: оздоровлению; благоприятным отношениям в семье; воспитанию детей; сельскому хозяйству и выращиванию растений; рукоделию; повышению квалификации. Нефрит благоприятен для тех же занятий, что и жадеит плюс занятия по развитию духовности, поиска смысла жизни, религиозным учениям и философии. Оба камня помогают занятиям йогой, цигуну и лечебной физической культуре.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Раке, камни снимающие стресс, чувство страха, раздражения, негативные эмоции, гнев и агрессию. Лунный камень благоприятен для любого вида психологической работы в группе от борьбы со страхами и тревожными состояниями до семинаров на тему «как найти свою любовь», особенно хорош при борьбе со старыми психологическими травмами и их последствиями, помогает углубиться во внутренний мир и найти корни травмирующих ситуаций. Адуляр помогает в групповых занятиях связанных с ораторским мастерством, даром убеждения и красноречия, занятиях направленных на повышение уверенности в себе. Селенит – семейный камень, рекомендуется для групповых занятий, которые помогают наладить быт и отношения в семье. Эти три камня помогаю творческим занятиям, стимулируют фантазию, дарят вдохновение и хорошее настроение.

Одиннадцатый астрологический дом во Льве имеют лидеры в коллективе, благородные и щедрые, помогают друзьям и знакомым. Могут не являться лидерами, но дружить с влиятельными и творческими людьми, которые им покровительствуют.

Янтарь – главный органогенный минерал для людей с одиннадцатым домом во Льве, минерал счастья, солнца, хорошего настроения, творческих сил и вдохновения. Янтарь помогает в групповых занятиях оздоровлением, творчеством, просто совместному проведению времени, которое поднимает настроение и дарит оптимизм, помогает найти друзей. Положение одиннадцатого дома во Льве дает тягу к светскому общению, желание блистать, чему очень способствует янтарь, в какой бы группе людей это ни происходило.

Хризолит (оливин) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом во Льве, помогает извлекать практическую и материальную выгоду из дружбы, коллективного творчества и светского общения. Хризолит покровительствует коллективным занятия: пению; творческим, связанным с публичным выступлением; моде и стилю; имиджу и косметологии; организации и ведению праздников; путешествиям; психологическим группам по выходу из тяжелых жизненных ситуаций.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом во Льве, камень здоровья, усиливающий жизненную силу и расширяющий биополе, способствует гармонии внутреннего мира. Цоизит благоприятен для занятий оздоровительными методиками, йогой, цигуном, помогает бороться с ленью и быстрее ощутить результат.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом во Льве, способствует концентрации внимания и усилению мыслительных процессов, улучшает работу мозга, помогает правильно использовать внутренние силы, создает здоровую атмосферу общения. Горный хрусталь универсальный камень, одинаково хорошо помогающий при работе с группой в качестве лидера или обычного ее члена. Покровительствует занятиям духовным, обучающим и творческими. Горный хрусталь полезно носить на себе, а так же помещать в помещении, где проходит сбор группы в виде друзы, пирамидок, фигурок, шаров или отдельных крупных камешков.

Одиннадцатый астрологический дом в Деве имеют люди с загадочными и непостоянными друзьями, в отношениях с ними не хватает теплоты. Способны долго и напряженно работать на группу, приземлены и практичны.

Тигровый глаз – главный камень для людей с одиннадцатым домом в Деве,

камень здоровья и материальной выгоды. Тигровый глаз помогает снизить вес и благоприятствует всем видам оздоровительных методик, дополнительно ускоряет обмен веществ, покровительствует занятиям боевыми искусствами и курсам самообороны. Тигровый глаз – камень помогающий избежать материальных потерь, он благоприятствует повышению квалификации, бизнес-тренингам, курсам бухгалтерского учета и компьютерных программ.

Хризопраз – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Деве, камень деловых людей, развивает красноречие и привлекает деньги. Хризопраз помогает находить полезные знакомства, иметь выгоду через связи с группами людей, благоприятен для занятий, имеющих в последующем практическую или материальную выгоду: повышение квалификации; рукоделие; строительство и ремонт своими руками; садоводство и животноводство и т.п.

Яшма (всех цветов и гелиотроп) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Деве, камень красоты, богатства и здоровья, помогает добиться хороших результатов в групповых занятиях по оздоровлению, материнству, воспитанию детей, психологически-физиологическим занятиям по преодолению обид и прошлого негативного опыта, пробуждает тягу к знаниям, стимулирует усердие в посещении курсов, которые могут принести материальную пользу в будущем. Яшма помогает занятиям нетрадиционной медициной, аюрведой, лечебным массажем, йогой, цигуной и гимнастикой.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Деве, камни здоровья, долголетия, крепкой семьи, благосостояния и домашнего уюта. Жадеит благоприятен для групповых занятий по: оздоровлению; благоприятным отношениям в семье; воспитанию детей; сельскому хозяйству и выращиванию растений; рукоделию; повышению квалификации. Нефрит благоприятен для тех же занятий, что и жадеит плюс занятия по развитию духовности, поиска смысла жизни, религиозных учений и философии. Оба камня покровительствуют занятиям йогой, цигуну и лечебной физической культуре.

Одиннадцатый астрологический дом в Весах уравновешенные люди, с дипломатическими способностями, способные уладить любой конфликт, верные друзья. Иногда выбирают специальность, связанную с выступлением перед аудиторией.

Чароит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Весах, камень духовности, мудрости и гармонии, способный привлекать к человеку сердца других людей. Чароит благоприятствует самому широкому кругу групповых занятий от психологии семейных отношений, поиска смысла жизни до программ оздоровления организма, йоги, цигун и лечебной физкультуре. Покровительствует чароит людям: искусства; выступающим перед аудиторией; занимающимся в творческих коллективах.

Малахит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Весах, покровитель людей творческих профессий, способен помочь приобрести любовь аудитории и зрителей, помогает группам творческих людей быть более успешными. Малахит помогает найти новых друзей, усиливает дипломатические способности, способствует налаживанию гармоничных отношений в группе. Благоприятен малахит для групповых занятий любым творческим делом, танцами, обучению дизайну, стилю, прическам и визажу – всему, что связано с красотой, искусством и украшением жизни.

Родонит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Весах, талисман приобретения предметов искусства, развития творческих способностей и раскрытия талантов. Родонит покровительствует всем видам творческих занятий, антикварному делу, моде, дизайну, помогает не лениться и больше сил находить на свое хобби, так же способствует поиску пути приобретения материальной выгоды от любимого дела. Родонит помогает быть приятным для окружающих, находить новых друзей, налаживать отношения и устранять конфликты в коллективе.

Аметист, аметрин и иолит – три благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Весах, которые хотят расширить свои духовные знания, занимаются телесным и духовным оздоровлением, стараются постигнуть тайны бытия, посещают психологические тренинги. Аметист помогает преодолеть пагубные зависимости от курения, алкоголя, еды и наркотиков, помогает в групповых занятия по борьбе с этими пристрастиями. Аметрин благоприятен для занятий связанных с бизнес-тренингами, тренингами успеха и личностного роста, курсов повышения квалификации и оздоровления организма, в любых занятиях, которые в будущим принесут материальную выгоду. Иолит благоприятен для занятий семейной психологией; повышению квалификации по профессии; древним знаниям, которые способны развить ментальные способности.

Розовый кварц, родохрозит и кварц-волосатик – три камня благоприятных для людей с одиннадцатым домом в Весах, камни любви, хороших отношений и добросердечия, улучшают настроение, повышают тонус, облегчают последствия стрессовых ситуаций, помогают вылечить застарелые сердечные раны, простить обиды, настраивают на любовь к самому себе. Розовый кварц – идеальный камень для тех, кто посещает психологические курсы и тренинги; старается победить неудачи в любви, пренебрежение к себе, обиды и тяжелый опыт; занимается йогой; является участником творческих групп и коллективов. Родохрозит – камень любви и привлечения противоположного пола, крайне благоприятен для групповых занятий: которые помогают улучшать внешний вид; создавать романтические и семейные отношения с противоположным полом; косметологией и йогой. Кварц-волосатик – камень любовной страсти, красоты и внутренней гармонии, помогает в групповых занятиях: налаживающих отношения с противоположным полом; танцами; йогой; косметологией, лечебным массажем, имиджем и психологическими тренингами по обретению уверенности в себе.

Одиннадцатый астрологический дом в Скорпионе имеют люди, которые желают быть лидерами в дружбе или имеют властных друзей. Часто люди с таким положением одиннадцатого астрологического дома имеют глубокие обиды на друзей. Круг друзей обычно узкий, эмоциональная сильная связь с каждым знакомым.

Аквамарин – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Скорпионе, камень усмиряющий бурные эмоции, гнев и страсти, помогает быть приятным для окружающих, заводить новые знакомства. Аквамарин благоприятствует самому широкому кругу групповых занятий, он помогает настроиться на усвоение новых знаний, стать более продуктивным, не гневаться и не уходить в негативные эмоции и облегчает отношения между членами группы.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Скорпионе, камень магии, предсказаний и вещих снов. Раухтопаз благоприятствует занятиям: групповой психотерапией; по борьбе с зависимостями, (алкогольной, пищевой и курению); тренингам психологическим, направленным на поиск смысла жизни; постижению радости жизни и общению с окружающими; группам постигающим тайные знания и магию.

Гематит (кровавик) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Скорпионе, камень магов, несущий в себе силу Марса, укрепляет уверенность в себе, придает сил, помогает направлять их на различные свершения и делиться своей энергией с другими людьми. Гематит благоприятствует групповым занятиям: по оздоровлению организма; аюрведе; массажу; магии; боевыми искусствами; йогой; лечебной физкультурой; цигуном.

Джеспилит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Скорпионе, камень концентрации внимания, развития способностей к предвидению, помогает сохранять хорошие отношения в группе, способствует взаимопониманию. Джеспилит очень благоприятный камень, настраивающий человека на мир с окружающими, здоровье и сбор внутренней силы, благоприятствует групповым занятиям: по оздоровлению организма; медицине; лечебному массажу; психологическим тренингам; по обучению общению и отношениям в семье и браке; кулинарии.

Одиннадцатый астрологический дом в Стрельце имеют люди с широким кругом друзей и знакомых, часто имеют много друзей среди иностранцев, преданы и не бросят друга в беде.

Гранат красный – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Стрельце, камень лидерских качеств, бесстрашия и успеха, усмиряет вспышки гнева, поднимает настроение, дарит оптимизм, помогает заводить новые знакомства, создает атмосферу веселую и приятную для общения. Считается, что гранат активизируя лидерские качества, дает власть над людьми, вызывает творческий подъем, хорош как талисман для всех, кто руководит какими-либо коллективами или группами, особенно творческими. Гранат благоприятен для любых видов групповых занятий от оздоровления организма и рукоделия до боевых искусств и танцев.

Сердолик – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Стрельце, «радующий сердце», камень благоразумия, смягчает гнев, помогает предотвратить ссору, способствует сохранению дружественной атмосферы, улучшению настроения, удаче в делах. Сердолик хорош так же для тех, чья работа связана с группами людей, помогает создать комфортную, доверительную и спокойную атмосферу. Если Вы хотите наладить отношения со старыми друзьями или найти новых, то сердолик лучше носить в бусах или кулоне на уровне сердца.

Бирюза – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Стрельце, камень материального благополучия, стабильности, хорошего положения в обществе, уравновешивает эмоции, создает дружественную атмосферу общения, помогает примириться с противниками и найти общий язык с любым человеком. Бирюза способствует извлечению прибыли из знакомств и работе с группами людей, помогает не упустить как прямую материальную выгоду от дружбы, так и косвенную в виде уважения, так называемого «блата», помощи в достижении своих целей и задач.

Хризоколла – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Стрельце, камень умиротворения, покоя и гармонии, учит побеждать страхи и фобии, помогает при нервном истощении и бессоннице. Хризоколла благоприятна для групп, которые собираются в поиске душевного успокоения, налаживания быта и улучшения качества жизни, например курсы кулинарии, дизайна, ландшафтного дизайна, садоводства, разведения и содержания домашних животных, воспитания детей. Хризоколлу благоприятно носить на себе и размещать в месте проведения групповых занятий в виде фигурок и крупных камешков.

Одиннадцатый астрологический дом в Козероге имеют люди с небольшим кругом друзей и знакомых, доверяет старым знакомым и проверенным людям, в основном связь с ними через место работы или учебы. Часто считает, что общение – это не самый важный элемент дружбы, главное – взаимопомощь, способен помогать материально друзьям.

Диопсид – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Козероге, камень способный разогнать застойную энергию в человеке и направить ее на полезную деятельность. Диопсид благоприятен для любой групповой деятельности, которая поднимает настроение, учит видеть хорошее в людях и в повседневной жизни, снять эмоциональное и физическое напряжение.

Диоптаз – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Козероге, камень, одновременно дарующий оптимизм и помогающий разобраться в науках связанных с экономикой, финансами и бизнесом. Диоптаз благоприятствует групповой деятельности самого широкого спектра: обучение новым компьютерным программам; курсы повышения квалификации; все возможные обучающие тренинги, курсы и семинары по экономике, бизнесу и документообороту; психологические занятия помогающие бороться с негативными эмоциями и последствиями психологических травм; развитие в себе способностей к предвидению и т.п.

Змеевик (серпентинит) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Козероге, камень интуиции, здоровья и магии. Змеевик благоприятен для групповых занятий направленных на оздоровление, изучение человеческого тела и психологию, исцеление тела и души. Змеевик считается камнем магии и помогает в занятиях целительством, самоисцелением, самомассажем, траволечением, знахарством.

Оникс мраморный – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Козероге, камень укрепляющий память, отгоняющий черные мысли, способствующий концентрации внимания. Оникс благоприятен для самого широкого круга групповых занятий: обучение и бизнес-тренинги; психология и здоровье; отношения в семье и коллективе; аюрведа и кулинария; цигун, йога и лечебная физкультура; боевые искусства и медитация; бухгалтерские курсы и курсы изучения иностранных языков. Оникс мраморный способствует здоровым и гармоничным отношениям между членами группы, гасит конфликты, помогает стать более продуктивными в деятельности. Оникс полезно размещать в местах проведения групповых занятий в виде фигурок, чем больше, тем лучше.

Одиннадцатый астрологический дом в Водолее имеют люди, которые умеют дружить, но круг друзей и знакомых весьма не стабилен, обширен, но истинных глубоких связей может и не быть.

Флюорит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Водолее, камень концентрации, стимулирует умственные и аналитические способности, тонизирует нервную систему, помогает забыть негативный опыт прошлого. Флюорит покровительствует широкому спектру групповых занятий: изучению языков и освоению новых компьютерных программ; медитации, йоге, цигуну и аюрведе; методикам оздоровления и психологической разгрузки; преодоление стрессовых ситуаций и конфликтологии и т.п.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Водолее, камень здоровья, усиливающий жизненную силу и расширяющий биополе, способствует гармонии внутреннего мира. Цоизит благоприятен для занятий оздоровительными методиками, йогой, цигуном, помогает бороться с ленью и быстрее ощутить результат.

Амазонит – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Водолее, камень домохозяек, брака и семьи, создает хорошее настроение, снимает чувство тревоги и неуверенности. Амазонит – идеальный камень для групповых занятий по эффективному ведению хозяйства, укреплению отношений в семье, воспитанию детей, кулинарии, дизайну, ландшафтному дизайну, рукоделию. Для мужчин амазонит помогает поиску единомышленников и групп для занятий по строительству дома, разному виду отделочных работ, столярному делу, изготовлению мебели.

Аметист, аметрин и иолит – три благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Водолее, которые хотят расширить свои духовные знания, занимаются телесным и духовным оздоровлением, стараются постигнуть тайны бытия, посещают психологические тренинги. Аметист помогает в преодолении пагубной зависимости от курения, алкоголя, еды и наркотиков, благоприятен для групповых занятий по борьбе с этими пристрастиями. Аметрин благоприятен для занятий: связанных с бизнес-тренингами; тренингами успеха и личностного роста; курсов повышения квалификации и оздоровления организма; любых занятий, которые в будущим принесут материальную выгоду. Иолит благоприятен для занятий: семейной психологией; повышению квалификации по профессии; древними знаниями, которые способны развить ментальные способности.

Розовый кварц, родохрозит и кварц-волосатик – три камня благоприятных для людей с одиннадцатым домом в Водолее, камни любви, хороших отношений и добросердечия, улучшают настроение, повышают тонус, облегчают последствия стрессовых ситуаций, помогают вылечить застарелые сердечные раны, простить обиды, настраивают на любовь к самому себе. Розовый кварц – идеальный камень для тех, кто посещает психологические курсы и тренинги; старается победить неудачи в любви, пренебрежение к себе, обиды и тяжелый опыт; занимается йогой; является участником творческих групп и коллективов. Родохрозит – камень любви и привлечения противоположного пола, крайне благоприятен для групповых занятий: которые помогают улучшать внешний вид; создавать романтические и семейные отношения с противоположным полом; косметологией и йогой. Кварц-волосатик – камень любовной страсти, красоты и внутренней гармонии, помогает в групповых занятиях: налаживающих отношения с противоположным полом; танцами; йогой; косметологией, лечебным массажем, имиджем и психологическими тренингами по обретению уверенности в себе.

Одиннадцатый астрологический дом в Рыбах имеют люди психически гибкие, хорошо умеющие адаптироваться в любой группе. Часто сложно сказать как именно относятся эти люди к друзьям, они могут иметь сильную глубокую привязанность к ним, но при этом прибегать к обману и интригам, про таких в коллективах говорят «мутят воду».

Жемчуг – благоприятный органогенный минерал для людей с одиннадцатым домом в Рыбах, минерал положительных эмоций, душевности и интуиции, снимает напряжение и помогает ладить с людьми. Жемчуг покровительствует широкому спектру групповых занятий: рукоделию; украшению дома и дизайну; психология семейных отношений; воспитанию детей; выращиванию цветов и ландшафтный дизайн; кулинарии; методикам оздоровления; психологическими курсами и тренингам.

Коралл и перламутр – два благоприятных органогенных минерала для рожденных с одиннадцатым домом в Рыбах, благотворно влияющие на психику, способствующие развитию интуиции, помогающие сконцентрироваться, найти друзей и наладить отношения в коллективе. Перламутр, ракушки и кораллы полезно размещать в помещениях, где проводятся групповые занятия, они способствуют гармоничным отношениям в коллективе, сглаживают негативные реакции и помогают сфокусироваться на занятии и получить максимальных положительный эффект. Оба минерала хороши для групповых занятий по методикам оздоровления телесного и душевного, покровительствуют психологическим курсам и тренингам.

Кахолонг – благоприятный камень для людей с одиннадцатым домом в Рыбах, камень чистоты, мудрости, семейного и материального благополучия, дома и домовитости, способствует очищению сознания от тревожных состояний, уравновешивает эмоции, развивает интуицию, настраивает на милосердие и справедливое отношение к другим людям. Кахолонг – идеальный камень для любого вида групповой деятельности: медитации, поиску смысла жизни, постижению религиозных и философских учений; йоге; оздоровлению организма; психологические тренинги и занятия; кулинария; украшение и уборка дома; разведение растений и домашних животных; воспитание детей; отношения в семье; бизнес-тренинги; лечебный массаж и т.п.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с одиннадцатым домом в Рыбах, камни снимающие стресс, чувство страха, раздражения, негативные эмоции, гнев и агрессию. Лунный камень благоприятен для любого вида психологической работы в группе от борьбы со страхами и тревожными состояниями до семинаров на тему «как найти свою любовь», особенно хорош при борьбе со старыми психологическими травмами и их последствиями, помогает углубиться во внутренний мир и найти корни травмирующих ситуаций. Адуляр помогает в групповых занятиях связанных с ораторским мастерством, даром убеждения и красноречия, занятиях направленных на повышение уверенности в себе. Селенит – семейный камень, рекомендуется для групповых занятий, которые помогают наладить быт и отношения в семье. Эти три камня помогаю творческим занятиям, стимулируют фантазию, дарят вдохновение и хорошее настроение.

Камни двенадцатого астрологического дома.

Двенадцатый астрологический дом очень неоднозначный и отношение к нему соответствующее, часто двенадцатый и восьмой дома вселяют мистический ужас. Двенадцатый астрологический дом считается полем: одиночества; изоляции вынужденной и по собственному выбору; тайны и скрытой вражды; заговоров и интриг самого человека и направленные на него из вне; иллюзий; вынужденных жертв, которые необходимо принести хочет человек или нет.

Двенадцатый астрологический дом очень психологический и кармический, в моменты его действия тяжело быть объективным, на смену повседневности приходит иллюзорная реальность, которая не дает человеку увидеть и решить его проблемы. Часто добровольный уход в фантазии от повседневных проблем. Происходит какая-то ситуация, которую человек не хочет принять или сильное потрясение, и начинает выстраивать в своей голове объяснение этого явления или оправдание себе, пытается защититься от этой ситуации иллюзией. Часто в эти моменты тянет пойти к магу, шаману или колдуну, чтобы он нашел скрытое от нас и устраивающее нас объяснение, будь то порча или сглаз. Порча и сглаз тоже идут по двенадцатому дому, как скрытое нападение (для тех, кто верит).

Камни двенадцатого астрологического дома помогают избавиться от иллюзий и увидеть свои истинные проблемы, чтобы начать их решать, выполняют защитную функцию от энергетических атак, энергетического вампиризма, порчи и сглаза, помогают справиться с тайными врагами. У данной книги нет задачи навязать свою картину мира, если Вы верите в сглаз, поручу и негативное воздействие других людей, то выбирайте защитные камни двенадцатого астрологического дома. Если не верите, то камни помогающие избавиться от иллюзий и сохранить ясность мышления, четкое видение ситуации и способы решения проблем.

Двенадцатый астрологический дом в Овне имеют люди, которые активны в ситуациях данного астрологического дома, могут вести активную тайную жизнь или борьбу, разоблачать тайны, вести духовную работу. Могут случаться срывы, сильное эмоциональное перенапряжение, отчаяние.

Варисцит – это главный камень для людей с двенадцатым домом в Овне, камень умиротворения, который помогает ощутить гармонию между телом и духом, поддерживает эмоциональную стабильность, способствует духовному развитию. Варисцит сильно смягчает требования владельца к себе и окружающим, помогает простить себя и других, стать чутким и милосердным, легче совершать необходимые жертвы и не страдать от этого.

Сердолик – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Овне, камень благоразумия, способен смягчить гнев, ссору, поднимает настроение. Сердолик укрепляет мужество в тяжелые минуты жизни, помогает защититься ото лжи и ненависти, помогает выбраться из неприятностей и решить проблемы. Сердолик считается камнем любви и семейного счастья, долгой семейной жизни и крепкого рода, верят, что он способен уберечь владельца от наведенных любовных чар, которые угрожают сложившейся семье.

Оникс черный и оникс мраморный – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Овне. Оникс черный (арабский) способен оберегать от злых духов и черных колдунов, используется, как защитный талисман от приворотов, для этого его нужно носить в виде кулона, охраняет пространство человека от негативного энергетического воздействия. Оникс мраморный – амулет от дурного глаза и колдовства, отгоняет черные мысли и страхи, помогает справиться с бессонницей и нервным перенапряжением. Оба вида оникса помогают в борьбе с иллюзиями, камни благоразумия, помогают найти выход и решить реальные проблемы человека, которые он маскирует.

Горный хрусталь – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Овне, стабилизирует духовные и физические силы, помогает бороться со стрессом, помогает ощутить душевный комфорт, усиливает мыслительные процессы. По мнению магов, горный хрусталь помогает уберечься от дурного влияния извне направленного на любого члена семьи, если держать фигурку или изделие из этого камня в доме.

Двенадцатый астрологический дом в Тельце имеют люди, у которых часто ситуации двенадцатого дома связаны с материальным доходом, либо тайная прибыль, либо долги. Запутанность материальных дел. Тайные враги чаще женщины.

Агат – главный камень людей с двенадцатым домом в Тельце, способствует созданию накоплений и уменьшению необдуманных трат, помогает расточительным людям удержаться от покупки лишних вещей, снимает тревогу и тонизирует нервную систему, повышает настроение. Агат считается оберегом, охраняющим энергетическое пространство человека от атак и вампиризма, помогает отразить негативное воздействие, рекомендуется промывать такой амулет под струей проточной воды каждую неделю.

Гелиотроп (вид яшмы) – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Тельце, считается лучшим христианским оберегом, так как символизирует кровь распятого Христа, амулет от насильственной смерти для тех, чья работа связана с риском. Гелиотроп образует сильное защитное поле вокруг человека не давая проникать в него никакому негативу.

Бирюза – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Тельце, камень материальной стабильности, который помогает уберечься от материальных проблем, приносит успех в торговых делах, помогает обрести богатство, уравновешивает эмоции. Бирюза считается камнем счастья, покровительницей влюбленных, примиряющей врагов, укрепляющей семейное счастье, оберег от сглаза.

Хризоколла – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Тельце, камень умиротворения, покоя, гармонии, помогает избавиться от иллюзий и страхов. Хризоколла – оберег отгоняющий темные силы.

Двенадцатый астрологический дом в Близнецах имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны со связями и информацией, тайные деловые связи, скрытая информация, клевета, анонимки, тайные враги среди родственников или соседей.

Цитрин – главный камень для людей с двенадцатым домом в Близнецах, камень деловых людей, выгодных сделок, изобилия, полезных знакомств и выгоды через связи. Цитрин – мощный энергетический очиститель, создает вокруг тела человека защитную ауру, пробуждает интуицию, уравновешивает тонкие тела с физическим, улучшает настроение.

Тигровый глаз – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Близнецах, считается самым сильным оберегом от сглаза, несчастий, скандалов, ссор, опасностей для жизни, помогает уберечься от финансовых потерь, разорения и банкротства, оберег от ограблений, охраняет от покушений тайных врагов. Тигровый глаз концентрирует внимание человека на документах или предмете разговора и не дает упустить мелочи, которые сулят материальные потери.

Флюорит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Близнецах, снимает нервное напряжение, помогает обрести гармонию и совладать с эмоциями, увеличивает умственные и аналитические способности, помогает справиться с последствиями стрессовых ситуаций. Флюорит оберегает хозяина от негативного влияние окружающих.

Розовый кварц и кварц-волосатик – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Близнецах, помогают найти внутреннюю гармонию и почувствовать любовь к себе, простить все старые обиды и вылечиться от последствий тяжелых потерь и психологических травм. Розовый кварц – оберег от черного колдовства, любовный амулет, способствующий браку и плодовитости, примиряет врагов. Кварц-волосатик оберег от вмешательства черной магии, сглаза, зависти и недоброжелателей.

Двенадцатый астрологический дом в Раке имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны со страхами, мнительностью, негативными эмоциями, обидами. Склонны к интригам, и сами могут от них пострадать. Часто имеют проблемы в семье, чувствуют себя в ней одинокими, могут быть обиды на мать.

Кахолонг – главный камень для людей с двенадцатым домом в Раке, камень чистоты, крепкой семьи, благополучия и здоровых радостных эмоций. Кахолонг используется для борьбы с тревожными состояниями, настраивает на справедливость и милосердие, снимает стрессовые состояния, лечит меланхолию. Кахолонг, как оберег, поглощает, отрицательную энергию.

Кошачий глаз – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Раке, снижает нервное напряжение, помогает примириться с неприятелями, наладить отношения с окружающими, уравновешивает эмоции, укрепляет волю и здравый смысл. Кошачий глаз считается оберегом от сглаза, обостряет интуицию и усиливает магические способности.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Раке, стабилизируют психику человека, помогают быть уравновешенным и здравомыслящим, повышают уверенность в себе, помогают увидеть выход из жизненного тупика. Нефрит считается оберегом от дурного глаза. Жадеит оберег от несчастного случая, завистников, клеветников и мошенников.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Раке, камни здоровых эмоций, радости, гармонии и любви, снимаю последствия стресса и психологических травм, помогают бороться со страхами, ощутить прилив сил. Все три камня обостряют интуицию.

Двенадцатый астрологический дом во Льве имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с влюбленностью, лидерством и светской жизнью. Часто могут быть тайными лидерами, иметь тайных врагов в светском обществе и тайные любовные похождения, от которых могут быть дети.

Обсидиан – главный камень для людей с двенадцатым домом во Льве, заряжает человека энергией, помогает найти силы на благоприятные перемены в жизни, камень реализма, помогает избавиться от иллюзий. Обсидиан – один из самых сильных оберегов от любого негатива, талисман практикующих магов, способствует развитию интуиции.

Янтарь – благоприятный органогенный минерал для людей с двенадцатым домом во Льве, минерал счастья, Солнца, любви, радости, оптимизма и бодрости духа, излечивает от депрессии, считается панацеей от всех болезней и бед. Янтарь считается минералом сильной энергии, защитником и оберегом, но никакие обряды лучше с ним не проводить, так как это камень естественных защитных сил человека.

Хризолит (оливин) – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом во Льве, камень перемен, который помогает начать новую жизнь, обрести в себе уверенность, побороть апатию после разочарования, помогает при истощении нервной системы, способствует избавлению от страхов, дарует оптимизм и бодрость духа. Хризолит избавляет от родовых проклятий, защищает от дурного глаза, охраняет от ненужных влюбленностей.

Уваровит (ярко-зеленый гранат) – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом во Льве, талисман честных предпринимателей, приносит удачу в торговле, укрепляет семью, успокаивает, снимает усталость, благотворно действует на нервную систему. Уваровит считается оберегом от колдовских чар, защищает хозяина, его дом и семью от зависти, помогает сохранять страсть между супругами, используется в любовной магии.

Двенадцатый астрологический дом в Деве имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с профессией и здоровьем, могут страдать скрытыми заболеваниями, иметь тайных неприятелей на работе, работа в тайной организации или скрытая подработка.

Яшма (всех видов и гелиотроп) – главный камень для людей с двенадцатым домом в Деве, камень здоровья, долголетия и благополучия, гармонизирует внутренний мир человека, помогает наладить отношения с начальством и коллегами, усиливает чутье на деловую выгоду. Яшма – мощный энергетический очиститель, способный собрать весь негатив, приобретенный человеком за много лет. Все виды яшм считаются сильными оберегами от злых сил и колдовства. Гелиотроп считается лучшим христианским оберегом, так как символизирует кровь распятого Христа, амулет от насильственной смерти для тех, чья работа связана с риском, образует сильное защитное поле вокруг человека не давая проникать в него никакому негативу.

Кальцит (всех цветов) – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Деве, помогает расширить свое сознание, спрогнозировать последствия новых сделок и знакомств, увидеть истинное отношение окружающих людей и выявить недоброжелателей, помогает развить экстрасенсорные способности. Кальцит обостряет внимание, помогает почувствовать опасные моменты на переговорах и сделках, усиливает аналитические способности, бережет от нечестных сделок.

Тигровый глаз – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Деве, считается самым сильным оберегом от сглаза, несчастий, скандалов, ссор, опасности для жизни, помогает уберечься от финансовых потерь, разорения и банкротства, оберег от ограблений, охраняет от покушений тайных врагов. Тигровый глаз концентрирует внимание человека на документах или предмете разговора и не дает упустить мелочи, которые сулят материальные потери.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Деве, стабилизируют психику человека, помогают быть уравновешенным и здравомыслящим, повышают уверенность в себе, помогают увидеть выход из жизненного тупика, приносят удачу при заключении сделок. Нефрит считается оберегом от дурного глаза. Жадеит оберег от несчастного случая, завистников, клеветников и мошенников.

Двенадцатый астрологический дом в Весах имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с партнерами и супругами. Возможна тайная любовь или брак, предательство со стороны партнеров, суды, тайные враги, чувство одиночества, несмотря на супружество.

Чариот – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Весах, камень любви, взаимопонимания и семейного счастья, помогает наладить отношения между супругами, избавиться от чувства одиночества и отстраненности в браке, камень мудрости и гармонии. Чароит пробуждает интуицию, помогает духовно развиваться, расширяет сознание, помогает ощутить себя частью мира полного гармонии.

Родохрозит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Весах, камень олицетворяет любовь, страсть и жизненную энергию, способствует успеху у противоположного пола, приносит мир в семью, помогает налаживать общение даже после сильных ссор и конфликтов. Родохрозит оберег от сглаза, негативной энергетики завистливых людей и гнева.

Малахит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Весах, считается семейным оберегом, укрепляет семейные узы, примиряет, помогает находить общий язык супругам, помогает быть привлекательным для партнера. Малахит считается сильным магическим камнем, отводит зло, исполняет желания, разжигает любовь.

Амазонит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Весах, камень семьи, брака, домашнего очага, помогает стать хорошей хозяйкой, эффективно вести все домашние дела, наладить отношения с мужем и укрепить привязанность, поднимает настроение, снимает чувство тревоги, обостряет интуицию.

Розовый кварц и кварц-волосатик – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Весах, помогают найти внутреннюю гармонию и обрести любовь к себе, простить все старые обиды и вылечиться от последствий тяжелых потерь и психологических травм. Розовый кварц – оберег от черного колдовства, любовный амулет, способствующий браку и плодовитости, примиряет врагов. Кварц-волосатик оберег от вмешательства черной магии, сглаза, зависти и недоброжелателей.

Двенадцатый астрологический дом в Скорпионе имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с тайнами, магией, трансформациями, переходами от одного жизненного этапа к другому, смертями. Часто люди с таким положением двенадцатого дома скрывают, что их что-то ранило или, что они переживают тяжелую трансформацию в данный момент, не делятся своими переживаниями с внешним миром.

Аквамарин – главный камень для людей с двенадцатым домом в Скорпионе, камень, усмиряющий душевные бури и ураганы, способен «смыть» тоску и грусть, унять боль потери или разлуки, охлаждает свирепствующие внутренние страсти. Аквамарин камень помогающий улучшить душевное состояние, научающий радоваться жизни и облегчающий тяжелые периоды переживаний.

Унакит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Скорпионе, камень внутренний гармонии, который помогает увидеть лучшее в людях, наладить отношения с окружающими, помогает видеть все события в положительном свете и понять, «что все в жизни к лучшему». Унакит рекомендуют носить в тяжелые периоды жизни, так как он придает сил и помогает преодолеть все трудности.

Раухтопаз (дымчатый кварц) – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Скорпионе, излечивает депрессии, навязчивые мысли и суицидальные наклонности, снимает нервное напряжение и раздражение, разжигает интерес к жизни. Раухтопаз – магический камень, который помогает развить экстрасенсорные способности.

Гематит (кровавик) – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Скорпионе, магический камень – оберег от энергетических атак и вампиризма, от злых духов и потусторонних сил.

Джеспилит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Скорпионе, камень, исполняющий желания, помогает достигать целей, концентрировать энергию, защищает от магических влияний, развивает способности к предвидению.

Двенадцатый астрологический дом в Стрельце имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с идеями, иностранцами, путешествиями и высшим образованием. Возможен религиозный фанатизм, тайные путешествия, активные враги, враги-иностранцы.

Халцедон – главный камень для людей с двенадцатым домом в Стрельце, «камень радости», талисман мореплавателей и путешественников, прогоняет меланхолию и грустные мысли, помогает бороться с депрессией, поддерживает при нервном истощении, гасит приступы гнева.

Гранат красный – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Стрельце, усмиряет в своем владельце вспышки гнева, делает веселым и приятным в общении, дарует оптимизм, помогает находить новые полезные контакты, заряжает жизненной силой, помогает добиваться успехов.

Бирюза – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Стрельце, камень материальной стабильности, который помогает уберечься от материальных проблем, приносит успех в торговых делах, помогает обрести богатство, уравновешивает эмоции. Бирюза считается камнем счастья, покровительницей влюбленных, примиряющей врагов, укрепляющей семейное счастье, оберег от сглаза.

Хризоколла – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Стрельце, камень умиротворения, покоя, гармонии, помогает избавиться от иллюзий и страхов. Хризоколла – оберег отгоняющий темные силы.

Сердолик – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Стрельце, камень благоразумия, способен смягчить гнев, смягчить ссору, поднимает настроение. Сердолик укрепляет мужество в тяжелые минуты жизни, помогает защититься ото лжи и ненависти, выбраться из неприятностей и решить проблемы. Сердолик считается камнем любви и семейного счастья, долгой семейной жизни и крепкого рода, верят, что он способен уберечь владельца от наведенных любовных чар, которые угрожают сложившейся семье.

Двенадцатый астрологический дом в Козероге имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с карьерой, профессией и государственными органами. Возможны служебные интриги, может быть тайным руководителем.

Хризопраз – главный камень для людей с двенадцатым домом в Козероге, камень деловых людей, помогает искать новые выгодные контракты, добиваться успехов, уберечься от нечестных сделок и неприятностей. Хризопраз благотворно влияет на подсознание, помогает избавиться от застарелых психологических травм и обид. По мнению индийских магов, хризопраз отражает дурной глаз, порчу и зависть.

Диоптаз – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Козероге, помогает бороться с негативными эмоциями, справиться с последствиями психологических травм, поднимает жизненный тонус. Диоптаз помогает развивать экстрасенсорные способности и телепатию.

Диопсид – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Козероге, «ангел-хранитель», помогает увидеть знаки и символы судьбы, разгоняет застоявшуюся энергетику и помогает найти приятную деятельность, которая выведет весь негатив, снимает тревогу, избавляет от страхов. Диопсид повышает настроение, помогает оставаться жизнерадостным и счастливым человеком, радоваться простым вещам. Диопсид – оберег от различных негативных влияний.

Обсидиан – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Козероге, заряжает человека энергией, помогает найти силы на благоприятные перемены в жизни, камень реализма, помогает избавиться от иллюзий. Обсидиан – один из самых сильных оберегов от любого негатива, талисман практикующих магов, способствующий развитию интуиции.

Двенадцатый астрологический дом в Водолее имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с друзьями и единомышленниками, ощущением личной свободы. Иногда недопонимание с друзьями, чувство одиночества в толпе, дурные компании, опасность от друзей.

Цоизит (рубиновый, аниолит) – главный камень для людей с двенадцатым домом в Водолее, пробуждает творческие способности, вызывает прилив сил, помогает наладить отношения с друзьями и коллегами, избавляет от лени, пробуждает усердие в достижении целей. Цоизит применяют для общения с духами и для изготовления талисманов, улучшающих общение с окружающими людьми.

Аметист, аметрин и иолит – три благоприятных фиолетовых камня для людей с двенадцатым домом в Водолее, помогают сдержаться, наладить отношения с друзьями, избежать дурных компаний и опасных знакомств, усмирять противоречивые желания. Все три камня развивают интуицию, усиливают ментальные способности, активизируют подсознание, помогает разобраться в себе и окружающих.

Флюорит – благоприятный камень для людей с двенадцатым домом в Водолее, снимает нервное напряжение, помогает обрести гармонию и совладать с эмоциями, увеличивает умственные и аналитические способности, помогает справиться с последствиями стрессовых ситуаций. Флюорит оберегает хозяина от негативного влияние окружающих.

Розовый кварц и кварц-волосатик – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Водолее, помогают найти внутреннюю гармонию и почувствовать любовь к себе, простить все старые обиды и вылечиться от последствий тяжелых потерь и психологических травм. Розовый кварц – оберег от черного колдовства, любовный амулет, способствующий браку и плодовитости, примиряет врагов. Кварц-волосатик – оберег от вмешательства черной магии, сглаза, зависти и недоброжелателей.

Двенадцатый астрологический дом в Рыбах имеют люди, у которых ситуации данного дома связаны с самообманом, иллюзиями и тайнами. Много таинственного в жизни, возможны склонность к депрессиям, пагубным пристрастиям. Могут быть сострадательными, милосердными, жертвенными людьми.

Жемчуг, коралл и перламутр – три благоприятных органогенных минерала для людей с двенадцатым домом в Рыбах, минералы чистоты, семейных ценностей, положительных эмоций, уравновешенности, снимают нервное напряжение, даруют душевность, интуицию и благородство. Жемчуг оберег от зависти нечестных сделок, воров и недоброжелателей. Коралл защищает от сглаза. Перламутр охраняет от злых духов.

Раухтопаз (дымчатый кварц) и аметист – благоприятные камни для людей с двенадцатым домом в Рыбах, помогают бороться с пагубным пристрастиями, излечивают депрессии. Раухтопаз искореняет навязчивые мысли и суицидальные наклонности, снимает нервное напряжение и раздражение, разжигает интерес к жизни. Раухтопаз – магический камень, который помогает развить экстрасенсорные способности. Аметист развивает интуицию, усиливает ментальные способности, активизирует подсознание, помогает разобраться в себе и окружающих.

Лунный камень, адуляр и селенит – три благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Рыбах, камни здоровых эмоций, радости, гармонии и любви, снимаю последствия стресса и психологических травм, помогают бороться со страхами, стимулируют прилив сил. Все три камня обостряют интуицию.

Нефрит и жадеит – два благоприятных камня для людей с двенадцатым домом в Рыбах, стабилизируют психику человека, помогают быть уравновешенным и здравомыслящим, повышают уверенность в себе, помогают увидеть выход из жизненного тупика, приносят удачу при заключении сделок. Нефрит считается оберегом от дурного глаза. Жадеит оберег от несчастного случая, завистников, клеветников и мошенников.

Примеры применения камней.

Как именно влияют камни на человека все еще не изучено и до конца не доказано, существуют ли какие-либо волны излучаемые камнями или химические соединения, входящие в состав минералов каким-то образом влияют на физическое тело, существует энергетическая методика подпитки чакр камнями и верование о влиянии их на тонкие тела человека. Возможно, камни своим цветом, формой и особым рисунком запускают какие-то подсознательные процессы, которые настраивают человека на оптимизм, желание жить, исцеление, поиск недостающего элемента для счастья. То, что удалось выяснить в результате исследования – это то, что камни каким-то образом помогают запустить положительную психоэмоциональную программу по тому астрологическому дому куспид, которого попадает в благоприятный знак Зодиака влияния камня вне зависимости от того верит человек во влияние камней или нет. Как показала практика вера совсем не важна для того, чтобы камень начал действовать и часто многие, кто ощутил положительный эффект его совсем не ждал. Не было выявлено ни одного отрицательного влияния камня на жизнь и здоровье человека, даже камни восьмого и двенадцатого дома оказывают положительный эффект. Возможно, потому что драгоценные камни не принимали участия в этом исследовании. Камни ничего не корректируют и не усиливают, они определенным образом способствуют положительному проявлению того дома на который влияют через знак Зодиака. Эффект субъективный, но астрологически проверяемый и наблюдаемый. Обычно камни проявляют себя на бытовом уровне, например камни второго дома помогают экономить, часто люди пересматривают свою манеру тратить деньги в пользу более рационального метода в итоге делают ремонт за счет сэкономленных средств или тратят на одежду и внешность, эффект ощутим, но существуют совсем мистические случаи.

В книге приводятся камни, помогающие снизить влияние факторов восьмого астрологического дома. Речь пойдет об одном удивительном случае. Женщина 27.02.1939 02.37 ночи родилась в Краснодаре, в начале 2011 года у нее был выявлен рак молочной железы, около полугода женщина скрывала этот факт от детей и близких, запустив свое заболевание до третьей степени, у нее не было желания жить, лечиться и она надеялась умереть. Узнав о серьезном заболевании матери дочери интуитивно почувствовав, что именно поможет, купили камень кахолонг в виде бус длиной около двух метров. Женщине понравился подарок, она положила эти бусы возле постели, очень быстро к ней вернулся оптимизм и желание бороться за жизнь. Обратите внимание, что восьмой дом этой женщины в знаке Рака, управитель Луна в седьмом доме в Близнецах. Кахолонг – это камень Луны и если бы камни просто активизировали дом, которым управляет Луна, то последствия были бы однозначными, но камни включают положительную подсознательную программу данной области жизни. Эта женщина нашла профессора-онколога старого знакомого своего покойного мужа (Луна в седьмом доме), который уже не оперировал, а только консультировал, но он узнал эту женщину и вспомнил ее мужа и сделал исключение, сделав операцию самостоятельно в начале 2012 года. Профессор вселил уверенность в женщину, очень сильно помогли дети и семья (Луна) пройти все испытания тяжелого лечения, закончить его и реабилитацию. Сейчас в начале 2017 года женщина жива, рак молочной железы в ремиссии. Кахолонг в данном случае помог найти выход, даже если брать чисто психологический эффект – это большое дело.

Данная история была рассмотрена уже после окончания, в процессе всего лечения никто не ждал чудодейственной силы камня, бусы лежали возле постели больной, раньше эта женщина камни не применяла и в их силу не верит. Помните, только вместе с официальной медициной можно победить болезни, камни сами по себе не являются лекарством.

Замужняя женщина 01.04.1967 10.50 утра родилась в Волгограде. Этой даме очень понравились бусы из родохрозита, она их приобрела и начала носить, а после почитала, что этот камень усиливает влечение к противоположному полу, дарит взаимную любовь и гармонизирует личную жизнь. Она вернулась и рассказала о том, что она давно замужем, у нее взрослые дети и она не ожидала, что воспылает страстью к своему мужу, сначала она не относила это действие на счет камня, но прочитав, стала замечать, что интерес проявляется после ношения родохрозита. Родохрозит камень Венеры и благоприятнее всего действует в Весах, куспид пятого дома этой женщины в Весах.

Женщина 02.08.1965 07.50 родилась в Урюпинске. Первого февраля 2017 года пошла на поминки к соседке, одела бусы из розового кварца, до этого она имела затяжной конфликт с другой соседкой, несколько раз перерастающий в открытые ссоры. Две неприятельницы-соседки встретились на поминках, засиделись, разговорились, помирились и сейчас сотрудничают. Розовый кварц – камень мира, гармонии и благополучия, наибольшую силу влияния имеет в Весах, куспид третьего дом данной женщины в Весах. Конечно же предположить она не могла, что третий дом соседей так удачно простимулирует розовый кварц, не имея никакого желания мириться и искать компромиссов она получила эффект, о котором не догадывалась. Розовые бусы она одела в тон кофточки и они были не ее, а дочери.

Много бытовых примеров влияния камней, которые можно приводить, но все они субъективные и прихоэмоциональные. Существуют различные методики подбора и корректировки при помощи камней своей жизни и судьбы, данное исследование не претендует на истину в последней инстанции и лишь показывает область, которую можно исследовать и наработки, которые можно применять.

Заключение.

Астрология и литотерапия, имея научные методы, все еще не признанные науки несмотря на исследования и практику в этих областях все еще отрицаются учеными и медиками. Существует метод сердоликотерапии, который применялся в эвакуационном госпитале в Омске во время Великой Отечественной Войны, по причине отсутствия медикоментов и антибиотиков доктор Бадягина Евгения Ивановна использовала для лечения раненных сердолик, имела положительную статистику, спасла много жизней, но после метод был признан знахарским и не применялся. Определенных успехов достигли в методе стимулирования чакр при помощи камней, имеется положительное влияние на сферы жизни и здоровья управляемыми чакрами.

Основная проблематика заключается в том, что как именно «работают» камни все еще не известно. Лично от Вас зависит, как Вы будете использовать эту информацию, помните, что важно самому действовать в сторону реализации своих планов и целей, а камни – лишь помощники.

По вопросам проведения консультаций, семинаров и тренингов обращаться на электронный адрес: Lapinanm@mail.ru

Список используемой литературы:

С.Афонькин, А.Савельева «Большая иллюстрированная энциклопедия. Драгоценные камни» – СПб.: ООО «СЗКЭО» 2011-224с. Ил;

С. Гураль «Драгоценные камни. Гид по миру ювелирных секретов» -М.: Эксмо 2015 – 288с.;

С. Гураль «Драгоценные камни.» – М.: Эксмо, 2010– 304 с:ил.;

Сост. Мудрова А.Ю «Легедны о камнях. Храни меня мой талисман» – М.: Издательство Центрполиграф,2014 – 446с.

Content

Лапина Надежда Михайловна Подбор камней по астрологическим домам гороскопа.